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Según los fiscales, la cantidad de denuncias aumentó en Alcalá 

El conceial de Hacienda 
reconoce que tue un enor 
Pablo González Pide disculpas 
al niño amenazado de embargo 

El pp acusa: "Hav más inseguridad" ~Dos be~ñdos graves V uno leve 

Tres accidentes de moto 
en apenas ocho horas 
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Abre su nuevo establecimiento 
en Alcalá de Henares 

En nuestra gran exposición encontrará: UGUR1'C\ÓN 
• TODO LO NECESARIO PARA AMUEBLAR pOR \N-~~ -~ 

SU HOGAR: Diseños clásicos, modernos, 
¡uveniles. . . , 

• ASESORAMIENTO EN DECORACION 

Le esperamos en: C/ ANTONIO MACHADO, 5 
(ENTRE PLAZA "CUATRO CAÑOS" Y VIA COMPLUTENSE) 

TELÉF.: 91 889 90 91 - ALCALÁ DE HENARES 



Juegos olímpicos 
La ministra Pilar del Castillo 

se ha sentido muy decepciona
da por los resultados obteni
dos por nuestros deportistas 
olímpicos en Sidney. Algunos 
no entendemos bien en qué se 
basa tal decepción, puesto que 
ya las noticias previas que 
publicaban los periódicos -si 
se dejaba aparte el patrioteris
mo de chicha y nabo- daba 
poco pie a grandes esperan
zas. Hasta puede decirse que 
se han producido algunas sor
presas agradables. 

Hay quienes creen que basta 
dedicar dinero a algo para 
conseguir resultados sin más. 
Pero eso no es cierto. Para que 
el dinero rinda utilidad hay 
que ponerlo al servicio de algo 
que pueda ser útil. Y hay que 
aclarar aquí inmediatamente 
que no se nos ocurrirá decir 
que los atletas españoles sean 
unos inútiles. No. Indepen
dientemente del rendimiento 
que hayan tenido en estos jue
gos olímpicos los deportistas 
españoles, hay que compren
der que ser un "empleado del 
estado" en las pistas durante 
años no coloca a nadie forzo
samente en el podio. 

Seria interesante saber si 
nuestros corredores, nadado
res y saltadores disfrutan de 
tanto dinero como se dice para 
saltar, nadar o correr. Cono
ciendo el paño español, se 
puede sospechar que todos 
ellos tienen que llevar sobre 
sus espaldas a un montón de 
directores, administrativos, 
consejeros, amigos de políticos 
etc. Y, con tanto peso muerto, 
no hay programa de promo
ción deportiva que funcione. 

¡Ojalá la lección de Sidney 
valga para más que denigrar a 
deportistas que, mejor o peor, 
han hecho lo que han podido! 
¡Ojalá tanto hablar de dinero y 
deporte sirva para que los polí
ticos entiendan que el dinero 
de los contribuyentes no debe 
ser dilapidado en presuntos 
"programas deportivo-socia
les" o de no menos presunto 
prestigio para la sociedad! 

PUERTA de Madrid 

Edltoriales 

El gobierno debe contar con la sociedad 
La semana pasada quedaba 

escrito aquí, poco más o 
menos, que los ciudadanos 
más conscientes de su papel 
en la sociedad necesitan saber 
cuáles son los planes de su 
gobierno para poder proyectar 
sus iniciativas contando con 
ellos. PSOE e IU hicieron hace 
año y medio un programa de 
gobierno para intentar gober
nar el ayuntamiento complu
tense basándose en él. 

Tal programa no debe que
darse en expresión de buenas 
intenciones; algunas declara
ciones políticas pueden venir 
bien si explican por qué los 
gobernantes van a hacer una 
cosa y no otra, pero lo impor
tante en un plan de acción, 
sobre todo si ha sido elabora
do con la intención de que sir
va como piedra angular para 
formar un gobierno mixto, es 
que sea muy concreto y muy 
claro para que tenga dos virtu
des principales. 

La primera virtud de tal pro
grama será su aportación de 
comodidad intelectual y fun
ción de guía para que los pro
pios grupos políticos coaliga
dos en el gobierno tomen sus 
decisiones, de manera que no 
tengan que andar discutiendo 
todos los días si tal o cual 
decisión viola o deja de violar 
el espíritu del acuerdo. 

La segunda virtud, sin duda 
mucho más importante a largo 
plazo, será permitir que los 
ciudadanos con iniciativas 
puedan desarrollarlas lo más 
ágilmente posible. Esto no 
sólo será de la máxima impor
tancia para los ciudadanos, 

sino también para el gobierno 
municipal. 

El alcalde complutense y su 
gobierno entenderán sin difi
cultades que ellos no van a 
poder arreglar Alcalá, que eso 
corresponde a los alcalaínos, 
por lo que el papel del gobier
no municipal es sobre todo 
estimular o al menos no poner 
trabas a las iniciativas legíti
mas de cada ciudadano. Un 
gobernante puede -y debe, 
que para eso hay elecciones
gobernar con arreglo a sus 
propios criterios ideológicos, 
pero, para que una sociedad 
en libertad marche bien, es 
necesario que éstos queden 
bien claros en programas con
cretos de gobierno, para que 
cada cual sepa si sus iniciati
vas van a ser coherentes con 
las expectativas generadas 
razonablemente por ese pro
grama de gobierno o si le con
viene pensar en un remedio 
drástico: intentar desarrollar 
sus iniciativas en otro pueblo 
que tenga un gobierno más 
acorde con su forma de conce
bir la vida y el desarrollo de la 
aventura humana. 

Dado que la sociedad com
plutense sólo puede ser lleva
da adelante por los ciudada
nos, el gobierno municipal que 
acierte a entender eso y a 
comportarse en consecuencia 
tiene casi garantizado no sólo 
un incremento del bienestar 
de la sociedad, sino también 
las consideraciones favorables 
que los miembros de esta 
sociedad sentirán lógicamente 
hacia un gobierno con el que 
las cosas les vayan bien. 
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Superavit de la SS 
Una vez más leemos en los 

periódicos las maravillas pre
supuestaria que el gobierno de 
turno consigue. Y la maravilla 
de las maravillas es en esta 
ocasión no sólo que el estado 
tendrá para empezar el mile
nio un presupuesto equilibra
do, sino sobre todo que la 
seguridad social tiene superá
vit, de donde podria deducirse 
una demostración más de que 
"esto" va viento en popa. E irá 
viento en popa, si el gobierno 
lo dice, pero para entender 
mejor eso del superávit de la 
seguridad social habrá que 
puntualizar que, en números 
redondos, la seguridad social 
gastará durante el año que 
viene casi diecisiete billones 
de pesetas y recaudará algo 
menos de doce. Así que para 
cubrir sus gastos con sus pro
pios medios le faltan más de 
cinco. Eso sí: luego recibe más 
de cinco billones de los presu
puestos del estado para enju
gar la diferencia, lo que lleva a 
la conclusión de que la seguri
dad social podria tener un 
superávit mucho mayor sim
plemente con que el estado le 
pasara una ayuda de seis o 
siete billones de pesetas en vez 
de pasarle más de cinco. 

Como es lógico, la ayuda del 
estado a la seguridad social no 
es un gesto de buena voluntad 
del gobierno, sino una obliga
ción, pero eso no exime de la 
necesidad de interpretar 
correctamente las cifras, sobre 
todo de cara a un futuro dese
able en que el estado deberá 
atender a todos los gastos de 
la seguridad social, como es 
lógico, y financiarlos con gargo 
a los impuestos. 

Ahora también es así, pero a 
dos tercios de los ingresos de 
la seguridad social, que en 
rigor son impuestos sobre el 
trabajo sin paliativos, no se les 
da el nombre de tales, sino de 
cuotas, lo que tiene muchas y 
muy variadas ventajas para 
soportar la demagogia de algu
nos adalides y turiferarios de 
los gobiernos. 

DESDE 3.131.814 PTAS* 

VOLVO 540 Por mucho que le cueste cree~o, es cierto. Si no hubie· 
se visto este anuncio jamás habría descubierto que existe un coche tan 
~uro a un precio tan sugerente. Y es que, en lo que se refiere a seguri· 
dao, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se refiere a precio tampoco. 

"WA, impueslo de matriculación y lronspor1e incluidos. 
Techo solar, llantos de aleación y lavoftiras opcionales. 

VOLVO 
for life 

Francisco de Madariaga, 5 
Telf.: 91 367 08 01 
MADRID 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 

7 de octubre de 2000 



También protestan contra el alcalde por decir 
que son del PP 

El conceJal de Urbanismo les 1romeuó 
arreglos el barrio, pero no ha hecho nada 

la asociación de vecinos los vecinos del Olivar se 
de Espartales Sur se uueia aueian del "engaño" de Ocaña 
por el abandono del barrio ~ ~:n~~~v:e~~ P~R~D¡~~~ªve~ 
los residentes han encontrado 
más de trecientas deficiencias en la zona 

La asociación de vecinos de 
Espartales Sur ha manifesta
do su protesta firme contra el 
alcalde de la ciudad, Manuel 
Peinado, por decir que ellos 
son del Partido Popular. La 
asociación de vecinos entiende 
que cada uno de sus miem
bros puede pertenecer al par
tido que q:msidere oportuno o 
simplemente no pertenecer a 
ninguno, pero que como aso
ciación de. vecinos ésta no tie
ne adscripción política: Sus 
reivindicaciones para el barrio 
no se deben entender desde el 
punto de vista político, sino 
del de mejorar las condiciones 
de vida allí. 
La asociación ha manifestado 
públicamente sus quejas con
tra el alcalde, pues según en
tienden los miembros de la 
asociación el alcalde los ha de
sacreditado en sus protestas 
contra el ayuntamiento para 
mejorar las condiciones del 
barrio, afirmando que son mi-

Un 11111 •e 120 luncianañas 
se ine1ru1rarín a los curses 
El director del INAP 
inauguró el curso 
académico dirigido 
a tuncionarios 
iberoamericanos 

El director del INAP, Jaime 
Rodriguez-Arana Muñoz, pre
sidió el jueves día 5 de octu
bre en el salón de actos del 
propio Instituto Nacional de la 
Administración Pública, si
tuado en la antigua universi
dad cisneriana, la inaugura
ción del curso académico 
2000-2001 , en el que se im
partirán enseñanzas específi
cas para la formación de fun
cionarios. Concretamente este 
año se impartirá la N maes
tria en administración y ge
rencia pública, el VIII curso 

7 de octubre de 2000 

litantes del PP. 
Para los vecinos de Espartales 
lo fundamental son los proble
mas existentes en el barrio y 
que no se arreglan. Los veci
nos han protestado porque el 
concejal de Urbanismo no los 
recibe, como tampoco lo hace 
el alcalde. En Espartales han 
quedado zanjas de obras sin 
tapar, zonas verdes que están 
absolutamente deterioradas y 
que no merecen la considera
ción de zona verde. Y eso por 
no hablar del centro comercial 
Continente. Las obras no han 
empezado y se desconoce qué 
se va a hacer en la parcela co
lindante que compró la pro
motora Zabalburu. Tal es la 
situación de Espartales, según 
los vecinos, que sigue sin ha
ber cabinas de teléfonos ni bu
zones de correos. Hay también 
calles cerradas por construc
toras y otras muchas deficien
cias que llegan a un número 
superior a las trescientas. 

de gestión económica medio
ambiental y los recursos na
turales y el VII curso de ge
rencia pública para el desa
rrollo social. 

Estos cursos del INAP están 
dirigidos a funcionarios de los 
países iberoamericanos con 

hartos de promesas que no cino del número 19 del cami
van acompañadas de reali- n o del olivar, José Durán 
dades. La úlliI?a promesa Guerrero, manifiesta que en 
fue la del concejal de Urba- el mes de junio se presentó 
nismo, Javie~ Ocaña, quien en el barrio "el edil don Ja-
en un complicado momento vier 0 - (PDM) ti 
de su gestión, cuando le llo- cana _ prome en-
vian las criticas por los casos do que tendriamos todas l_as 
relacionados con la paraliza- com~didades c?mo cualq~er 
ción de los vertidos del AVE bamo de Alcala y que hab1an 
en los barrancos de Azaña, 0 destinado 34 millones, pues
los cierres de Private, Radi- to que la contribución que 
cal, y Pantheon, y otros de pagamos es como la del me
los asuntos más polémicos jor chalet de Alcalá y esta
que ha protagonizado duran- mos sin agua corriente, al
te su gestión, encontró en el cantarillado y sin luz en todo 
barrio del Olivar, situado el barrio". Según Durán Gue
muy cerca de la carretera de rrero "en estas fechas que es
Daganzo, un colchón en el tamos no se ha vuelto asa
que apoyarse -~ara que no ber más de las promesas, 
todo fueran cnticas a s u la- puesto que aquí no han traí-
bor. d · 1 drill · h 1t 

Por tanto, Ocaña fue al Oli- 0 m un ª o, m ª vue o 
a venir nadie". 

var, donde reside un reduci-
do número de vecinos que José Durán Guerrero aña-
desde hace muchos años p i- de en su misiva que "en vez 
den que se les den los servi- de tanto prometernos duran
cios mínimos. El Olivar es un te tantos años, que por favor 
barrio anclado en el pasado, no nos engañen más porque 
sin agua corriente, sin alum- la mayoria de la s personas 
brado público, sin alcantari- que vivimos aquí somos ma-
llado, etc. yores". 

titulación universitaria supe
rior. Además del director del 
INAP, estuvo también el direc
tor general del Instituto de 
Cooperación Iberoamericana, 
Juan Francisco Montalván. 

Durante el acto se impartió 
la conferencia inaugural, que 

corrió a cargo de Ignacio Pi
chardo, presidente del Insti
tuto Internacional de Ciencias 
Administrativas. El número 
total de funcionarios de lbero
américa que se incorporan a 
estos cursos será de 120 
aproximadamente. 

PUERTA de Madrid 



El nueva canceial sacialista no tendrá área de gestiín 

Eduardo Calderón se 
hará cargo del distrito 111 
Desde el primar momento manifestó 
qua quería mantener su puesto de uabaJo 
Eduardo Calderón asumirá prác tic amente las mismas c om
pet encias con las que el alcalde, Manu el Peinado, 'castigó' 
a Marta Luna en la primera c ris is de gobierno. Tan sólo hay 
una diferencia: Calderón será presidente de la delegación 
municipal del distrito m mientras que Marta Luna asumió 
la del distrito VIII. A partir de ahí el nuevo edil será v ocal 
en las mismas comisiones informativas en las que estuvo 
Marta Luna, vocalias que quedaron vacant es después de la 
última remodelación del gobierno m unicipal. 

que es la concejalía que lleva 
Francisco Collado, se van a 
refundir dos distritos y medio. 
Eduardo va a seguir muy de 
cerca ese proceso porque si 
todo va bien asumirá la com
petencia de ese superdistrito o 
junta municipal". 

El alcalde complutense ase
guró que las de que asumiera 
la competencia de parques y 
jardines no fueron apetencias 
de Calderón, sino de él mis
mo: "Mi deseo es que se 
hubiese incorporado a par
ques y jardines, lo que pasa es 

que ésa es una apuesta de 
futuro muy grande y que 
requiere una dedicación 
exclusiva. Eduardo no puede 
tener dedicación exclusiva por 
su vida profesional, por tanto 
he considerado que no debe 
gestionar ese área". 

Así pues, la última remode
lación del gobierno municipal 
no lo fue tanto y, por otro 
lado, Eduardo Calderón se ha 
quedado sin ocupar un área 
de gestión que por su expe
riencia profesional dijo que 
seria capaz de asumir perfec
tamente, la de parques y jar
dines. 

El alcalde anunció las com
petencias del nuevo concejal 
socialista casi quince días 
después de que tomara pose
sión de su cargo, acto éste que 
se celebró en la sesión ordina
ria del pleno de la corporación 
municipal del 19 de septiem
bre. El anuncio de las compe
tencias que tendrá Calderón, 
un licenciado en ciencias de la 
información de 35 años, pró
ximo al grupo de Miguel Bue
nestado en el PSOE complu
tense, se hizo por parte del 
alcalde el lunes 2 de octubre. 

El día 9, tiesta local en Alcalá, v el 12, tiesta nacional 

Manuel Peinado dijo que 
"Eduardo Calderón se hará 
cargo de la presidencia del 
distrito III, que hasta ahora 
ocupaba y haciéndolo muy 
bien, Francisco Collado". El 
alcalde anunció que "Calde
rón formará parte como vocal 
con voz y voto de las comisio
nes informativas de Econo
núa, Empleo y Turismo, Ciu
dad Saludable y Cultura, 
Deportes y Festejos. Además 
va a formar parte de los con
sejos de administración de la 
Ciudad Deportiva, del Centro 
de Salud y del OADE". 

A la pregunta de PUERTA 
DE MADRID sobre si sólo iba 
a tener Calderón esas compe
tencias, el alcalde explicó que 
"es una concejalía formidable 
que queremos cuidar mucho 
porque desde organización, 

¡¡NUEVO 
EROTÍSSIMO! ! 

C h arlas atre vidas 
Con tactos reales 

Partic ula res 
24 horas - Tlf. 90 642 18 51 

PUERTA de Madrid 

La semana próxima viene 
repleta de fiestas. Después del 
fin de semana del sábado 7 y 
domingo 8 de octubre vendrá 

la fiesta local del lunes en la 
que se conmemora el bautis
mo de Cervantes. La de ese día 
es una de las dos fiestas loca-

SOCIEDAD DE C O NDUE Ñ O S 
DE LOS E DIFIC IOS Q U E F UERON UNIVERSIDAD 

Se ha recibido en la secretaría de esta Sociedad una petición de D1 Asunción Corcobado Gar· 
cía para inscribir a su nombre la Lámina número 188 que figura inscrita en el Libro-Registro de esta 
Sociedad a nombre de D. Guillermo Barco Femández. 

Si alguien se creyese con mejor derecho, podrá hacer la oportuna Reclamación contra dicha peti· 
ción en escrito dirigido a la Comisión Administrativa, Secretaría, de esta Sociedad de Condueños, 
calle de los Colegios ng 3, 28801 de Alcalá de Henares, aportando documentación justificativa. 

Si transcurrido un plazo de veinte días de la presente publicación no se hubiese presentado opo
sición por parte interesada, esta Comisión Administrativa procederá a la inscripción y registro eR los 
libros de la Sociedad a favor de la peticionaria. 

Alcalá de Henares, 5 de octubre de 2000. 
El Secretario: Jesús Femández Majolero 

les complutenses en la que el 
comercio y las instituciones 
están cerrados. La otra es la 
del 6 d~ agosto, día de los San
tos Niños. 

Después del 9 de octubre, el 
martes 10 y el miércoles 11 
son días laborables , pero 
habrá quien forme un puente 
puesto que el día 12 es la fies
ta nacional, el día del Pilar y 
de la Hispanidad. Eso será el 
jueves y luego vendrá el vier
nes 13 y a continuación el 
siguiente fin de semana, es 
decir, más puente que puede 
ser aprovechado por quien en 
realidad se tome toda la sema
na de vacaciones. 

Hasta el s iglo que viene. 
Dlsfniteto. hoy y empiece a pagar en el 2001. 

. Elija el Seat Toledo que prefiera y no pague nada hasta el siglo que viene. 

Sin comisión de apertura ni entrada. ni hoy ni en el 2001. 

Y, ademis, sin comisión de apertura ni entrada • 

Uivese un Seat Toledo Stella 1.6 105 CV, con aire acondicionado, equipo de música, 

cuatro airbags , ABS y EBV de serie, por 2.590.000 ptas. Y hasta el siglo que viene. SEFIT 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
Vía Complutense, 98 

Tlfs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 · ALCALA DE HENARES 

7 de octubre de 2000 



A pesar de que se encuentra entermo, el actor recogerá su premio 

ldoHo Marsillach conlimí su presencia el día 9 en Alcalá 
El actor, director y escritor teatral Adolfo Marsi
llach confirmó el jueves día 5 de octubre su presen
cia en la ciudad complutense para recoger el pre
mio "Ciudad de Alcalá" de las artes y las letras en 
la gala que se celebrará el lunes 9 de octubre en el 
Teatro Salón Cervantes. La concejal de Cultura, 
Pilar Fernández Herrador, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que habían contactado con Marsi
llach ante la alarma que se había producido por su 
supuesta hospitalización debido a un cáncer que 
padece. 

dría a la ciudad complutense a recoger el premio 
manifestó que por supuesto. Al parecer, la informa
ción que dieron algunos rotativos sobre la hospita
lización de Marsillach no era verídica. Es cierto 
que, según explicó a Pilar Fernández, había ido al 
hospital y que allí había sido sometido a una revi
sión y a unas pruebas. Pero su estado no se ha agra
vado especialmente y de hecho está en su domicilio. 
Marsillach no sólo confirmó su visita a Alcalá para 
recoger el premio Ciudad de Alcalá, que comparti
rá con Fernando Fernán Gómez y con Juan Mari
chal, sino que también confirmó su asistencia a la 
cena que posteriormente se celebrará en su honor. 

Pues bien, el actor se encontraba ese jueves 5 de 
octubre en su domicilio y a la pregunta de si ven-

Nació en Barcelona y estudió 
Derecho en su Universidad. 

Lleva trabajando en el mundo 
del espectáculo desde los diecisie
te años. En todo este tiempo se ha 
interesado por múltiples manifes
taciones artísticas: es actor, direc
tor de teatro y de cine, autor teatral 
y articulista. Sin olvidar su trabajo 
en la radio y la televisión. 

Entre sus interpretaciones tea
trales cabe destacar "Hamlet", 
"Pygmalion" y "Después de la 
caída". En el cine, "Ramón y 
Cajal", "Maribel y la extraña 
familia", "Al servicio de la mujer 
española", "Sesión continua", 
nominada al Osear de 1985 como 
mejor película extranjera; "Esqui
lache", por la que obtuvo el pre
mio Goya como mejor actor de 
reparto en 1990; "El largo invier
no" y "La seducción del caos". 

De su extenso trabajo como 
director de teatro se pueden selec
cionar sus montajes de, "Marat
Sade", de Peter Weiss; "Aguila de 
Blasón", de Valle lnclán; "Sócra
tes'', sobre los Diálogos de Platón; 
"Tartufo", de Moliere; "Biografía" 
de Max Frisch; "Canta gallo aco
rralado", de O'Casey; "César y 
Cleopatra" de Bemard Shaw; ''El 
malentendido" de Albert Camus; 
''Las arrecogías del Beaterio de 
Santa María Egipciaca", de J. 
Martín Recuerda y "La Gran Vía" 
de Chueca. 

Su obra teatral "Yo me bajo en 
la próxima ... ¿y usted?", constitu
yó uno de los grandes éxitos tea
trales de la escena española, 
representándose en toda España, 
así como en Portugal, México, 
Venezuela, Colombia, Perú, 
Argentina y Nueva York. El año 
1995 volvió a estrenarse en una 
nueva versión. 

Sus programas televisivos "Si
lencio... se rueda'', "Silencio ... 
vivimos", "Femández Punto y 
Coma", "Habitación 508", "Silen
cio... estrenamos" y "La Señora 
García se confiesa" se convirtie
ron en grandes éxitos y fueron un 
revulsivo para la spciedad españo
la de su tiempo. Ultimamente, en 
el año 1995, ha regresado a Tele
visión Española con el programa 
''Tren de cercanías". 

Ha sido Director del Teatro Es
pañol de Madrid y fundador del 
Centro Dramático Nacional en 1978 
y creador de la Compañía Nacional 
de Teatro Clásico en 1985. 
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Adolfo Marsillach 
Desde 1986 hasta 1989 estuvo 

al frente de la Compañía Nacional 
de Teatro Afásico, asumiendo la 
dirección escénica de los siguien
tes espectáculos: "El médico de su 
honra'', de Calderón; "Los locos 
de Valencia", de Lope de Vega; 
"Antes que todo es mi dama", de 
Calderón; "La Celestina", de Fer
nando de Rojas; "El burlador de 
Sevilla'', de Tirso de Molina y "El 
vergonzoso en palacio", de Tirso 
de Molina, último espectáculo que 
dirigió antes de ser nombrado 
Director General del Instituto Na
cional de las Artes Escénicas y de 
la Música del Ministerio de Cultu
ra, cargo del que dimite en no-

viembre de 1990 para estrenar y 
dirigir su obra ''Feliz Aniversario". 

A lo largo de su carrera artística 
ha recibido numerosos galardones, 
entre los que destacan: Premio de 
Interpretación en el Festival de 
Cine de San Sebastián, Premio 
Fotogramas de Interpretación Ci
nematográfica, Premio San José 
de Barcelona, Premio Maite de 
Teatro, Premio Ercilla, Premio 
Pablo Iglesias, Premio de la Aso
ciación de Directores de Escena 
(A.D.E.), Premio del Círculo de 
Bellas Artes, Premio Nacional de 
Teatro, Premio de Teatro Hotel 
Meliá Parque de Valladolid al 
Mejor Autor Teatral de 1991 y la 

CLINICA EN ALCALÁ DE HENARES 

BUSCA 
COORDINADOR 

• Médico General o Especialista. 
• Edad entre 35 - 45 años. 
• Residencia en Alcalá de Henares 
• Conocimientos y contactos con sector médico en la zona. 
• Capacidad de trabajo en equipo y gestión. 

Funciones 
• Coordinación de facultativos del Centro. ' 
• Contratación o realización de acuerdos de 

colaboración con facultativos en todas las 
especialidades, para aumentar los servicios que 
el Centro ofrece. 

• Establecer acuerdos comerciales con compañías 
aseguradoras. 

• Potenciar y coordinar todas las actividades del Centro. 
Ofrecemos 
• Contrato a tiempo parcial "mañanas o tardes". 
• Salario a convenir según experiencia y cualificación. 
• Posible incorporación futura según resultados como socio 

de la empresa y participación en resultados. 

Interesados remitir Curriculum Vitae al apartado n2 19. 
e/ Clavel. Alcalá de Henares. 

Medalla de Oro en las Bellas 
Artes, máximo galardón que con
cede el Ministerio de Cultura y 
que le fue otorgado en 1991. 

En enero de 1992 vuelve a diri
gir la Compañía Nacional de Tea
tro Clásico y estrena de Cervantes 
"La gran sultana", que se presentó 
en el Teatro Lope de Vega de Sevi
lla, dentro de la programación 
especial de la Expo y "Fuente 
Ovejuna" de Lope de Vega. 

En 1993 dirige la ópera "Car
men", estrenada en el Gran Teatro 
de Ginebra. 

Sus últimos montajes han sido: 
"Don Gil de las calzas verdes" de 
Trrso de Molina, "El médico de su 
honra" de Calderón y "El Misán
tropo" de Moliere en 1996. 

Acaba de publicar un libro titu
lado "Carta abierta a un amigo fre
cuentemente disgustado por los 
tiempos que nos ha tocado vivir". 

Obtuvo el Premio Espasa 
Humor en 1995 con su novela "Se 
vende ático". Intrepreta el espectá
culo dirigido por él mismo "Una 
noche con los clásicos". 

Inauguración del Teatro 
Nacional de Cataluña con el mon
taje, como director, de la obra de 
Santiago Rusiñol "L' auca del 
señor Esteve" y estreno, en el Tea
tro de la Zarzuela, de "El chaleco 
blanco" y la nueva versión de "La 
Gran Vía". 

Ha estado representando duran
te casi dos años consecutivos el 
espectáculo dirigido por él mismo, 
"Una noche con los clásicos", 
acompañado por Amparo Rivelles 
y María Jesús Valdés. 

Su última dirección escénica ha 
sido el ballet "La Celestina", con 
música de Carmelo Bemaola para 
el Teatro Real de Madrid. 

Ha recibido el 'Premio Comi
llas" por su autobiografía ''Tan 
lejos, tan cerca". 

Actualmente dirige e interpreta 
su propia versión de la obra 
"¿Quién teme a Virginia Wolf?", 
de Edward Albee. 

i i NOVEDAD!! 
EN ALCALA DE HENARES 
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Carlos Mayor, con Emelina Santana, juez decana de Alcalá. Inocencio de Simón saluda a Mayor Oreja. 

Carlos Mavor no estableció plazos ni inversiones 
para los nuevos iuzgados ni para la fiscalía 

El conseiero de Justicia inició en Alcalá las 
visitas a los 20 iuzgados decanos de la región 
El consejero de Justicia, Función Pública y Administración Local, Carlos Mayor Oreja, inic ió el 
miércoles día 4 de octubre en Alcalá la serle de visitas institucionales a los veinte juzgados deca
nos de la región madrileña para comprobar la s ituación de los medíos personales y materiales de 
cada uno de ellos ante la pró:.rlma transferencia de competencias en este ramo desde la admi
nistración central a la comunidad de Madrid. Carlos Mayor Oreja visitó el juzgado decano de Alca
lá, el número 4 , del que es titular la magistrada Emelina Santana, y también visitó el colegio de 
abogados, donde fue recibido por su decano, lnocencio de Simón. 

Carlos Mayor Oreja inició la 
visita a estas dos sedes juridi
cas complutenses con un 
recorrido por las instalaciones 
del juzgado decano, donde fue 
recibido por su titular, Emeli
na Santana . El consejero des
tacó en su conversación con la 
juez decana, a la cual también 
asistió el director general de 
Justicia de la comunidad de 
Madrid, que la nueva conseje
ria estudiará la solicitud de la 
decana de reordenar los espa
cios judiciales y ampliar algu
nas de sus instalaciones para 
mejorar la gestión ante la pró
xima asunción de competen
cias juridicas por parte de la 
comunidad de Madrid. 

Los juzgados complutenses 
atienden las necesidades judi
ciales de los siguientes once 

municipios de la comarca: 
Anchuelo, Camarma de Este
ruelas, Carpa, Meco, Pezuela 
de las Torres, Santorcaz, Los 
Santos de la Humosa, Valdea
vero, Valverde de Alcalá, Villal
billa y la propia ciudad de 
Alcalá. 

Carlos Mayor aseguró que la 
consejeria de Justicia, Fun
ción Pública y Administración 
Local dispone de informes de 
las necesidades actuales de 
cada uno de los veinte juzga
dos decanos de la región des
pués de una primera toma de 
contacto entre sus responsa
bles y los técnicos juridicos de 
la comunidad de Madrid para 
estudiar la posibilidad de 
solucionar alguna de sus 
carencias materiales, informá
ticas y profesionales antes de 

su transferencia de competen
cias. Mayor Oreja se reunió 
con jueces y personal de los 
juzgados complutenses y pudo 
escuchar de primera mano 
esas necesidades. 

El consejero también quiso 
conocer la situación del Cole
gio de Abogados de Alcalá con 
una visita que efectuó a sus 
dependencias, donde fue reci
bido por el decano, Inocencia 
de Simón, y por varios de los 
miembros de su junta de 
gobierno. 

En el colegio de abogados 
tuvo oportunidad de escuchar 
a los profesionales de la abo
gacía, quienes le manifestaron 
sus dudas. 

Mayor Oreja manifestó: "Nos 
solidarizamos con las peticio
nes que ya me ha realizado la 

juez decana y también el deca
no del colegio de abogados. 
Efectivamente, los dos nuevos 
juzgados de instrucción, el 
juzgado de lo social y la fisca
lía, son necesarios y están 
previstos. El problema de la 
fiscalía es complejo, en tanto 
en cuanto esos doce o catorce 
fiscales que hay en Alcalá 
necesitan de unas instalacio
nes dignas donde poder desa
rrollar su trabajo y efectiva
mente no las tienen. Ésta es 
una necesidad a la que tene
mos que dar solución porque 
es uno de los temas donde se 
pone de relieve la falta de 
medios materiales. La expe
riencia que tenemos en las 
comunidades autónomas que 
ya han asumido las transfe
rencias de justicia es que se 
trata de una administración 
más cercana y eso redunda en 
una mejora de los medios 
materiales por la sencilla 
razón de que la competencia 
de justicia se ejerce con una 
mejora inmediata porque es la 
función primordial de la con
sejeria". 

Mayor Oreja afirmó que los 
nuevos juzgados y la fiscalía 
para Alcalá "habrá que reco
gerlos en ese plan de inversio
nes y habrá que materializar
los cuando tengamos la com
petencia, si no lo ha hecho 
antes el ministerio de Justi
cia". 

Viernes, Sábados 
y Domingos 

BAILES DE SALÓN CURSO 2000-2001 
(Octubre a Junio) 
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Se mumplican las queias de usuarios de ambulancias 

.. Alcalá de Henares, patrimonio cdeíl" 
En la redacción de PUERTA DE MADRID se ha recibido una nueva carta en la que se critica el 
funcionamiento de las ambulancias que cubren el servicio de traslado al hospital de enfermos que 
reciben rehabilitaciones, consultas o pruebas médicas diversas, y que luego los vuelven a trasla
dar a sus propios domicilios. Mariano González Hernaiz nos escribe la siguiente carta: 

Si esta carta es publicada, tal 
vez sirva para introducir el dedo 
en la llaga y comprobar que, si el 
asunto no fuera tan serio, parece
ría una situación kafkiana propia 
de un país tercermundista y no 
de una ciudad declarada Patri
monio de la Humanidad. 

Me estoy refiriendo a la pro
blemática del servicio de ambu
lancias que existe en el hospital 
Príncipe de Asturias. 

No sé cuál es la población de 
pacientes que debe atender este 
servicio del hospital, pero es 
posible que, además de Alcalá de 

Henares, pueda tener Torrejón 
de Ardoz, Torres de la Alameda, 
así como todos los pueblos del 
entorno (Los Hueros, Santorcaz, 
etc . .. ), de modo que, sin temor a 
equivocarme demasiado, estimo 
alrededor de 300.000 habitantes 
los que en algún momento pue
den necesitar los servicios de 
una ambulancia. Y es aquí donde 
surge la problemática que le pue
de ocurrir a cualquiera. 

El pasado día 8-09-00 ingresa 
mi madre (85 años) en el servi
cio de hematología del hospital. 
El día 14 y habiendo sido dada 

de alta, una enfermera de planta 
. llama (delante de mi') por teléfo
no a las 14' 10 horas, solicitando 
una ambulancia para traslado 
domiciliario. Después de más de 
siete horas, a las 21 '20 llega una 
ambulancia a prestar el servicio. 
Pensando que la tardanza debía 
de ser por una razón excepcio
nal, a pesar de las lógicas protes
tas por mi parte, no realicé nin
gún tipo de reclamación por 
escrito. 

Desgraciadamente, el día 26-
09-00 debemos ingresar nueva
mente a mi madre, siendo aten-

j 

•• 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el 111 Centenario 

de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

• 

VII JORNADAS GASTRONOMICAS 
Asadillo de verdura con migas de bacalao sobre cestita de hojaldre 

-•-
Saquitos de salmón rellenos de huevos mollet 

-•-
Pastel de cabracho 

-•-
Muslitos de capón e~ salsa de almend

1
r~Í\\\\lt 

Postre del convento ~-'t\f.t 

c:ie".i~a~~!~~':rat lt\\~"'''''~ 
Precio: 4.000 Ptas. Café y Cava l\\l 

(IVA incluido) 
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Mariano González Hernaiz 

dida en servicio de medicina 
interna y quedando en observa
ción en urgencias hasta que es 
dada de alta el día 27. Esa maña
na, a las 8'20 horas, se solicita 
servicio de ambulancia. Después 
de numerosas reclamaciones en 
mostrador de admisión por la 
demora del servicio, en las que 
notifican no poder solucionar el 
problema, a las 17' 40 horas pre
sento reclamación en el servicio 
de atención al paciente, al tiem
po que solicito ser recigido por 
el Jefe del Hospital. Este me 
recibe y me notifica que es el 
único servicio del hospital en el 
que no tiene ninguna competen
cia, ya que lo gestiona directa
mente el INSALUD. A las 18.05 
horas (casi 10 horas después) y 
a la salida de la entrevista con el 
Jefe de Hospital, me encuentro 
en el pasillo de urgencias, que 
por fin se presta el servicio de la 
ambulancia solicitado a las 8'20 
de la mañana. Todo un record. 

Quiero indicar que es'ta crítica-
no va dirigida a los conductores
camilleros que están todo el día 
realizando los servicios en unas 
condiciones lamentables, de
mostrando una gran profesiona
lidad y un enorme cariño hacia 
los enfermos, estando sometidos 
además a una enorme presión y 
siendo el blanco de todas las ten
siones, nervios e incluso, en 
algunas ocasiones, malos mo
dos, pero es absolutamente ver
gonzoso que existan (según los 
propios conductores) tan sólo 5 
ambulancias para realizar estos 
servicios. 

Creo que hay que volver a 
recordar que los impuestos que 
pagamos nos dan derecho a exi
gir una sanidad competente y 
profesional a todos los niveles 
incluyendo el servicio de ambu
lancias, y si el control de éstas es 
competencia del Ministerio de 
Sanidad, del Insalud, del hospi
tal Príncipe de Asturias, etc. , es 
algo que me trae absolutamente 
sin cuidado, pero exijo un servi
cio adecuado, y Alcalá de Hena
res merece algo más que cinco 
"tartanas" sucias, en las que lo 
único que hay decente dentro de 
ellas son los conductores-cami
lleros que prestan los servicios 
en pésimas condiciones. 

Atentamente, 

, Mariano 
GONZALEZ HERNAIZ 

PUERTA de Madrid 



Dicho esto así podría pare
cer una jugada de azar o de 
juego infantil. Y no es así. 
Son dos puntos geográficos 
como se verá. 

Que el paseo es algo muy 
sano y recomendable es algo 
que hoy oímos con mucha 
frecuencia. Acaso porque se 
anda poco. Y los médicos lo 
recomiendan mucho, sobre 
todo a los mayores. Mi padre, 
porque le gustaba, que nadie 
se lo mandó, cuando tenía ya 
88 años iba desde la Plaza de 
los Santos Niños a la presa de 
Las Armas y, por toda la ori
lla del río, hasta la ermita de 
la Virgen del Val. Allí descan
saba un poco. Si había algo 
abierto tomaba una cerveza 
o, algo más acá, un café, y 
vuelta a casa. A los 92 años 
sólo hacía la mitad del ·reco
rrido y volvía en autobús. 

Hasta que una mañana de 
invíerno se sentó a las nueve 
menos cuarto en la Plaza de 
los Santos Niños, pilló un 
enfriamiento, dejó de andar y 
medio se acabó el hombre por 
no poder seguir andando, 
aunque aún tuvo coraje para 
seguir hasta los noventa y 
seis. 

Hay mucha gente que anda, 
que corre, que pasea. Se ha
bla poco de ella, de esa gente 
sana. En cambio se habla, 
acaso demasiado, de los que 
beben más de lo conveníente, 
antes de edad y sin medida; 
de los que fuman lo no debi
do, se pican, consumen coca
ina o drogas de sintesis. 

Habría que hablar y ser 
más noticia los sanos que los 
enfermos. Pero ya se sabe lo 
de la mordedura del perro por 
el hombre. Nos está ocurrien
do que lo bueno, que es lo 
más, queda oculto por lo 
malo, que es lo menos. Ocu-

Desde Leandrín 
al treinta y dos 

rre en esto como en las dis
cusiones: parece tener más 
razón el que más voces da y 
no suele ser así. O con los 
partidos políticos, que algu
nos son pequeños, pero dan 
mucho juego. Listos que son. 

Y yo quería hablar de pase
os, de paseos familiares y 
domingueros, de cuando no 
teníamos coche. De los pase
os por la Carretera Nacional 
II, cuando, como dije en otro 
anterior, ya se fue y antes de 
irse, por la Ronda de Santia
go, hoy Vía Complutense. 

Era tan practicable para los 
ciudadanos en los cuarenta y 
primeros cincuenta que, 
como he contado en otro 
lugar, el mayor deportista y 
promotor del deporte que ha 
dado Alcalá, Pepe Calleja, 
enseñaba a jugar al "hockey" 
sobre patines a los chavales 
de un colegio en plena carre
tera. Justo delante del Hospi
tal de Estudiantes o Palacio 
de Morante o de Moreno y, 
ahora dicen de Casado. 

Y los domingos de Otoño, 
de este Otoño alcalaino de 
hermosos tonos dorados, de 
atardeceres rojizos; y los 
templados y soleados de 
Invierno y los semisuaves de 
la Primavera, las familias 
enteras paseaban por la 
Carretera Nacional 11. 

No sé si por vivir más pró
ximos o por otra causa, unos 
paseaban desde las Eras de 
San Isidro, que eran eras, o 
desde la Plaza de Atilano Ca
sado hasta el kilómetro 32. 

Otros, desde el Parque 
O'Donnell hasta el arroyo 
Camarmilla, hasta el vento
rro de Leandrín, que allá 
quedaba a la mano izquierda 
según vamos a Madrid. Don
de hoy es la ciudad deportiva 
El Juncal y la romana casa 
de Hyppolitus. 

También los había pasean
do por el Parque o por la 
carretera de Daganzo y Ca
marma buscando las frondas 
del paseo de El Chorrillo o el 
refresco del ventorro que 
había enfrente. 

Por la carretera, entre las 
familias , los chicos y los ya 
no tan chicos, jugábamos al 
fútbol o nos echábamos una 
pelota de cuneta a cuneta 
con riesgo para un despeina
do de señora o un bufido del 
marido. También perseguía
mos a las chicas para quitar
les sus juegos o estropeárse
los, sobre todo si jugaban al 
diávolo. 

De tarde en tarde, acaso 
una sola vez en toda la tarde, 
podia oírse la alarma: ¡que 
víene un coche! A veces el 
paseo era tan largo que lo era 
también la frase: ¡Que víene 
un coche por la Venta de 
Meco! 

Las alternativas a los pase
os eran varias: las orillas del 
Henares, el Parque O'Don
nell, la Puerta de El Vado, el 
Paseo de la Dehesa, el Ca.rrÍÍ
no del Juncal. 

Tampoco faltaban los de 
campo, campo, que podía ser 
la ermita de la Virgen del Val, 

los terrenos cercanos a su 
hoy avenida dedicados a hípi
ca, el fútbol en cualquier par
te o los juegos de la rana o de 
cartas en los merenderos 
sustituidos hoy por la france
sa petanca. 

También había quienes 
echaban una manita a las 
cartas en varios lugares, 
especialmente el Círculo de 
Contribuyentes. 

Claro que no había 1V, pero 
sí dos cines: "El Grande" y "El 
Pequeño", los dos espléndi
dos teatros actuales, el Pe
queño en sosegada espera de 
no se sabe qué comunítario 
como siempre. En ellos podí
amos ver una "peli" por dos 
reales o sea cincuenta cénti
mos de peseta, que no de 
euro. Y hasta dos en sesión 
continua por una peseta. Y 
algunas veces teatro de varie
dades y teatro-teatro por bue
nas compañías en gira o por 
grupos de aficionados como 
Sancho, Postigo, Marcos, Ce
rezo, la Valdominos y muchos 
más. Sin olvídar a algunos de 
cuyo nombre, como Cervan
tes, no quiero acordarme 
para no herir su vanidad 
torera, que organizaban festi
vales y corridas modestas y 
hasta toreaban. Por supues
to, no ganaban un duro. Lo 
ponían, pero se lo pasaban 
muy bien. De aquellos "espa
das" aún podemos disfrutar 
de la amena conversación y la 
amistad de alguno. 

Y véase qué curioso. Lo que 
empezó para hablar de pase
os, ha acabado con el alegre 
paseillo de las cinco en punto 
de la tarde. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 

CIERTAS COSAS SOED :PASAN. IN VERA·NO ····· é 
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un Brava Solc o un M~~ca S¿lc. Más 80.000 ;ts,; del PLAN J>REVER. No te · pierda~ .lo mejor del verano. 

Concesionario Oficial: Abierto 
sábados tarde. LIDERCAR DOS MIL, S.A., 

Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCALA DE HENARES. 
México, 21-22 (Poi. El Balconcillo). Tel. 949 20 16 92. GUADALAJARA. 

PUERTA de Madrid 7 de octubre de 2000 



cartas 

Conectar con los ciudadanos 
En relación con las últi

mas noticias de la creación 
de una emisora de radio y 
un semanario de prensa 
municipales he de decir que 
creo que la mayoría de los 
alcalaínos no consideramos 
que entre las muchas nece
sidades que tiene nuestra 
ciudad esté la de tener estos 
dos medios al servicio del 
Ayuntamiento. Si la coali
ción PSOE-IU, que gobierna 
nuestra ciudad, supiera 
conectar con los ciudadanos 
se daría cuenta de la gran 
cantidad de prioridades en 
las que se podría emplear el 
dinero que piensan destinar 
para hacer realidad esos 
medios de comunicación 
solamente deseados por 
ellos. Cualquier ciudadano 
se siente completamente 
satisfecho con los medios de 
prensa, radio y televisión 
independientes. que en este 
momento existen en la ciu
dad. con los que pueden 
hacer llegar propuestas y 
opiniones (entre otras cosas) 
a los ciudadanos y aso
ciaciones. los diferentes gru
pos políticos de Alcalá de 
Henares. Parece que el 
señor Peinado y e señor 
Machota, y los partidos a los 
que representan respectiva
mente, no se han dado 
cuenta de esta opinión gene
ralizada en el municipio, con 
lo que demuestran que no 
saben conectar con el pue
blo. Ésta puede que sea la 
única explicación por la que 
creen tan necesaria y pri
mordial la creación de estos 
medios de comunicac1on 
públicos, con los que se 
podrán escuchar a sí mis
mos sin temor a que se les 
contrarie, consiguiendo 
conectar con los ciudadanos 
de una forma que pueden 
llegar a alejarse de la impar
cialidad debido a la mayoría 
de concejales que poseen en 
el consistorio los dos parti
dos que gobiernan. Todos 
los que han vivido épocas 
pasadas saben que el con
trol de la prensa es un peli
groso instrumento que el 
poder siempre codicia, por
que controlar los medios de 
comunicación supone con
trolar la opinión y la inde
pendencia del ciudadano, 
además de la capacidad cri
tica que es patrimonio de la 
democracia. las fuerzas polí
ticas de una democracia 
saludable no tienen la nece
sidad de disponer de unos 
medios de comunicación 
públicos pagados con dinero 
de los ciudadanos y <lepen-
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dientes de un gobierno, ya 
que tienen los suficientes 
medios privados como para 
garantizar la conexión con 
los ciudadanos, aunque se 
expongan a las criticas que 
les pueden hacer rectificar o 
reafirmarse. 

Por último hago una pre
gunta que quiere invitar a la 
reflexión. ¿Creen ustedes 
que en alguno de esos 
medios públicos hubiera 
sido posible la publicación 
de esta carta? 

Diego José GARCÍA 
GóMEZ 

Ciudad saludable 
ciudad sanable 

Un nuevo término que 
acuñamos gracias al ejer
cicio fisico que tenemos que 
hacer los alcalaínos saltan
do y sorteando las cagadas 
de perro en nuestras aceras, 
parques y jardines y sobre 
todo porque con la suciedad 
como tónica dominante, 
también se la saltarán mu
chos turistas. Pero cuando 
para colmo la concejalía se 
llama de "Ciudad Saludable" 
la cosa raya en la tomadura 
de pelo. 

Hay muchas zonas de la 
ciudad que necesitan aten
ción urgente, pero sin duda, 
la palma de oro se la lleva la 
arboleda y los alrededores 
de la ermita de nuestra 
patrona la Virgen del Val, 
lugar que incluso han utili
zado impunement e como 
vertedero de tal modo que en 
el espacio entre los chalés y 
la propia ermita ha surgido 
de repente una loma y con 
vegetación autóctona. Este 
espacio, junto con la ribera 
del río no afecta sólo a los 
que vivimos aquí. es de to
dos los alcalaínos, de todos 
los que pretenden pasear 
normalmente, no saltar ni 
sortear objetos indeseados. 
Claro que ahora, en la festi
vidad de nuestra patrona se 
ha notado mucho más por la 
gran afluencia de público a 
los actos en la ermita. 

Ya hemos perdido la cuen
ta de las cartas enviadas, 
entrevistas solicitadas con 
los responsables de turno ... 
sin resultado. 

Hay que limpiar muchas 
cosas en Alcalá. Señor con
cejal, ya va siendo hora de 
que limpie por lo menos las 
cagadas de perro y la arbole
da y el entorno de la ermita. 
¿Es mucho pedir? 

Matías RUBIO 

Democncia Nacional rechaza 
el decreto sobre Hbención de honños 

Democracia Nacional con
s idera un atentado -otro 
más- contra los intereses de 
los ciudadanos españoles la 
pretensión del Ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, de 
ampliar de 8 a 20 los festi
vos mínimos de apertura de 
comercios al año, así como 
de ampliar de 72 a 90 las 
horas semanales de venta. 

Es un hecho perfectamen
te conocido en España, co
mo en cualquier otro país 
del mundo, la inmensa ma
yoría de los puestos de tra
bajo son creados por la pe
queña y mediana empresa, y 
no por las grandes. El sector 
del comercio no escapa a 
esta regla general, siendo el 
sustento de cerca de 3 millo
nes de personas en nuestro 
país. Los planes liberaliza
dores del gobierno del PP 
representan una pesada 
losa a punto de desplomarse 
sobre distribuidores, auto
sexvicios, supermercados y 
comercio minorista en gene
ral, es decir, sobre los agen
tes económicos que susten
tan la mayor parte del em
pleo en el sector comercial. 
Más aún: los sectores más 
perjudicados serán precisa
mente los de alimentación, 
moda y textil, droguería y 
ferretería, o sea, casualmen
te justo los segmentos co
merciales que conforman la 
inmensa mayoría del peque
ño comercio de barrio. 

Las consecuencias previs
tas de este despropósito se
rán, según los propios afec
tados: 

- Ruptura del actual equi
librio entre el pequeño co
mercio urbano, la mediana 
superficie comercial de pro
ximidad (supermercados). y 
las grandes superficies de 
los extrarradios urbanos, a 
favor de estos últimos. 

- Trasvase de 300.000 mi
llones anuales en ventas del 
comercio minorista a las 
grandes superficies. 

- La pérdida de ventas 
obligará al pequeño y media
no comercio a subir precios 
para paliar tanto la mencio
nada pérdida, como el incre
mento de costes necesario 
para la ampliación de hora
rios. 

- Como consecuencia de lo 
anterior, un repunte de la 
inflación, justo lo contrario 
de lo que el Gobierno mani
fiesta pretender con estas 
medidas. 

- Pérdida de decenas de 
miles de puestos de trabajo 
en el pequeño comercio, que 

serán sustituidos por una 
cantidad mucho menor de 
empleos marginales, a tiem
po parcial, en las grandes 
superficies y en las ETf's. 

- Creciente incomodidad y 
perjuicios para las familias y 
colectivos más desfavoreci
dos que, careciendo de me
dios de transporte propios, 
se hallan imposibilitados de 
acudir a las grandes superfi
cies de los extrarradios, y se 
encontrarán a merced de los 
precios -necesariamente 
más elevados- de las esca
sas tiendas de barrio que 
sobrevivan a estas medidas. 

Es· manifiestamente claro 
que estas medidas tendrán 
como únicos beneficiarios a 
las grandes superficies por 
lo que sospechamos que son 
esos 300.000 millones 
anuales antes mencionados 
-y no otro- el verdadero ob
jetivo de esas medidas libe
ralizadoras. 

A diferencia de estos des
tructivos planes de Gobierno 
del PP. en Democracia Na
cional proponemos que la 
actual tendencia liberaliza
dora, que obliga al pequeño 
y mediano comercio a una 
competencia imposible con
tra las grandes superficies, 
sea sustituida -mediante 
una nueva Ley del Comer
cio- por medidas tendentes 
a la restricción horario para 
las grandes superficies, y la 
libertad total (sin topes, pero 
también sin mínimos) para 
el pequeño y mediano co
mercio. 

De m o cracia Nacional 

Mascotas 
Quisiera manifestar mi 

disconformidad con el modo 
en que el ayuntamiento se 
propone gravar a los alcalaí
nos que tenemos mascotas 
con 2.000 o 3.000 pesetas al 
año. El ayuntamiento tan 
sólo piensa flnanciar con 
esta recaudación bolsas y 
contenedores para los excre
mentos de los perros. Pienso 
que eso no servirá nada, ya 
que casi ningún dueño los 
utilizará para tan ingrata 
tarea. Así que recomiendo 
que se contrate a algunos de 
los muchos parados que hay 
para que hagan este trabajo 
de recoger los desechos 
caninos, con lo que además 
se ganarían un sueldo, que 
falta les hace. 

Sin otro particular, se des
pide atentamente, 

Concepción SIGÜENZA 

PUERTA de Madrid 



Ni "ecotasa", 
ni tasa de basura 

Como todos sabemos Urba
ser es la empresa que ha con
tratado el Ayuntamiento para 
limpiar las calles, recoger la 
basura, mantener en buenas 
condiciones los parques y jar
dines, podar los árboles y ges
tionar la publicidad en el 
mobiliario urbano. 

Todo esto nos cuesta un 
riñón (sólo para recogida de 
basura y limpieza viaria son 
1.500 millones de pesetas al 
año) y aún se deben a Urbaser 
otros 3.100 millones de ejer
cicios anteriores. Es decir, 
estamos hipotecados con esta 
empresa. 

A pesar de todo la ciudad es 
de las más sucias que se co
nocen. Corresponde al Ayun
tamiento conseguir un plan 
integral de limpieza de toda la 
ciudad actuando paralela
mente contra la presumible 
ineficacia de Urbaser y 
concienciando al ciudadano, 
para que cumpla con las míni
mas reglas colectivas de urba
nidad, vigilando y sancionan
do a los que más ensucian 
calles y jardines. 

No basta con que el señor 
alcalde reconozca también que 
"el mantenimiento de par
ques y jardines es muy po
bre" (PUERTA del 20-11-99), 
se hace preciso revisar el con
trato que se adjudicó a dedo a 
Urbaser hasta el 2009. 

Ahora están estudiando co
brar la recogida domiciliaria 
de la basura a través de una 
¿ecotasa? o tasa, sólo porque 
al Ayuntamiento le resulta 
más fácil su recaudación que 
hacerlo a través del I.B.I., 
como en la actualidad, porque 
sólo alcanzan a cobrar el 70% 
de este impuesto. 

En relación a este impuesto, 
el artículo "El IBI del Siglo 
XXI" de José Luis Palomar 
Pascual publicado la semana 
pasada es excelente por lo cla
rificador y riguroso en la de
nuncia que hace de la excesi-
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cartas 
va fiscalidad que soportamos 
los alcalaínos. Espero que no 
sea la última vez que le poda
mos leer. 

Vista así la situación, bueno 
seria que dejaran las cosas 
como están hasta ver cumpli
dos algunos puntos del acuer
do de gobierno, por ejemplo, 
los relativos a la reforma y mo
dernización de la gestión ad
ministrativa y tributaria, capí
tulo fundamental para identi
ficar al contribuyente o "cazar" 
a los morosos, que parece ser 
son pocos pero con deudas 
millonarias, a saber, el MMA, 
la Universidad, el INSALUD, 
ciertos empresarios de la ciu
dad .. . Desde esta pequeña co
lumna animo al concejal de 
Hacienda para que entre a sa
co y no paguemos, como casi 

siempre, justos por pecadores. 
Todo lo cual no nos puede 

hacer olvidar algunas decisio
nes tomadas por el Ayunta
miento que creo no ayudan a 
salir del estado comatoso en 
que se encuentran las arcas 
municipales, el 19% de la 
subida de sueldos de los edi
les, excesivos gastos en geren
tes, compra de la casa-palacio 
de los Casado y del antiguo 
colegio de Santo Tomás, crea
ción dr una radio municipal .. . 
Decisiones que bien podrían 
haberse pospuesto hasta ver 
el panorama financiero más 
despejado. Por cierto, ¿está el 
Instituto de Comunicación 
Municipal recientemente crea
do en el acuerdo de gobierno? 

Atentamente, 

F. GOMECELLO 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 
222 _de fecha 18 ~e sep~iembre de 2000 aparece 
publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO ABIERTO PARA ADQUISICIÓN 
DE VIVIENDAS POR ESTE AYUNTAMIENTO CON 
DESTINO AL CONVENIO-PROGRAMA DE REALO
JAMIENTO PARA EL PERIODO 1999-2003. 

Las viviendas deberán estar localizadas en las 
siguientes ubicaciones: 

1 vivienda en el Distrito VI 1, Sección Censal 7-1 
1 vivienda en el Distrito VII, Sección Censal 7-8 

Presupuesto base de licitación: Los licitadores 
deberán presentar sus ofertas sin que pueda reba
s'.=1~se el límite de 12.500.000.- ptas., por cada 
v1v1enda. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación 
pueden presentarse hasta las 13 horas del día 16 de 
octubre de 2000 en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 
horas del día 17 de octubre de 2000 en esta Casa 
Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 o a 13. 

Alcalá de Henares, a 22 de septiembre de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

Con permiso 

Buenas migas 
Eso es lo que parece que 

han hecho la concejala de 
la oposición Amparo Mori
che y Salvador Guardiá, 
concejal del equipo de go
bierno, escuchando al sin 
par Manolo Escobar, prin
cipal estrella de la Semana 
de la Tercera Edad, entre la 
fervorosa multitud que 
contemplaba al cantante 
con pleno regocijo. Da glo
ria contemplar a ambos 
cargos públicos con caras 
de gran satisfacción y unas 
maravillosas sonrisas profi
dén que para sí las quisie
ran productoras de anun
cios publicitarios. 

Para que luego digan que 
el cargo sólo da disgustos. 
Dicen que una imagen vale 
más que mil palabras, y la 
que muestran ambos es de 
lo más elocuente: parecen 
rebosantes de felicidad. 

Aquí las diferencias polí
ticas lógicas de oposición y 
gobierno municipal se disi
pan ante el buen hacer del 
consagrado cantante. La 
concejala y el concejal han 
dejado sus cuitas por unas 
horas; se han hermanado 
tantoique se parecen como 
dos gotas de agua, claro 
está que con las lógicas 
diferencias de sus respecti
vos sexos. Observo que los 
dos tienen una sonrisa es
pléndida, además de muy 
parecidas, que los dos van 
vestidos de claro, que los 
dos reposan sus brazos 
sobre el pecho, aunque un 
brazo de Moriche se levanta 
algo más que el de Guardiá; 
éste último sostiene uno 
sobre el otro en total equili
brio. 

Un claro ejemplo de los 
efectos que puede producir 
la Casa Consistorial y un 
cantante que sigue gustan
do a un numeroso y varia
do público. A tenor de lo 
visto, cuando haya que tra
tar temas escabrosos en el 
Ayuntamiento, bien podrí
an traerse a algún cantante 
que hermanara gustos y 
disgustos. 

Esperemos que, una vez 
terminada la Semana de la 
Tercera Edad, ambos ediles 
aborden otros temas de 
carácter menos festivo, con 
el mismo talante integrador 
y de hermanamiento. Mu
chos ciudadanos y ciu
daganas se lo agradecerán. 

¡Animo!, todo sea por la 
causa. 

Teresa GALEOTE 
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TEMAS 

Manuel Manzaneque, hombre de teatro y cine, 
hombre también de la más selecta vitivinicultura 

Habremos visto y hablado 
alguna vez con Manuel Man
zaneque, el inquieto hijo de 
la villa de los molinos, la 
luminosa Campo de Cripta
na, pero no recordamos 
cuándo ni dónde. No obstan
te, en la distancia más o 
menos prolongada, hemos 
seguido su vida artística, que 
ahora es vida vinatera, dada 
a la crianza y exportación de 
caldos selectos que compiten 
con otros de gran fama, sin 
que dudemos que todavia 
mantenga sus viejas y nobles 
aficiones como el teatro y el 
cine, la promoción de espec
táculos, la explotación o pro
piedad de renombrados coli
seos, e incluso sus actuacio
nes (que parece las tuvo) 
como actor de películas y de 
obras teatrales, que todo lo 
probó y todo lo fue en estas 
artes el destaciado criptano, 
que, queriendo gustar un 
arte más, ha ido al de los 
dioses, al del bíblico vino que 
alegra el corazón del mundo 
con el corazón del hombre, 
arte y producto tan excelso, 
que Dios lo convirtió en san
gre de Cristo, su Hijo ... 
Eucaristía. 

Porque Manuel Manzane
que, y, repetimos, sin saber 
si aún conserva sus otras 
vocaciones, en los últimos 
tiempos se está dedicando y 
con mucho empeño en plan
tar y criar vides en una finca 
que posee en el término de El 
Bonillo (Albacete), a mil 
metros sobre el nivel del mar, 
dentro del que fuera Campo 
de Montiel de la provincia 
albaceteña y en zonas lin
dantes con el Campo de 
Montiel de la provincia de 
Ciudad Real. 

En esa viña ha puesto 

plantas tan cotizadas como 
la Tempranillo, la Syrah, la 
Cabernet, la Sauvignon, la 
Chardonnay, etc., que ali
mentan marcas de las más 
cotizadas del mercado. Man
zaneque ha ido a lo grande 
como criador para que el 
resultado sea o sean unos 
vinos de calidad indiscutible, 
dispuestos a codearse con 
cualesquiera otros. En la 
revista Bacchanalia, acredi
tadisima entre la elite del 
vino, hemos comprobado ese 
codeo. Las etiquetas de 
Manuel Manzaneque se ofre
cen al mismo nivel que las de 
las grandes estrellas de la 
vinicultura. 

Al parecer esta publicación 
representa o simboliza a una 
sociedad o grupo de vinate
ros de mucho fuste. Hemos 
leído que se autoproclaman, 
y quizá con razón, "La muy 
noble sociedad de maestros 
bodegueros, cosecheros y 
amantes del vino". En los 
que se integra Manuel Man
zaneque posiblemente con 
no menos razón, si sus cepas 
y sus vinos han logrado 
situarse al nivel de esos 
entusiastas y muy distingui
dos amantes del vino con sus 
florecientes marcas. El 
esfuerzo del manchego debe 
llenarnos de orgullo y satis
facción, como todo esfuerzo e 
iniciativa de cualquier otro 
que tenga sus arrestos y su 
aire emprendedor, tan elogia
ble. 

Él, Manzaneque, o gente 
allegada a él, ha dicho res
pecto de este bello asunto: 
"Legalmente y de momento 
los nuestros son vinos de la 
tierra, pero que sueñan en 
poseer la denominación 
específica de Sierra de Alca-

raz". (Hasta ahora, Manzane
que no está acogido a ningu
na denominación de origen). 

La Sierra de Alcaraz, ah, 
tan cercana desde su provin
cia de Albacete a la de Ciu
dad Real, que se dan la 
mano ... Y es que la histórica 
villa de Alcaraz, con el nom
bre de su serranía, es cabeza 
de partido de El Bonillo, al 
que llegó Manzaneque con 
sus proyectos vitivinícolas tal 
vez porque le atrajo el terre
no y su altura para rendir 
buenos mostos ... El Bonillo 
cultiva el azafrán y tiene 
cosas de valor, como su 
monumental iglesia de Santa 
Catalina Virgen y Mártir, 
renaciente del XVII y con tres 
naves, más pequeñas las 
laterales. Allí se guardaban 
cuadros como uno del Greco, 
otro de Vicente López Porta
ña (discípulo de Gaya) y 
todavia otro atribuido a Ribe
ra. Quisiéramos que estos 
cuadros siguieran en el mis
mo sitio para honra y lustre 
de El Bonillo y sus naturales, 
al margen ya de contar con 
un suelo tan apropiado para 
el cultivo de esos majuelos 
que nos propician tan 
espléndidos vinos ... El Cam
po de Montiel no es sólo un 
ensueño .. . 

¿Y Manuel Manzaneque? 
Pues nada sabemos de él ni 
de sus andanzas. Sólo que 
nuestra hija Gloria es muy 
amiga de su hermana Loli. 
Lo de los vinos es cuestión 
independiente y es un tema 
que nos traen otros y no 
ellos, lo que siempre es pre
ferible para la imparcialidad 
del autor ... 

Miguel GARCÍA DE 
MORA 

Los ripios 
de hoy 

A veces el subconsciente 
nos juega malas pasadas 
y no dices lo que quieres: 
a veces también, bobadas. 
Me pasó el otro día, 
esa semana pasada. 
Allá por el día hermoso 
que a Miguel alumbrara. 
Miguel no puede ser otro 
que el nacido en Alcalaga, 
es decir el Manco Ilustre 
con la izquierda estropeada, 
que no le impidiera nunca 
hacer las cosas con gracia 
escribir mil maravillas 
que a las gentes embobaran. 
Pues bien, en aquese día 
yo publiqué una tirada 
de ripios igual de malos 
que los de aquesta mañana. 
Todo lo que allí decía 
estaba en línea clara 
y me atrevo a suscribirlo 
y a decirlo en la cara, 
porque no debo decir 
Diego donde dije digo, 
que no ha lugar la traza 
ni decir hoy lo contrario. 
Allí dije aquello y ... basta. 
Pero ese subconsciente 
que tanto me traicionara 
me hizo bailar las letras 
y decir BALZA por ZALBA. 
¡Hasta qué punto, señores, 
la inteligencia resbala, 
que cambia los apellidos! 
Porque BALZA es ese hombre 
que a los de Jarrai ampara, 
que protege a los de ETA 
y tiene a la Ertzaintza atada. 
Como esas cosas ocurren 
por aquí cada mañana, 
nos come el tarro a diario 
y el desayuno amarga. 
Así pues, señores míos, 
quede aclarado que es ZALBA. 

MATEOZALBA 
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las confidencias de Don Miguel 

A la vuelta de Sidney 
¿Quien no conoce el cuento aquel de la fiesta?. Ese que comenzaba escu
chándose a la moza alegre y de voz cantarina que gritaba vamos a la.fies
ta. .. , voz y gestos que contrastaban profundamente con la anterior alegria, 
cuando algunas horas mis tarde, la misma voz, quejosa y apesadumbrada 
decía triste y queda venimos de la.fiesta ... ; algo así como lo sucedido 
hace pocas semanas, cuando la muy numerosa expedición olímpica chillaba con alegria un 
vamos a Sidney, en bárbaro contraste con el apagado decir de la embajada al volver con la 
cabeza gacha y los ojos mirando al suelo musitando quedamente de Sidney venimos ... 

Y es que no es para menos a 
la vista de lo cosechado cuan
do los unos y los otros, des
perdigadamente como para 
distinguir la paja del trigo, 
para diferenciar los que ten
drían que haber traído alguna 
medalla de los que se queda
ron cerca y de los que nada 
trajeron, y para diferenciarse 
de los claramente distingui
dos, los menos, que trajeron 
más que de lo se esperaba de 
ellos. Que de todo ha habido 
en la viña del Señor: los que 
teniendo que haber traído al
guna medalla ni se han acer
cado a ellas, en tanto otros, 
de los que se esperaba que 
cumplieran, se han pasado, 
trayendo su medalla, supe
rando el mero cumplimiento. 
Paupérrimo resultado han 
sido esas once medallitas, 
tres de oro y otras tantas de 
plata, con cinco bronces, 
muy por detrás de algunas 
potencias en este asunto, 
como puedan ser Hungría o 
Bielorrusia, y en clara regre
sión con lo obtenido en las úl
timas Olimpiadas. No es de 
extrañar que, en líneas gene
rales, ni atletas ni mandama
ses hayan vuelto precisamen
te exultantes. 

Cerca de mil medallas se 
han repartido en Sidney, en
tre los más de diez mil atletas 
en competición. Es claro que 
no puede haber para todos, 
pues en la competencia los 
hay desde la tal Marion Jo
nes que se llevó cinco, tres de 

ellas de oro, hasta el pobreci
to ecuatoguineano Moussam
bani que tuvo suficiente va
lor para hadar los cien metros 
libres; y sin ahogarse. Menos 
mal que las tres medallas de 
oro recogidas, de las trescien
tas en juego, las ganaron gen
tes españolas de nacencia: 
una yudoca levantina, Isabel 
Fernández, un saltador ca
talán, Gervasio Deferr y un 
ciclista mallorquín, Juan Lla
neras. No lo hicieron ni la ve
tada Niurka, ex-cubana, que 
ni fue , ni la ex-ucraniana Ji
vanevskaia que aunque fue, 
sólo se trajo un bronce. Con
suelo de tontos, que no sólo 
han fracasado los autóctonos, 
sino también los adoptados. 
Hasta eso. Cosas del naciona
lismo españolista y castella
no, que también lo hay. La 
realidad es que vamos para 
atrás, como las tortugas, se 
mire como se mire: en Barce
lona/92 con 22 medallas fue
ron nuestros deportistas los 
séptimos en el medallero; las 
17 de Atlanta/96, les llevaron 
a la decimotercera plaza, y 
ahora en Sidney/00 las míse
ras 11 medallas han relegado 
a nuestros héroes hasta ser 
los vigésimo quintos mundia
les, muy lejos de lo alcanzado 
por los países de nuestro en
torno. Todo ello debe tener 
alguna razón, no dicho con 
ánimo de criticar a toro pasa
do sino todo lo contrario, de 
procurar que en el futuro es
tos éxitos no se repitan. 

Pero si lo pensamos con 
practicidad y sin subjetivis
mos, tal vez sean demasiadas 
para lo que aquí valemos y 
cuando son cada vez más los 
países en competición. Y más 
aún cuando la mayoría de es
tos paises piensan en la com
petición y se organizan, algo 
siempre opuesto a la desorga
nización e improvisación 
que nos caracteriza. De cara a 
Barcelona /92 se tuvo la gran 
idea del A.D.O, Asociación 
Deportiva Olimpica, que tenia 
el truco de preparar especial
mente a mujeres para depor
tes minoritarios y de muy in
ferior competencia. Así llega
ron algunas medallas. Lo que 
nunca podremos olvidar es 
que aquí, en España, abunda 
por encima de todo el super
profesionalizado fútbol, cada 
vez más endeudado. Y junto 
al fútbol, el ciclismo, balon
cesto y balonmano. Y pare 
Vd. de contar. Cuando se 
quiere competir en todo lo de
más, aquí fallamos por la fal
ta de cantidad, de la que lue
go saldrá la calidad. Los ex
tranjeros abundan en fútbol, 
ciclismo, baloncesto y bajon
mano, extranjeros que aquí se 
traen pagando lo que se pre
cise. Alguno de ellos se na
cionaliza y españoliza. Pero a 
la hora de competir interna
cionalmente, los extranjeros 
compiten por sus países origi
narios. La peor consecuencia 
de tanta importación es que 
aquí ha desaparecido el de-

porte escolar, el deporte uni
versitario y el deporte aficio
nado y de base, cuna natural 
de todo el futuro deportivo 
nacional. Lógico es que hasta 
se pierdan medallas donde 
siempre se habían consegui
do. 

Para ejemplo, que no segui
rán los mandamases deporti
vos, tan dados a viajar y re
coger laureles cuando proce
de, que es casi siempre y muy 
especialmente cuando se va 
por la cara y a costa del erario 
público, ahí tenemos a Aus
tralia -donde se practican y se 
apoyan todos los deportes
que ha obtenido cincuenta y 
ocho medallas, con una po
blación total que no llega a los 
diez y nueve millones de habi
tantes. Y no vale la milonga de 
que eran los organizadores, 
que en Atlanta consiguieron 
cuarenta y una medallas. 

Esperemos las mejoras pre
cisas de cara a Atenas/04, 
aunque en este país es nor
mal que nuestros dirigentes 
lo sean por haber logrado al
canzar sus máximos niveles 
de incompetencia. Y un re
cuerdo para el viejo Sama
ranch, en su día señorito del 
régimen y hoy mandatario 
mundial del olimpismo, que 
en su despedida de la Presi
dencia, tras entregar la ban
dera al alcalde de Atenas para 
su guarda por los siguientes 
cuatro años, lo . hizo con un 
good bye, au revoir, adiós y 
adeu, tres idiomas universa
les y otro, el suyo nativo, el 
catalán, que pese a nuestro 
nacionalismo castellano en
tendemos que, dado el tiempo 
y el lugar, no sonó a extem
poráneo, algo que tantas ve
ces, algunos nacionalismos y 
nacionalistas, suelen hacer. 
Que defender lo propio no im
plica atacar lo que, algunos 
dicen, es ajeno. Aunque por 
encima de todo, sea de todos 
y primordial. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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lnventaño de chapuzas 

El indicador 
que desindica 

Los indicadores, y ésta es 
una perogrullada, deben in
dicar, es decir, enviar hacia 
donde señalan de una ma
nera rápida y sencilla. Pero 
esto, como muchas tantas 
cosas, no funciona en Alca
lá. Durante años un indica
dor de la calle del Tinte es
tuvo enviando hacia los juz
gados de la calle de Santia
go, mucho después de que 
ya no estuvieran allí ... 

Aunque tarde, este proble
ma fue corregido, pero no es 
el único. Fíjense en el caso 
que traemos esta semana, 
un indicador existente en la 
calle Daoíz y Velarde. Tal 
como está situado, el frente 
es la calle de Cánovas del 
Castillo, la izquierda la calle 
de Torrelaguna y la direc
ción intermedia correspon
de, por eliminación, a la 
calle del Muelle. Justo hacia 
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allí es hacia donde señala la 
flecha que conduce a la 
estación, lo cual es correcto 
si se va andando, pero ... 

Lo normal, cabe pensar, 
es que estos indicadores 
estén pensados para quien 

se dirige en coche, ya que 
suele haber una cosa llama
da direcciones prohibidas ... 
Y desde luego, si un coche 
pretende ir a la estación por 
la calle del Muelle lo tendrá 
bastante dificil, ya que se lo 

impedirá una dirección 
prohibida que lo obligará a 
salir, por Infantado, a la 
calle Torrelaguna, y desde 
allí volver a empezar ... 

¿Tanto trabajo cuesta ha
cer bien las cosas? 

PUERTA de Madrid 
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EL DÍA SIN COCHES 
Hacía tiempo que tenía ganas 

de hablar sobre el tema del tráfi
co, y el polémico Día sin coches 
me ha dado una excelente opor
tunidad para hacerlo. Yo cada 
vez entiendo menos que una ciu
dad del tamaño de Alcalá, que 
puede recorrerse a pie la mayor 
parte de las veces, padezca tan 
monumentales atascos... Cierto 
es que su trama urbana no está 
diseñada para absorber a tantos 
coches (ya hablaré largo y tendi
do de las chapuzas urbanísticas 
de los nuevos barrios) y cierto es 
también que la policía munici
pal, por las razones que sean, no 
hace demasiado por controlar un 
tráfico en el que rige la más 
absoluta ley de la selva; pero 
cierto es también que los alcala
ínos, al igual que el resto de los 
españoles, acostumbramos a 
abusar del coche mucho más de 
lo necesario. Y lo peor de todo es 
que, lejos de facilitarnos la vida, 
su uso indiscriminado acaba 
complicándonosla todavía más. 
Pero no escarmentamos. 

Por tal motivo, y porque soy 
además un ferviente defensor 
tanto de un uso racional del 
coche como también del trans
porte público (sobre esto tam
bién tendré que hablar en otra 
ocasión), siempre veré con bue
nos ojos cualquier iniciativa ten
dente a concienciar a la gente en 
este sentido. Así pues, y visto 
desde esta óptica, la iniciativa 
del Día sin coches podría pare
cer adecuada ... Pero por desgra
cia, en la práctica ha resultado 
ser justo lo contrario. 

Dice el refrán que el camino 
del infierno está empedrado con 
buenas intenciones, y nada 
mejor que esta frase para resu
mir mi opinión sobre lo ocurri
do. Porque, ¿qué era lo que se 
pretendía? ¿Concienciar a los 
ciudadanos sobre la necesidad 
de no abusar del coche, o cabre
arlos directamente con la impo
sición por las bravas de algo que 
muchos habrán interpretado 
como un arbitrario castigo, con 
el consiguiente riesgo de la apa
rición un efecto rebote? Si era lo 
segundo, mucho me temo que lo 
han conseguido plenamente. 

Y es que no basta con tener 
buenas intenciones, sobre todo si 
se ejerce un cargo público desde 
el cual podemos afectar (y perju
dicar) a muchos ciudadanos; 
porque lo del Día sin coches en 
Alcalá no ha sido sino una 
monumental, molesta e inútil 
metedura de pata. 

En primer lugar, ¿por qué ese 
afán por colapsar el centro? Y 
conste que difícilmente se podrá 
encontrar a alguien más proclive 
que yo a restringir el tráfico no 
sólo en el casco antiguo sino en 
toda la ciudad, pero haciendo 
bien las cosas y no en plan cha-
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Gacetillas complutenses 
puza, y por supuesto mantenien
do los pies firmes en el suelo. 
Fíjense, por ejemplo, en la foto
grafía del comerciante acarrean
do paquetes con un carrito hasta 
su tienda. O en la carta que el 
señor concejal de Ciudad Insos
tenible remitió a los vecinos del 
distrito centro exigiéndoles que 
ese día aparcaran sus coches 
fuera de él, una iniciativa dudo
samente legal dicho sea de paso. 
Fíjense también en lo que ocu
rrió en el resto de la ciudad, don
de los atascos fueron todavía 
mayores · que cualquier otro 
día ... Y fíjense, sobre todo, en lo 
que ocurre los otros trescientos 
sesenta y cuatro días del año. Y 
por supuesto, dudo mucho que 
esta inútil iniciativa haya servi
do para concienciar a la gente de 
que es necesario abusar menos 
del coche, ya que en todo caso 
habrá ocurrido lo contrario. 

Lo más irritante de todo, no 
obstante, es que unos señores 
concejales y un señor alcalde 
que están demostrando día a día 
su incapacidad para resolver el 
grave problema del tráfico, y no 
sólo en el centro (léanse el edi
torial de la semana pasada) sino 
en la totalidad de Alcalá, inten
ten camuflar su ineptitud con 
una medida folklórica de cara a 
la galería pero que no ha servido 
para solucionar absolutamente 
nada, sino solamente para 
molestar a los alcalaínos. Que
dará muy bonito que el señor 
alcalde salga en los medios de 
comunicación montado en una 
bicicleta, pero eso no oculta que 
el resto del año seguirá utilizan
do su flamante y caro nuevo 
coche oficial. Y es que esta ini
ciativa, se mire como se mire, ha 
sido más falsa que un duro de 
chocolate. Y se nota. 

Mientras tanto, seguiremos 
padeciendo el problema. 

GUARROS, 
PERO DECOROSOS 
Ocurrió en Madrid, pero pudo 

haber sucedido en cualquier otro 
lugar, Alcalá incluida. La policía 
municipal pilló a dos jóvenes 
orinando en un parque, y les 
impuso sendas multas de 25.000 
pesetas a cada uno. Uno de ellos 
pagó, pero el padre del otro 
recurrió la sanción consiguiendo 
que los tribunales la revocaran, 
bajo el argumento de que el pre
cepto legal aplicado (una pre
sunta falta de decoro) no había 
sido tal. 

Independientemente de una 
posible discusión sobre lo que 
pudiera resultar decoroso o no 
en la España de nuestros días, lo 
qu~ a mí me ha indignado es que 
a ciertos sectores presuntamente 

progres y decididamente trasno
chados les haya faltado el tiem
po para aplaudir públicamente la 
sentencia, argumentando que la 
normativa aplicada databa de los 
años cuarenta (contaba, pues, 
con el estigma de ser franquista) 
y había quedado obsoleta. Bien, 
es cierto que las costumbres y 
los hábitos sociales han cambia
do mucho de entonces a esta 
parte, pero aun concediendo que 
ponerse a orinar en mitad de la 
vía pública no pueda ser consi
derado ya como indecoroso, 
¿qué me dicen ustedes acerca de 
la falta de educación que esto 
supone? ¿Y de la falta de higie
ne? ¿Acaso tampoco puede ser 
considerado como una infrac
ción contra la salubridad públi
ca? Porque de nada de esto 
hablaban estos presuntos defen
sores de la libertad, quitándole 
toda importancia a algo que, se 
mire como se mire, no deja de 
ser una guarrería tanto en los 
años cuarenta como ahora, con 
el agravante añadido de que 
entonces resultaba mucho más 
difícil encontrar unos servicios 
públicos a tiempo. Poco me 
importa la falta o no de decoro, 
poco me importa que se haga en 
público (que hay quien lo hace) 
u ocultando el cuerpo del delito 
amparándose en la soledad 
momentánea; orinar en la vía 
pública es una guarrería que 
debe ser perseguida y sanciona
da, independientemente de la 
normativa legal que se aplique. 

Ya estoy harto de pasar por 
rincones convertidos en apesto
sas letrinas, pero estoy todavía 
más harto de tener que agoantar 
a quienes defienden lo indefen
dible. 

LAS CUENTAS 
DEL AYUNTAMIENTO 
Pablo González, convertido en 

martillo de morosos y adalid de 
las cuentas municipales, nos ha 
vuelto a detallar extensamente 
una vez más sus esfuerzos por 
conseguir que las finanzas 
municipales estén saneadas y 
que todos los contribuyentes 
cumplamos con nuestras obliga
ciones fiscales con el erario de 
la ciudad. Eso está bien y le feli
cito por su esfuerzo, que lo cor
tés no quita lo valiente, al tiem
po que le animo para que conti
núe sin desfallecer lidiando con 
esa desagradable tarea que son 
los cuartos. 

Pero es que, en el mismo 
periódico en el que el concejal 
nos explica que hay un pequeño 
número de grandes morosos res
ponsables de un buen pellizco 
del dinero que el ayuntamiento 
tiene pendiente de cobrar, nos 

enteramos que la maquinaria de 
la recaudación ejecutiva munici
pal se ha puesto en marcha con
tra un chaval de trece o catorce 
años por culpa de las cuatro 
perras del impuesto de circu
lación de vehículos de un ciclo
motor que además, según afir
man el chaval y su familia, nun
ca ha sido de su propiedad. 

Ya me he quejado en más de 
una ocasión, y vuelvo a hacerlo 
de nuevo, de que la recaudación 
municipal funcione tan mal en 
los dos sentidos, primero consin
tiendo la creación de grandes 
bolsas de morosidad que perju
dican al funcionamiento de la 
ciudad, y segundo disparando su 
artillería contra unos ciudadanos 
que no sólo son inocentes (los 
errores garrafales están a la 
orden del día) sino que además 
son tratados como presuntos 
delincuentes conculcándose ade
más su derecho a la presunción 
de inocencia. Ya está bien de 
reclamarnos pagos de impuestos 
que ya hemos realizado o no nos 
corresponden, ya está bien de 
amenazamos con embargos y 
sanciones cuando a los únicos a 
los que se debería sancionar es a 
los responsables de tantas y tan 
graves negligencias. Tanto yo 
mismo como personas de mi 
entorno más inmediato hemos 
sido víctimas en más de una oca
sión de estos abusos de la recau
dación municipal, lo que me 
hace pensar que se debe de tratar 
de algo generalizado para cuya 
corrección no existe, me temo, el 
menor propósito de enmienda, 
puesto que se repite año tras año 
como una regularidad que resul
ta ser francamente irritante. 

UNOS SEMÁFOROS 
INÚTILES 
Cuando hace algún tiempo se 

abrió al tráfico la nueva calle 
que enlaza la de Ferraz con el 
paso subterráneo de la avenida 
de la Alcarria, se instalaron 
semáforos en ambas esquinas 
del cruce, lo cual quedaba cierta
mente un tanto redundante. 
Advertido de ello sin duda el 
ayuntamiento (pero después, 
como siempre, no antes) éste 
procedió a apagar unos de ellos, 
dejando en funcionamiento úni
camente los otros que, dicho sea 
de paso, regulan el tráfico sin 
ningún tipo de problemas. Dado 
que se ha comprobado que defi
nitivamente no son necesarios, 
no estaría de más que éstos fue
ran desmontados y trasladados a 
algún lugar en el que hicieran 
más falta como, por ejemplo, el 
cercano cruce del paseo de la 
Estación con Eras de San Isidro 
y Sebastián de la Plaza. 

José Carlos CANALDA 
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Dos eran dos, pero una sola, ninguna 
Sus vestidos tenían color 

ceniza. Se podía decir que las 
dos pedigüeñas eran una doble 
repetición; enjutas de carnes y 
rostros afilados, envueltas en 
mantas que seguramente les 
darían en algún cuartel. 

En aquella tarde fría de 
noviembre, en Alcalá de He
nares, una fina lluvia persisten
te y ellas estaban arrebujadas 
en los soportales castellanos, 
teniendo delante un bote que 
sonaba fuertemente cuando 
echaban alguna moneda. 

- ¡Qué frío hace esta tarde!, 
dijo Gertrudis. 

- ¡Ya lo creo!, le contestó 
Flora. 

Porque eso sí, el frío, el 
calor, el sueño y el hambre lo 
podían sentir al mismo tiempo 
y con independencia en sus 
propias carnes. 

- ¿Cuánto hemos recogido 
hoy?, preguntó Flora a Gertru
dis, que era la que tenía la vis
ta. Y ésta dijo que 800 pesetas, 
pues había pasado mucha gen
te por ser sábado hacia las 
tabernas y bares y alguno echó 
hasta 25 pesetas. 

- ¿No me engañarás por 
tener la vista?, le dijo Flora. 

- No, no, si quieres puedes 
contar todo lo que hay en el 
bote, con el tacto. Y además 
¿para qué iba a engañarte, si lo 
único que podemos hacer es 
comer y dormir? 

- ¿Y te parece poco?, ¡eso es 
una gran cosa, si se tiene en 
cuenta cómo se come y cómo 
se duerme!, dijo Gertrudis, 
que profundizaba más en las 
cosas. Pues para comer bien lo 
más importante es tener ham
bre que es mucho más que 
tener suculentos manjares y 
para dormir a gusto lo que 
hace falta es tener sueño, 
mucho sueño, sin que nada 
nos perturbe; aunque sea dura 
la cama. 

Sin tener la menor idea 
decía a Flora que para tener un 
hermoso sueño, como lo tuvo 
Ulises en el país de los fea
cios, es necesario no tener 
motivos que corroan las entra
ñas, que era por lo que no 
podía dormir precisamente el 
tío de Hamlet, que asesinó a 

su padre siendo príncipe de 
Dinamarca. 

- Tienes razón Gertrudis, le 
dijo Flora. Pero en cuanto a 
nosotras no hay duda que 
comemos y dormimos a pier
na suelta sin que nada se inter
ponga. Y no porque nos inste a 
ello buenas viandas y blandas 
camas. La comida no puede 
ser más sencilla y la cama un 
montón de paja en donde jun
tas nos damos calor una a otra. 

- Sin embargo a veces pien
so qué grado de dicha alcanza
ríamos, dadas nuestras ansias 
de hambre y sueño, si tuviése
mos comida y cama refinadas. 

- Pero, ¿a dónde vas a parar 
vieja informe -se atrevió a 
decirle Gertrudis- con la natu
raleza que tienes? 

- Pues no estoy de acuerdo 
contigo, refunfuñó Flora, por
que siempre espero un mila
gro para una mayor perfección 
si tuviese la dicha de tener una 
vida más placentera que me 
ayudase, con su estímulo, a 
ello. Y me conmuevo pensan
do en los hermosos goces que 
se pueden alcanzar con una 
belleza y una vitalidad total. 

Ninguna de las dos viejeci
tas pedigüeñas era completa. 
Y la unión entre ellas estaba 
precisamente en las carencias 
vitales que padecían. Pero lo 
que las salvaba es que podían 
suplirlas con unas gafas y una 
trompetilla. 

Habían convenido en que 
nunca podía ninguna tener al 
mismo tiempo las dos cosas, y 
así establecer una dependen
cia de una con la otra. 

Tenían por tanto que fiarse 
de lo que dijese la que estaba 
en posesión del sentido que le 
faltaba. 

Únicamente eran indepen
dientes en el pensamiento, 
muy diferenciado, aunque 
mirasen con las mismas gafas 
u oyesen con la misma trom
petilla. 

Caía la noche sobre la ciu
dad cervantina y los escapara
tes de los comercios empeza
ron a encenderse y las calles 
se iluminaron con la luz de las 
farolas. Entonces acertó a 
pasar un chico de unos 12 

años, más bien delgado, con 
noble rostro moreno. Miró a 
las dos compungido y sacó del 
bolsillo una moneda de 100 
pesetas y la puso en el bote 
inclinándose para no hacer 
mucho ruido. 

Y compungido les dijo: 
¿Sabéis lo que voy a hacer? Se 
lo diré a mi mamá, que es muy 
buena y arreglará todo en 
cuanto se lo diga y cada una 
de vosotras podrá ver inde
pendientemente con unas bue
nas gafas y también oír cada 
una con un buen aparato para 
sordos. Todo se realizó perfec
tamente. 

Era a primeros de Julio 
cuando Juan marchó con su 
familia a un pueblecito monta
ñés. El padre los llevó a todos 
en espera para reunirse con 
ellos cuando le dieran las 
vacaciones donde trabajaba. 
Cómo disfrutó Juan aquel 
verano en Santander, a plena 
libertad. Con el contraste, 
donde el sol es sólo una cari
cia en aquella costa amada y 
palidece ante tanta hermosura 
de prados verdes y las finas 
arenas de las playas lavadas 
una y otra vez por las vivas 
mareas del océano. Cuando 
volvió, en Octubre, no encon
tró más que una viejecita en el 
lugar habitual. Se habían dis
gregado, ya no tenían el calor 
mutuo impuesto. Una se había 
ido por su lado a pedir limos
na, pero llena de tristeza y 
soledad. 

El niño se fue desconsolado 
y se lo contó todo a su madre, 
que también se apenó mucho. 

Transcurrió bastante tiempo 
y cuando volvió de nuevo a 
pasar Juan por aquel soportal, 
el invierno ya apuntaba con 
sus fríos y nieves y con gran 
sorpresa las vio a las dos reu
nidas y arrebujadas en íntima 
unión. Pero sólo tenían unas 
gafas y un solo aparato para la 
sordera. 

Le dijeron a Juan que era la 
única manera de estar juntas, 
no tener soledad y darse calor 
por las noches cuando dormí
an sobre la paja. 

LuisAYORA 
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Ocurrencias 
- La diferencia está en que 

en las dictaduras los políti
cos violan tus derechos. Sin 
embargo en las democracias 
los joden con tu consenti
miento. Y algunos hasta dis
frutan. 

- Ahora, una que está de 
moda porque grita cancio
nes, declara: "Si me llaman 
homosexual no me están 
insultando. Al contrario, me 
halagan. Porque el homose
xual es más sensible y 
valiente que el heterosexual. 
¡Qué gilipollez! 

- Cierta actriz muy cono
cida dijo que ella había ido 
virgen al matrimonio. Un 
viejo amigo comentó: 
""Entonces yo la conocí 
antes de ser virgen". 

- No comprendo por qué 
las suegras tienen tan mala 
fama. Por ejemplo, la suegra 
de mi esposa era una mujer 
encantadora. 

- Cuanto más despejada 
es la frente, menos suda. 

- La tierra para el que la 
trabaja y el solar para el que 
lo especula. 

- Cuando un hortera ame
ricano tomó del brazo a la 
Reina Madre inglesa, la 
anciana señora le advirtió: 
"Caballero, las piezas de 
museo no se tocan". 

- Llegó; vio y se largó. 
¿Un cobarde? No, uno que 
fue al cine. 

- Mientras no te emocio
nes con las Bellas Artes, no 
estás del todo civilizado. 

- Rooke, presidente de 
British Gas, dijo una gran 
verdad: "No hay que fiarse 
de los banqueros que se 
meten a dirigir empresas". 

- Aprendemos de nuestros 
fracasos, porque nuestros 
éxitos los consideramos 
algo natural, dada nuestra 
preclara inteligencia y labo
riosidad. 

- ¿Lo tuyo es alergia o 
simplemente es que eres así 
de memo? 

- Roncaba con tal estruen
do que durmió en una esta
ción de esquí y provocó un 
alud. 

e.e. CASTELLANA 
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las c1mp1namient1s humanas 

Degüella a su muier en 
presencia de su hiia de 8 años 
Hace una semana, José Antonio Pañoz Sánchez, un bombero de 
Madrid de 40 años, empu:ñando un cuchillo de cocina a las nueve de la noche y 
en presencia de una hija del matrimonio de 8 años, asesinó a su esposa, Eva Haro
na, de varias puñaladas, degollándola en el domicilio conyugal, situado en la calle 
Juglares, en Moratalaz. Después de matar a su esposa, José avisó a la policía para 
decir: "He matado a mi mujer". Cuando llegaron los agentes, todavía José man
tenía en sus manos el cuchillo utilizado para matar a su esposa. ¡Asombrosa
mente! todos sus vecinos describieron a José como "una persona encantadora". 

No es que me guste hablar 
siempre de hechos horrendos, 
pero debo hacer notar a la 
sociedad que, como ven día a 
día, este problema está ahí y 
que además, ni con una fisca
lía sobre la mal llamada "vio
lencia doméstica", ni aumen
tando las penas a los autores, 
este problema podrá ser dis
minuido. Hay que estudiar la 
"raíz del problema" y ésta se 
encuentra en "la conducta 
del sujeto agresor", esa con
ducta debe ser conocida y es
tudiada, estudiando los rasgos 
innatos agresivos de las perso
nas autoras de los hechos. 
Eso es lo que llevo in
vestigando más de veinte 
años y se logra conocer esos 
comportamientos violentos 
innatos, a través del "análi
sis digital". Cualquier juzga
do que deba tratar temas de 
"violencia doméstica", puede 
utilizar mi metodología (base 
de una tesis doctoral en la 
Universidad Complutense de 
Madrid), en cuyo caso colabo
raré gustoso con la judicatura 
o la fiscalía correspondiente 
para, sin conocer al sujeto 
autor de los hechos, emitir un 
informe completo sobre sus 
rasgos de conducta, compor
tamiento o personalidad 
innatos, cuyo estudio podría 
ser evaluado o comparado con 
otros realizados con otras 
metodologías y así comprobar 
la veracidad de lo que aqui se 
manifiesta. Esto no debe 
extrañar a nadie, pues otros 
juzgados solicitan peritajes 
grafológicos para juicios sin 
estar considerada la grafología 
en España materia científica. 
Así pues, si la grafología (estu-

dio de los rasgos de la perso
nalidad a través de la escritu
ra) existe y con diversidad de 
opiniones se acepta, ¿por qué 
no se puede abrir la puerta a 
la Dactilo-Psicología? 

Pero vayamos a los hechos 
de la noticia. "He matado a mi 
mujer", de este modo, tan 
simple y con cierta tranquili
dad, confesaba su crimen 
José Antonio Pañoz Sánchez, 
un hombre de profesión bom
bero que segó la vida de su 
mujer, Eva Barona, a las nue
ve de la noche del pasado día 
27 de septiembre, en su domi
cilio y en presencia de su hija 
de ocho años, en el domicilio 
conyugal de la calle Juglares 
número 14 del madrileño 
barrio de Moratalaz. Llamó a 
la policía y se confesó culpa
ble de los hechos. Cuando se 
personaron los agentes en el 
domicilio, todavia llevaba José 
el cuchillo en sus manos. 

Yo les puedo asegurar que 
no conozco a José Antonio 
Pañoz Sánchez, pero voy a 
analizar los hechos conocidos 
hasta este momento: En pri
mer lugar, mata a su mujer 
sin que haya habido discusión 
o bronca y sin que los vecinos 
oyeran ruidos, golpes o albo
roto, es decir, comete el 
hecho con capacidad, coge 
el cuchillo, va hacia su 
mujer y la degüella, la apu
ñala y la mata. Hay que tener 
una gran "fuerza agresiva 
innata para llegar a actuar 
así". Pues en el caso que no la 
tuviera, los hechos se hubie
ran sucedido de otra forma y 
en el forcejeo o pelea, podría 
haber dado un golpe fatal y 
matar a su mujer. Pero no, él 

coge el cuchillo, va hacia ella y 
así, a sangre fria, la cose y 
corta con el cuchillo. Mayor 
agresividad aún, pues está 
sintiendo en su mano la pene
tración del arma en el cuerpo 
de su mujer. 

En segundo lugar, si José 
Antonio no fuera agresivo y 
hubiera cometido el crimen en 
un acto pasional, después de 
cometerlo hubiera llorado, 
hubiera pedido perdón y ade
más no hubiera sido capaz 
de introducir el cuchillo en 
el cuerpo de su mujer, es 
decir, su falta de capacidad 
agresiva, le hubiera llevado a 
cometer el hecho sin el resul
tado de matar a su mujer o le 
hubiera causado unas lesio
nes. En tercer lugar, es capaz 
de acuchillar a su esposa con 
la hija de ambos presente. He 
ahí una "capacidad de dure
za innata sorprendente", la 
crueldad de un agresivo, 
según el grado en que la 
posea, llega a limites insospe
chados. En cuarto lugar, su 
estado era normal, no estaba 
bebido, ni tenia ningún pro
blema de comportamiento 
inadecuado con su mujer o 
con sus vecinos, que decían 
era una persona "encantado
ra" , es decir, obró en plena 
conciencia y así, tranquila
mente, después de cometer el 
crimen, marca el teléfono, lla
ma a la policía y la espera 
sentado en su casa. En quinto 
lugar, este sujeto no era mie
doso, era bombero, luego era 
valiente, sabía afrontar el ries
go y además es una persona 
muy inteligente. 

No sabemos las causas o el 
móvil del crimen, lo único que 

aparece en la noticia es que su 
esposa trabajaba en Telefónica 
y "le gustaba ir bien arregk
da". No quiero que se ofendan 
las señoras, pero, a lo mejor, 
para su marido, con esa agr<:
sividad innata tan cruel, pudo 
saber algo o sospechar algo y 
debo decirles que "los sujetos 
agresivos son tajantes a la 
hora de tomar decisiones y 
no les importa el grado de 
crueldad que vayan a utilizar 
con tal de terminar COJJ. lo 
que les estorba". Es decir, lo · 
que para unos puede ser algo 
intrascendente, para otros 
(agresivos) puede ser algo 
imperdonable y si a eso se .Je . 
añade algún cúmulo .4e 
hechos anteriores, el sujeto 
violento puede actuar ~r 
que el animal más salvaje. · 

Los vecinos los veían como 
una pareja normal. Él era muy ,: 
trabajador y cumplidor, nadie 
oyó gritos o voces en su do~
cilio, ni señal de enfrenta
miento entre la pareja. Pero ·10 
cierto es que una niña de oc:ho 
años, Emma, vio cómo &U 
padre acuchillaba a su madre 
a las nueve de la noche en s.u 
casa. ¿No seria mejor saber 
cómo es la conducta del 
esposo para prevenir estps 
hechos que aumentar 1_. 
penas que no van a evi~ 
que sigan ocurriendo? La 
raíz del mal está en el desco
nocimiento que tenemos de 
nosotros mismos y de nuestra 
familia. Al no conocerlos, cree
mos son de otra manera y h.ie
go vienen las sorpresas, las 
extrañezas de todas las perso
nas de su familia y de su 
entorno. Por todo esto, para 
que ustedes tengan mayor 
seguridad y confianza en sí 
mismos y en los demás, se 
abren al público todas las 
semanas unas "charlas o 
cursos de psicología prácti
ca", para conocerse bien UJJ.O 
mismo y saber conocer a los 
demás, pudiendo llevar un 
estudio completo sobre la per
sonalidad de cada participan
te. Los interesados deben lla
mar al teléfono: 91 881 24 93. 
Se desarrollarán en la Clírúca 
San Nicolás. Avda. Guadalaj~- · 
ra nº 34 de esta ciudad. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) •.......•......••...••....•.......•.•..........•.•. 91 887 81 00 
Casa de Socorro .......••.............•..........•.....•.......•.......•................. 91 888 15 21 
Cruz Roja ..............•..................•......••.•....•.....•..... 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social .......•....•.....................•..................•...........•....... 9188923 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) •..•.........•.....•......•..•..•....•.•..•. 061 
Centro Municipal de Salud ....•....•.••....•.•.•.•................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .•...................•.......••......•..•.•.....•..•......•..•..•..........•.............. 091 
Policía Municipal ........•....•........•....••....•....•.••.•.............•.•..................•....••... 092 
Guardia Civil .................•.......•.•......•.••......••.......•.••..•...•.....•........•. 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....•..•......................................••..••... 062 
Bomberos .................................•......•..................•....•....•..•...•.....•. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ...•.......•..............................•........•......•. 085 
Protección Civil ........•.....................•.....•........•......•..•.........•.•....••. 91 882 84 53 
Ayuntamiento .•.•..........•.•...........•....•.......•..•..•.......•.....••.....•........ 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ••......•....•..•......•.....•.....•.....••.......• 91 882 21 88 J 79 
RENFE ..•.•....••...•..••.....••.•........•..•....••.........•.•................................ 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ......................•..•.•.......•.......••....•....•..•.......... 91 888 00 21 
Continental Auto •...........•.............................................•............. 91 888 16 22 
Cementerio •......................•......•.......•.....•...•.•...........•.•.••.........•.... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...•....•.............................................•..••...•....... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos •••...•.•..•.......•.•..•....•.....•....•..•..•.•.•.....•........ 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ..........•..•.......•.....•.....•......•.•.....•.....•. 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I .••.....•..•.........•.•...•........................... 91 882 00 06 J 07 
Casa de la Juventud ......•......••.•.......•...................••....•..•..•......... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..............................•...................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ....•.....•....•....•.•.......•..•.•.....•.....•................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ....••.......•..........••....•...••..•.•.•.... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...•......•..........•.•............................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ..••.•..•.......•.•..•..•..•...•.............................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ....................•......•.........•...•.......•. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...•......••....•.••.•...•....•....•....•..........•.. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .•..•.••.•....•..•.••..•.•..•..•..•....•.• 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ..•..............•.•...........•....•.........•.•...•.• 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..•.......•.......•.•.......•...•.•...........•..•......•....• 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .........................................•...•.••....• 91 280 06 55 
OMIC ........•..•.•••..............•.......••..•..•.•..•.•...•.•......•••.••......•.•••.•....•..•• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ••...•...•••...•..•.•......•....•.......••........•...•.•.....•. 91 880 65 36 
Obispado ...................•...•..........•.............••.......................... 91 888 27 00 J 04 
Oficina de Turismo ....•..•.........•......•...•....•..........•..•..•.................. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .....•.•.•......••.•..•...••..•..•...•... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ••...•..•.•.....•...•....•..••.......•...•.•..•••....•..•...•...•.....• 91 882 93 37 
Centro de Documentación •..............•....•........•....•..•..........•.......• 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ......................•...•...•..•............................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .•.•.....•.....•.........•.•..•••••....•..•• 91 885 40 00 
Hacienda ....••.•..................•.......•.•.....••......•.••.••.•..•..•..•.•....•.•.•...•.•. 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .....•...................•........ 91 888 00 32 J 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..•.....•••.•.....•....•....•..........•.•...•....••..........•...•..•..• 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .•.••...•...•...•.... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ........•.....•.. 91 888 08 66 J 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .•.....•.•.•.•.•..•.•...•...••..•.......•• 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada •........••.•....•.••...•.•..•..•. 91 888 36 47 
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MIXTA Y MATRIMONIOS 
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Capilla Mayor. Interior 

Aunque siempre procuro, den
tro de lo posible, escribir estos 
artículos lo más frescos posi
bles, por diferentes razones hay 
algunos casos que se me acaban 
quedando atascados. Rebuscan
do entre mis papeles encontré 
hace poco las notas y las foto
grafías corresponsfientes a los 
Santos Niños de A vila, fruto de 
un viaje realizado hace más de 
un año largo pero que todavía 
tenía sin publicar. No son los 
únicos, puesto que también ten
go pendientes los de lugares 
tales como la localidad navarra 
de Fustiñana, los de Huesca, los 
de Las Palmas de Gran Canaria 
y los de Argentina; espero que 
poco a poco, si mi pertinaz falta 
de tiempo me lo permite, pueda 
irlos dando a conocer, puesto 
que todos ellos son, por distintas 
razones, bastante interesantes. 

En esta ocasiqn le correspon
de el turno a A vila. Según la 
bibliografía que yo había mane
jado existió en la Edad Media un 
templo consagrado a nuestros 
patronos en esta ciudad castella
na, pero las distintas fuentes 
consultadas no eran demasiado 
explícitas, existiendo confusión 
incluso sobre si se trataba de una 
parroquia, una capilla o una 
ermita. En lo único en que sí se 
ponían de acuerdo, es en que ya 
no existía. 
, Finalmente, en una guía de 

A vila encontré la explicación: 
El templo, que efectivamente 
había existido, era una ermita, y 
sobre su solar se había levantado 
en el siglo XVI el actual con
vento de Nuestra Señora de Gra
cia. Este convento está situado 
frente a las murallas, pero por la 
parte de extramuros, justo en el 
ángulo sureste de las mismas, al 
sur de la plaza de Santa Teresa 
en el lugar en el que la murallas 
doblan en ángulo recto. No obs
tante, aunque una de las entra
das del convento se abre por 
aquí, la discreta fachada de la 
iglesia, que es lo que nos intere
sa, está al otro lado del edificio, 
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los Santos liños en España , 

Su culto en Avila 
en un recoleto rincón al que se 
accede tras descender por una 
empinada cuesta. 

El hecho más importante de 
su historia lo constituyen los 
dos años que Santa Teresa resi
dió allí como estudiante seglar, 
entre 1531 y 1533, cuando tan 
sólo contaba con 16 años (nació 
en 1515) y justo antes de ingre
sar en la orden de los carmeli
tas. En cuanto a la iglesia del 
convento, que se alza sobre el 
solar de la antigua ermita, ésta 
es sencilla y sin demasiado 
valor artístico (de hecho suele 
quedar al mar,gen de las visitas 
turísticas a A vila), aunque la 
guía consultada resalta el reta
blo mayor, las rejas del presbite
rio y las vidrieras. 

Puesto que nada sabemos de 
la desaparecida ermita, salvo su 
existencia, veamos algupos 
datos sobre el convento. Este 
fue fundado en 1510, por doña 
Mencía López, en unas modes
tas viviendas vecinas a la ermi
ta, y al carecer de iglesia propia 
y de medios para edificarla, la 
comunidad de monjas agustinas 
que lo habitaba solicitó permiso 
al obispo para poder utilizar 
como tal la contigua ermita de 
los Santos Niños hasta que 
pudieran disponer de templo 
propio, lo cual les fue concedi
do. Durante sus primeros años 
de existencia el convento salió 
adelante con muchas estreche
ces manteniendo como capilla 
la antigua ermita, pero la gene
rosa aportación económica de 
un benefactor, don Pedro de 
Ávila, a cambio como era habi
tual entonces de la concesión de 
enterramientos para él y su 
familia, hizo que la situación 
cambiara radicalmente en 1530. 
Un año más tarde comenzaban 

las obras, que supusieron la 
reconstrucción total de la igle
sia, aunque ignoro si se conser
varon restos de la antigua ermi
ta. Las obras finalizaron en 
1535, y cabe suponer que el 
aspecto de la nueva iglesia sería 
muy similar al que presenta en 
la actualidad. 

Sin embargo, lo que más nos 
interesa a nosotros es el cuadro 
de los Santos Niños que se con
serva en un altar lateral. El reta
blo de este altar barroco cuenta 
con tres cuadros, uno central y 
dos laterales de menor tamaño, 
siendo el de la derecha el dedi
cado a los Santos Niños. El cua
dro, cuya fotografía reproduzco, 
representa el martirio de nues
tros patronos, y cuenta con una 
leyenda que dice lo siguiente: 

"ESTA IGLESIA EN SU PRI
MITIVA FUNDACIÓN FUE DE 
S. JUSTO Y PASTOR, Y A SU 
INTERCESION SE HIZO I.A 
FUNDACION DE ESTE CON
VENTO DE SAN AGUSTIN Y 
POR LO TANTO LES RECO
NOCEN Y PONEN POR SUS 
PATRONOS EN ESTE CORA
TERAL SUS HIJAS" 

Pero la verdad sea dicha, las 
religiosas que habitan actual
mente en el convento no pare
cen guardar demasiado el re
cuerdo de nuestros santos, pues
to que consultada la hermana 
tornera nada de interés supo 
decirme. Actualmente los San
tos Niños no reciben culto en 
esta iglesia, de la que ni tan 
siquiera son titulares, quedando 
como único recuerdo de su anti
guo patronazgo el ya citado cua
dro. 

Fuera de la capital la provin
cia abulense es muy parca en 

Cuadro de los Santos Niños 

lugares vinculados con nuestros 
patronos, en llamativa diferen
cia con otras provincias cerca
nas como Segovia o Valladolid, 
y lo poco que hay son solamen
te topónimos sin que haya culto 
a estos santos, aunque es muy 
posible qüe sí lo hubiera en la 
Edad Media. Existen dos San
tiustes, corrupción del nombre 
de San Justo; el primero de 
ellos, cercano a Piedrahita, es 
una pequeña aldea perteneciente 
al municipio de Santiago del 
Collado, mientras el segundo es 
un despoblado del que sólo se 
conserva el nombre situado al 
oeste de la provincia, entre las 
localidades de Fontiveros y 
Can ti veros. 

Menos evidentes son otros dos 
topónimos que, no obstante, es 
muy posible que deriven tam
bién de San Justo. Valdeyusta 
(valle de Yuste, o Justo) es una 
aldea citada en documentos del 
siglo XIII que no he conseguido 
localizar, aunque pertenecía al 
terri!orio de la actual provincia 
de A vila. Hustias, Fustias, Jus
tias o Justios, que de todas estas 
maneras es nombrado, es una 
aldea perteneciente al municipio 
de Umbrías que se encuentra en 
el extremo suroeste de la provin
cia, cercano al puerto de Toma
vacas y ~ la localidad de El Bar
co de A vila. En un principio 
puede parecer bastante cogida 
por los pelos la relación de su 
nombre con los Santos Niños, y 
más concretamente con san Jus
to, pero dentro de la toponimia 
hay ciertas evoluciones del len
guaje que, por analogía, se pue
den seguir. Dos poblaciones que 
sí tienen una demostrada vincu
lación con nuestros santos son 
Diustes, en Soria, y Fustiñana en 
Navarra; como puede compro
barse, las similitudes entre los 
nombres son muy notables, por 
lo que, sin poder aseverarlo con 
una certeza absoluta, existe una 
probabilidad muy elevada de 
que así sea. 

José Carlos CANALDA 

7 de octubre de 2000 



"Poco a poco se está ganando la batalla al árbol de Navidad", mannestí su presidente 

la Asociación Complutense de Helenistas 
celebró la 1 estividad de San Francisco de Asís 
La Asociación Complutense de Belenistas celebró el pasado sábado 30 de septiembre la 
festividad de San Francisco de Asís, patrón de la Asociación. Los helenistas complu
tenses se reunieron en el Restaurante Don Sancho, donde celebraron una comida y re
alizaron la presentación de su nuevo asesor religioso, el padre D. Porfirio Villegas Diez. 

Con unos días de adelanto pliar el belén del ayuntamiento, mas y vamos a continuar con 
sobre la fecha de la festividad, para pasar de los 32 metros otra miniexposición de diora
los helenistas complutenses cuadrados del belén del año pa- mas en distintos escaparates 
festejaron el día de su patrón, sado a unos 50. 'Tenemos este de la localidad, que se van a 
San Francisco de Asís. Con año un nuevo asalto con el be- centrar según FECOHE, que 
esta celebración, en la que se lén grande del ayuntamiento, lleva la gestión, en el casco an
presentó al nuevo asesor reli- con una exposición de diora- tiguo. Ellos son los que deciden 
gioso, comienza la campaña mas y todo se instalará en la en qué comercios ubicarlos", 
navideña, en la que uno de los Casa de la Entrevista. Vamos a manifestó Francisco Pérez Bus
retos de la asociación será am- hacer otra exposición de diora- tamante, presidente de la Aso-

Coche del año 1999 en Europa 
y coche del año 2000 en EE.UU 
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ciación, para quien este año es 
una fecha especial, al concluir 
el siglo. "Este año para noso
tros que acaba el siglo, quere
mos acabarlo bien, poniendo 
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muchísimos más belenes en Al
calá, a ver si rompemos de una 
vez esa línea en donde estamos 
un poquito en ascuas". 

El belén municipal contará 
con diversas modificaciones 
con respecto a su antecesor. 
'Va una modificación sobre la 
ciudad de fondo, hay zonas 
centrales que también se modi
fican y luego también un portal 
nuevo y una cascada con · río 
nueva, de estreno para este 
año", explicó Pérez. 

Los dos últimos viernes de 
octubre y el primero de noviem
bre la Asociación impartirá sus 
habituales cursillos teóricos, 
en los que se da un repaso a los 
cursos que han tenido a lo lar
go del año. 'Vamos a empezar 
el penúltimo viernes de octubre 
a las ocho de la tarde en el cen
tro Manuel I..aredo con los cur
sillos teóricos para todo aquel 
que quiera asistir, porque son 
totalmente gratis y van a durar 
los dos últimos viernes de octu
bre y el primero de noviembre". 
Cursos en los que los asis
tentes podrán conocer las dife
rentes técnicas en la construc
ción de belenes, materiales, for
mas, posiciones ... 

Pérez Bustamante espera que 
"en este fm de siglo la gente se 
siga sumando todavía más al 
helenismo. Yo creo que Alcalá 
está alcanzando unos niveles 
muy adecuados, se está des
pertando cada vez más esta 
costumbre tan ancestral y tan 
nuestra y poco a poco se está 
ganando la batalla al árbol, que 
sí, que es bonito, cómodo y lim
pio, pero el belén tiene mucho 
más cariño. Las tradiciones 
hay que conservarlas, forman 
parte de nuestra cultura, y yo 
creo que no sólo conservarlas, 
sino transmitirlas a nuestros 
hijos, a toda esa juventud, que 
se encuentran con que posible
mente les estamos ofreciendo 
algo que ellos ignoraban, algo 
que se tenia como una cosa ya 
trasnochada, pero que cuando 
llegan al periodo adulto, lo 
echan de menos, porque era lo 
que vieron en sus casas, lo que 
habían visto de chiquititos, la 
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tradición de la Navidad españo
la". 

El presidente de la Asociación 
animó a que los alcalainos inte
resados en el tema de los bele
nes "se vengan con nosotros, 
porque hay un punto que la 
gente desconoce, y es el miedo 
por desconocimiento de que 

ellos no pueden hacer un be
lén, y todo el mundo tiene ca
pacidad para hacer un belén, y 
sobre todo, si no es capaz de 
desarrollar uno grande entero, 
desde luego en colaboración 
con todos nosotros va a hacer 
maravillas, eso lo puedo garan
tizar". 

En esta edición, la Asociación 
no puede faltar a su ya tradi
cional cita con el concurso 
anual de belenes. "Hay mucha 
gente que se va integrando, 
cada vez se hacen más belenes 
y cada vez de más calidad y la 
verdad es que nos lo ponen di
ficil", aseguró Bustamante. 

Isidro Torija, 
encargado del restaurante 

Sus clientes pueden e1e1ir en sus viveros de marisco la pieza que desean degustar 

Restaurante Don Sancho, una a1nlia oferta culinaria 
Don Sancho. restaurante. asador. cocedero y marisquería. ofrece una amplia ofer
ta culinaria a sus clientes. unos clientes que podrán degustar en sus amplios salo
nes un marisco recién cocido. que habrá podido elegir con anterioridad en sus vi
veros y acuarios. que contienen un total de cinco mil litros de agua de mar. El Res
taurante Don Sancho se encuentra situado en la calle Ávila s/n. 

1200 metros cuadrados de 
restaurante, en el que podrá 
celebrar todo tipo de actos. co
muniones, bodas, reuniones, 
comidas de empresas, en cual
quiera de sus tres salones, 
que tienen una capacidad to
tal de 430 personas. 

Entre sus especialidades 
destacan las carnes, carnes a 
la parrilla o carnes gallegas, 
pero entre todas, sin duda al
guna, sobresalen sus marisca
das. 'Tenemos viveros, tene
mos marisco vivo del que la 
gente puede elegir lo que quie-

re, la pieza que desea y todo 
ello se lo comen recién cocido", 
explicó Isidro Torija, encarga
do del Restaurante Don San
cho. 

Cinco bañeras y un acuario, 
con un total de cinco mil litros 
de agua de mar, en el que se 
puede encontrar una amplia y 
variada gama de marisco, bue
yes de mar, centollos, boga
vantes, langostas o camaro
nes, entre otros. 

"Nos gusta atender bien a 
nuestros clientes y que todo el 
mundo salga satisfecho, sea la 

primera vez que vienen o que 
vengan diez días seguidos. No
sotros lo que queremos es que 
la gente salga contenta. Tene
mos un buen personal y gente 
muy profesional, que es lo im
portante", manifestó Isidro To
rija. 

El Restaurante Don Sancho 
está abierto al público durante 
los siete días de la semana y 
se encuentra ubicado en la ca
lle Ávila s/n. El teléfono para 
las reservas de mesa es el 
91.880.87.04. 
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Tras la presentación del programa, la Directora General de la Muier 
de la CAM, Asunción Miura, pronunció la primera conferencia 

las Democráticas comienzan el curso 2000-2001 
Como ya es tradicional en nuestra Asociación, el tercer miércoles de septiembre, la junta 
directiva de AMDIC hace la presentación del programa ante una sala abarrotada, deseosa 
de conocer las novedades y sobre todo de interrelacionarse de nuevo. El siguiente miérco
les hace ya seis años consecutivos que la Directora General de la Mujer, Asunción Miura, 
no falta a nuestra cita para informarnos de los temas más puntuales en torno a la Mujer. 

Tras atender a numerosos 
representantes de la prensa y 
recibir nuestras palabras de 
bienvenida, Asunción se mos
tró muy complacida de estar 
un nuevo año con nosotras 
manifestando que siempre le 
causaba sorpresa el número 
tan elevado de mujeres que 
acudía a nuestras convocato
rias, superando incluso el 
aforo del salón. 

Este año venía preparada 
con gran cantidad de folletos 
informativos para que alcan
zaran a todas, dando a cono
cer los servicios que se llevan 
a cabo desde la Dirección 
General de la Mujer, informa
ciones valiosas sobre el tercer 
plan de desarrollo, consignas 
para erradícar la violencia y 
educar en la igualdad, etc ... 

Pero el tema prioritario de la 
Directora General ha sido el 
de la conferencia que se ha 
desarrollado en Nueva York 
en la sede de Naciones Unidas 
y que ha tenido por titulo 
"Pekin+cinco". Como su nom
bre indica se trata de retomar 
el tema de la mujer cinco 
años después de la conferen
cia de Pekin realizada en 
1995 y con los precedentes de 
Nairobi en 1985 y México en 
1975. En principio se pensó 
en una periodícidad de 10 
años, pero la importancia del 
tema hace que se intente 
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reducir a cinco. Estos gran
des foros tienen la ventaja de 
denunciar los grandes proble-

mas de discriminación que la 
mujer sufre en los países sub
desarrollados. ¡Al menos se 

; ;Tu oportunidad!! 

mWYWill.~&m 
ESCUELA DE JOYERÍA 11 A L C A L Á " 
Te ofrece la posibilidad de hacer de ti un buen profesional, 

o introducirte en el dominio de un artístico hobby. -
el Cruz de Guadalajara, 25 (DETRÁS DE LA ANTIGUA PLAZA DE TOROS) 

Asunción Miura, 
Directora General de la Mujer 

habla de ellos y se crean un 
estado de opinión! Posterior
mente se elabora un docu
mento único por consenso 
(Asunción nos explicó lo com
plicado que resulta esta ela
boración) en el cual a veces se 
"cuela" alguna premisa favo
recedora como que "en nom
bre de las tradíciones cultura
les no se pueden cometer 
agresiones"; esto puede ser 
un camino de liberación de 
las niñas que sufren amputa
ciones genitales, o que "Los 
Derechos Humanos son tam
bién derechos de las muje
res", cosa que antes de Pekin 
no era aceptada por gran 
número de países. No es que 
la redacción del documento 
nos dé la seguridad de qut:'._ se 
va a cumplir, pero al menos 
un año antes de la siguiente 
conferencia se pide cuentas 
de cómo se ha realizado el 
compromiso contraído. Noso
tras vivimos en un país en el 
que se nos respeta como per
sonas (aun cuando dista 
mucho entre los logros 
legales) por ello no tenemos 
que olvidarnos de la solidari
dad. Para que la sociedad 
realmente funcione es nece
sario una relación más armó
nica entre hombres y mujeres 
y nosotras como madres y 
educadoras tenemos que 
poner todo nuestro empeño 
en conseguirlo. 

Esto y mucho más fue parte 
del mensaje que la Directora . 
General nos trajo, además de 
un amplio coloquio muy inte
resante. Asunción terminó 
con estas bonitas palabras 
pronunciadas por el Secreta
rio General de Naciones Uni
das: "No sólo las mujeres per
tenecen al mundo sino que el 
mundo depende de ellas". 

Hasta el próximo miércoles 
en el que os informaremos de 
la presentación de nuestro 
grabado en presencia de las 
autoridades municipales. 

Charo FERNÁNDEZ 
DÓVERMANS 
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Programa AMDIC para el curso 2000/2001 
SEPTIEMBRE 2000 

Al no tener seguridad sobre 
el salón donde se llevarán a 
cabo las conferencias, se irá 
precisando en fechas más cer
canas. Los salones que nor
malmente se utilizarán serán: 
Salón de actos del rectorado 
de la U A. y salón de actos de 
calle Libreros todos los miér
coles a las 17'30 h. 

Miércoles, 20: Presentación 
del programa del curso por la 
Junta Directiva. 

Miércoles 27: Conferencia 
inaugural a cargo de la Direc
tora General de la Mujer de la 
Comunidad de Madrid, Asun
ción Miura. 

OCTUBRE 2000 

Comienzo de !actividades. 
Baile: Lunes 2. Aula de Dan

za de la UAH (Los Basilios). 
Yoga: Lunes 2. Aula de Dan

za de la UAH (Los Basilios). 
Gimnasia: Martes 3 y jueves 

5 (San Bernardo 4, Gimnasio: 
ICHI-BAN). Podria haber una 
pequeña variación en los días. 

Miércoles, 4: Presentación 
del 11 º Grabado de la Colec
ción "AMDIC-ALCALÁ DE HE
NARES", con asistencia de la 
autoria, autoridades munici
pales y coloquio con el señor 
alcalde. 

Miércoles 11, 18, 25: Ciclo 
"Alcalá de Henares". Coordina
dora del ciclo: Asela Sanz. Par
ticiparán especialistas en los 
temas a tratar. 

Sábado 21: Ciclo "Alcalá de 
Henares". Visita a distintos 
monumentos de la ciudad. 

NOVIEMBRE 2000 

Miércoles 8, 15, 22: IX cur
so sobre "La Mujer y el Dere
cho" en colaboración con la 
facultad de Derecho de la 
UAH, a las 17'30 horas. Se 
detallará el programa y lugar. 

Jueves, 16: Comienzo del 
ciclo "Teatro y espectáculos de 
Madrid y Alcalá". Se irá alter
nando de acuerdo a la calidad 
de las obras en cartel. Tam
bién se programa la asistencia 
al Auditorio Nacional. Las 
fechas pueden variar. 

Viernes 24, sábado 25, 
domingo 26: Realización del 
Curso de Control Mental y 
otras Técnicas por Charo Fer-

VESTUARIO lABIRAl 
@mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 · Fax: 91 880 90 04 
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nández Dóvermans. Centro de 
Salud, c/ Santiago. Se indíca
rá horario. 

Miércoles 29: Presentación 
del "XIX Curso de Humanida
des" por parte de la Junta 
Directiva y puesta en común 
de todos los grupos del Libro
Forum. 

DICIEMBRE 2000 

Domingo 3 a Domingo 10: 
Viaje a Túnez (puede haber 
variación de fechas). 

Miércoles 13: (Salón de 
Actos de la Universidad Cisne
riana - Rectorado): Clausura 
del trimestre con asistencia 
del obispo de Alcalá, Monseñor 
Jesús Catalá lbáñez, quien 
pronunciará una conferencia y 
al final del acto celebrará una 
misa en la capilla universitaria 
de San Ildefonso. 

Miércoles 20: Tareas orga
nizativas. 

Jueves 21: Ciclo "Teatro y 
espectáculos de Madrid y Alca
lá". 

ENERO 2001 

XIX Curso de Humanidades 
en colaboración con el Deca
nato de la Facultad de Filoso
fia y Letras de la Universidad 
de Alcalá de Henares. Lugar: 
Salón de Actos de la Universi
dad Cisneriana-Rectorado, 
Plaza de San Diego s/n, o en 
su defecto alguno de los salo
nes de la Facultad de Letras. 
Hora 17'30. Este año las con
ferencias del curso estarán 
dedícadas a "Túnez, país afri
cano y mediterráneo". 

También se mantendrán las 
conferencias sobre la "Unión 
Europea" y el "Premio Cervan
tes". Como siempre se presen
tará un programa detallado. 

Miércoles 10, 17, 24, 31: 
Conferencias del Curso de 
Humanidades. 

Domingo 21: Continuación 
del "Ciclo Autonómico". 

FEBRERO 2001 

Miércoles 7, 14, 21, 28: 
Continuación del XIX Curso de 
Humanidades. (Uno de los 
días se dedicará a presenta
ción de viajes y 2ª puesta en 
común de Libro-Forum). 

Domingo 11: Continuación 
del "Ciclo Autonómico". 

Jueves 22: Ciclo "Teatro y 
espectáculos de Madrid y Alca-
1-" a. 

MARZO 2001 

Del 5 al 11 Semana de la 
Mujer: Asistencia a los actos 
programados por la Comuni
dad de Madrid y el Centro Ase
sor de la Mujer. 

Miércoles 7, 14, 21: Conti
nuación · del XIX Curso de 
Humanidades y Clausura en el 
Paraninfo de la UAH. 

Domingo 11: Continuación 
del "Ciclo Autonómico". 

Miércoles 28: Actividades 
pendientes. Tareas organizati
vas. 

Jueves 29: Ciclo "Teatro y 
espectáculos de Madrid y Alca
lá". 

ABRIL 2001 

Viaje de Semana Santa (8 al 
15) ciclo Europeo: Estrasburgo 
y su entorno. (Puede haber 
variación de viaje). 

Miércoles 18, 25: Ciclo 
"Mujer, Literatura y Actuali
dad". 

MAYO 2001 

Miércoles 9: Asamblea Ge
neral. 

Miércoles 16: Tareas orga
nizativas y últimas activida
des. 

Miércoles 23: Actos de clau
sura. Teatro y cena con asis
tencia de autoridades, entida
des y colaboradores. 

Miércoles 30: Puesta en 
común Libro-Forum. 

JUNIO 2001 

Miércoles 3, 13, 20, 27: 
Actividades pendientes. Tare
as organizativas. 

JULIO 2001 

Dentro de la 1 ª quincena: 
Viaje a la playa. 

SEPTIEMBRE 2001 

l ª quincena: Posible asis
tencia a un balneario. 

Todas las actividades podri
an alterarse, ampliarse o 
suprimirse si las circunstan
cias lo exigieran. 

EMPRESA DE TRANSPORTES UBICADA EN ALCALÁ DE HENARES 
Necesita 

CONDUCTORES/ AS 
CON TODO TIPO DE CARNETS. 

PREFERIBLEMENTE PARA TRAILERS. - RUTAS NACIONALES 
Telt= .: 9'1 889 59 62 

Humoñstas iberoameñcanos 
retratan el cine con •umor 
en la lnivenidad de Alcalá 

Más de 150 autores de 24 paí
ses iberoamericanos participan 
este año en la VII Muestra Ibero
americana de Humor Gráfico de 
la Universidad de Alcalá, dedica
da a "El Cine", y que se expone 
del 5 al 29 de octubre en la Sala 
de Arte 1-2-9-3 de la propia uni
versidad. 

Forges, Ricardo y Nacho, Ga
llego y Rey, Mingote, Mordillo, 
Bellesta, son algunos de los nom
bres que completan la larga lista 
de humoristas presentes en este 
certamen que tendrá como prota
gonista al dibujante arge,?tin~ 
Joaquín Salvador Lavado Qui
no", quien será nombrado Cate
drático Honorífico del Humor el 
próximo 17 de octubre, a las 
12' 00 horas, en el Paraninfo de la 
Universidad Cisneriana. 

Además, se ha programado una 
amplia lista de exposiciones rela
cionadas con el humor: "Los 
tebeos de nuestra infancia", don
de se realiza un recorrido por 
publicaciones que como TBO o 
Pulgarcito contribuyeron a con
servar los principios de la libertad 
personal y que una vez finalizada 
la Guerra Civil ayudaron a 
muchas personas mayores a 
encontrar en ellas un respiro así 
como a las nuevas generaciones; 
"El Humor Gráfico y las personas 
ciegas", donde se explica CÓJ?O 
relacionarse y entenderse mejor 
con los invidentes gracias a las 
obras de Máximo, Chumy Chú
mez y Gallego y Rey, entre otros; 
o "Por Favor", que como su pro
pio nombre indica, reúne una 
unportante sele~ción di:? las o~ras 
publicadas en dicha revista, edita
da desde 1974 hasta 1978 por 
Jaume Perich y Manuel V.~quez 
Montalbán, y que se convutJ.o en 
un semanario de humor que vivía 
la actualidad de una manera fron
talmente crítica con el sistema 
político dominante en España. 

Junto a estas actividades se 
intentará realizar la Viñeta Gigan
te más grande del mundo, en la 
Plaza de Cervantes de Alcalá de 
Henares, con el fin de incluirla 
como Record Guinness, tal como 
se hiciera el año pasado con la 
Tira Cómica, marca que acaba de 
ser incluida oficialmente en el 
libro de los récords. 

Asimismo, se celebrará la tradi
cional Fiesta de la Caricatura, que 
en esta ocasión pretende recaudar 
fondos para Aldeas Infantiles, 
además de firmas de libros a car
go de los autores que visitarán la 
Muestra en estos días, un curso 
para profesores que lleva por títu
lo "El Humor Gráfico y Didácti
ca: propuestas de intervención 
formativa" , conferencias y en
cuentros entre humoristas de los 
diferentes países. 

Una novedad de este año es que 
un grupo de dibujantes s_e act?rc~
rá hasta el Centro Perntenc1ano 
Madrid II y realizará caricaturas 
en vivo y una mesa redonda para 
los internos, el próximo 20 de 
octubre las 12'00 horas. 
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. llfll'lla alcalaína no sabe si podrá asistir al Campeonato del Mundo por rana de dinero 

las alcalaínas lograron el segundo puesto 
en el Campeonato de España de peluquería 
óema Manzanero, peluquera, y Verónica Morante, modelo, acudieron el domingo 10 de sep
tlémbre al Campeonato de España que se celebró en la ciudad de Talavera de la Reina. Las 
alcalaínas tuvieron que superar tres pruebas antes de que el jurado les otorgara el segundo 
puesto. Gema no es la primera vez que compite en el Campeonato de España, el año pasado 
consiguió alzarse en lo más alto de la clasificación con el primer puesto, que le dio acceso a 
participar este año en el Campeonato del Mundo que se celebrará en Alemania a principios 
del mes de octubre, "no podremos asistir por falta de dinero y subvenciones", comentó Gema. 

Dos alcalaínas consiguie-
1rón alzarse con el título de 
&ubcampeonas de España, 
en el Campeonato Nacional 
de peluquería que tuvo 
lugar el domingo 1 O de sep
tiembre. Talavera de la Rei
na fue la localidad escogida 
pó:t la organización para que 
·ae disputara este campeo
nato, en el que Gema Man
zanero, peluquera, tiene ya 
_gran experiencia: "El áño 
pasado participé también en 
el Campeonato de España 
de peluquería que se celebró 
en Madrid. Quedé, junto 
con mi modelo, primer clasi
ficada, lo que me dio la posi
bilidad de participar este 
·año en el Campeonato del 
Mundo, que se celeb~a en 
Afemania". Tanto Gema 
como su nueva modelo, 
~erónica Morante, ven muy 
dificil poder cumplir este 
gran sueño y experiencia: 
"No vamos a poder ir, por
que no tenemos a nadie que 
nos subvencione. La fecha 

Ael 'plazo de inscripción se 
nos echa encima y no tene
mos el dinero. Nos hemos 
pasado un año entero inten
tado buscar patrocinadores 
pero nada de nada. La aso
ciación de peluqueros nos 
iba a pagar la inscripción, 
que son 300.000 pesetas, 
pero al final les pareció 
mucho dinero y no nos lo 
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Verónica y Gema {a la izquierda) junto a los campeones. 

dan". España se quedará 
sin ser representada en el 
Campeonato del Mundo por 
estas dos jóvenes alcalaínas 
de 22 y 23 años, "no puede 
ir nadie que no seamos 
nosotras, así que este año 
no habrá representación 
española". 

Tres pruebas tuvieron que 
superar Gema y Verónica 
para conseguir esa segunda 
plaza en el Campeonato 
Nacional. El primer peinado 
que tuvo que realizar Gema 
fue el 'Peinado de calle con
sumidor': "No es un peinado 

corriente, es un peinado 
más sofisticado y más profe
sional. Para este peinado 
tuvimos 20 minutos, duran
te ese tiempo hay que pei
narlo y pulirlo, ya que no se 
puede escapar ningún pelo". 
Verónica acude a la sala en 
la que se disputa el campe
onato con el pelo totalmente 
limpio, para que se pueda 
trabajar bien. Para la 
segunda prueba, tuvieron 
45 minutos, era el peinado 
de noche y en el que tenían 
que colocar posticería: 'Tie
nes que colocar tres posti-

zos como mínimo y no pue
den sobrepasar una altura 
de diez centímetros. El ter
cer peinado es el 'Progresi
vo', es el más agresivo y se 
tiene que notar la diferencia 
del primer peinado al terce
ro". 

La modelo, Verónica Mo
rante, desfiló por la pasare
la para que todos los jueces 
comprobaran el trabajo rea
lizado por la peluquera alca
laína. 'Tenemos que estar 
quince minutos colocadas 
frente a un espejo sin mover 
la postura. La peluquera 
coloca a la modelo con la 
parte del peinado que más 
la gusta mirando hacia el 
espejo, cuando el jur-ado 
pasa sabe que es la parte 
del peinado que más nos 
gusta cómo ha quedado", 
comentó Verónica. 

"El año pasado me quedé 
sin modelo y estuve practi
cando con mi hermana para 
no perder el hábito. Mi her
mana, Arancha Manzano, 
fue la encargada de hacer el 
maquillaje de la modelo y de 
pintarla" , comentó Gema. 
Verónica lleva un año como 
modelo de Gema y practican 
un día a la semana durante 
dos horas: "La semana 
antes del campeonato entre
nábamos todos los días. El 
peinado que hacemos es 
siempre el mismo, de vez en 
cuando vas cambiando 
detalles o formas y el peina
do se va transformando 
solo". 

Las alcalaínas regresaron 
de Talavera con dos trofeos, 
"por la mañana se celebró el 
Campeonato de España, y 
por la tarde el Campeonato 
Ciudad de la Cerámica, en 
el que quedamos primeras. 
El año pasado fue al contra
rio, en el Nacional, primeras 
y en el de la Cerámica, 
segundas", comentó Gema, 
muy ilusionada por sus dos 
nuevos triunfos. 
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El alcalde anunció que sigue tnbaiando para que han una nueva comisaría en Alcalá 

la Policía Nacional celebró la tiesta de 
sus patronos, los Ángeles Custodios 
Con una misa en la iglesia de San Bernardo y un vino español para autoridades e invi
tados en la Hostería del Estudiante, la Policía Nacional celebró la fiesta de sus patro
nos, los Ángeles Custodios, el lunes 2 de octubre. Durante el acto, en el que se con
decoró a cuatro agentes de la comisaria de Alcalá por orden del ministro del Interior, el 
alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, anunció que sigue trabajando en el proyecto de cre
ar una nueva comisaria, un edificio que compartirían la Policía Local y la Policía Na
cional junto a la nueva plaza de toros. La festividad también sirvió para la entrega de 
trofeos a las disciplinas deportivas que se celebraron con motivo de la fiesta. 

En su discurso realizado en 
la Hosteria del Estudiante, el 
comisario Eduardo Blanco 
manifestó que "es la interre
lación entre la policía y la so
ciedad la que nos permite re
alizar la misión que la Consti
tución nos encomienda, de 
guardar, proteger, salvaguar
dar los derechos y libertades, 
garantizando la seguridad 
ciudadana". 

Después del discurso del 
comisario, se procedió a la 
imposición de condecoracio
nes, concretamente las me
dallas al mérito policial con 
distintivo blanco, que fueron 
impuestas a los oficiales de 
policía Ignacio Risco Romero 
y José Parra Mejías y a los 
policías José Anguita Vidal y 
Julián Baena Perea. 

A continuación se procedió 
a la entrega de trofeos a los 
mejores clasificados en las 
modalidades deportivas cele
bradas con motivo de la fiesta 
de los· patronos, concreta
mente tiro al plato, tiro de 
precisión y fútbol sala. 

Cerró el acto el alcalde, Ma
nuel Peinado, quien dijo que 
"desde hace unos meses esta
mos trabajando intensamen
te con el comisario Eduardo 
Blanco, con la gerencia de in
fraestructuras de la dirección 
general de la Policía, para do
tar al Cuerpo Nacional de Po
licía de una nueva comisaria 
en un sitio idóneo en térmi
nos de operatividad, seguri-
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dad y atención al ciudadano. 
Espero que en fechas próxi
mas podamos anunciarlo 
porque hay voluntad por par
te de todos. Se está trabajan
do ya en un proyecto firme y 
espero, si no el año que viene, 
sí en el año 2002 podamos 
inaugurar esas nuevas insta
laciones que van a servir para 
unir al Cuerpo Nacional de 
Policía y a nuestra Policía Lo
cal". 

El comisario Eduardo Blan
co manifestó a PUERTA DE 
MADRID que "éste es para 
nosotros un día muy especial 
en el que nos han acompaña
do un montón de ciudadanos, 
lo que demuestra que el cari-

ño por la policía es cada vez 
mayor. La labor que estamos 
haciendo es buena y la cola
boración es cada vez mayor. 
Eso está cada vez más arrai
gado en Alcalá. La labor que 
nosotros hacemos mal la po
driamos realizar sin el apoyo 
de todos los ciudadanos de 
Alcalá, así como de todas las 
instituciones y de los cuerpos 
de seguridad". 

Eduardo Blanco dijo que 
"los familiares de la policía 
son los verdaderos sufridores 
de nuestro cuerpo. Ellos son 
los que siempre tienen que 
estar aguantando porqúe 
siempre hay que trabajar. 
Gracias a ellos y su apoyo po-

Eduardo Blanco, 
comisario de policía 

demos hacer este trabajo con 
más cariño y amor". 

Para el comisario las con
decoraciones "son un estímu
lo importante. Qué duda cabe 
que todos en la comisaria es
tamos contentísimos porque 
se han concedido cuatro cru
ces blancas; eso supone que 
se ha visto premiada la labor 
que se viene realizando desde 
hace mucho tiempo. Espere
mos que esto se vaya incre
mentado a lo largo de los 
años. Cuatro funcionarios 
han sido hoy condecorados 
pero yo creo que todos los po
licías de nuestra comisaria 
son acreedores a esa cruz". 
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Francisco Blanco Silvero, delegado local del Sindicato Unificado 
de Policía, junto al ganador del trofeo de tiro, Manuel Villares. 

Esta vez el duelo con Samuel Ríos se saldó a su favor 

Manuel Villares ganó el trofeo 
de uro de precisión de la policía 
El funcionario del Cuerpo Nacional de Policía Manuel Villares se 
proclamó vencedor del trofeo de tiro de precisión organizado 
con motivo de la fiesta de la comisaria de Policía Nacional. Vi
llares derrotó a su gran rival, el agente de la Policía Local, Sa
muel Ríos Anguita, con el que viene sosteniendo desde hace 
años una sana y espectacular rivalidad. El trofeo se disputó el 
viernes 29 de septiembre en la finca El Encín y contó con la par
ticipación de más de treinta tiradores. 

El tiro de precisión se rea
liza sobre un blanco a vein
ticinco metros. En primer 
lugar se dispara una tirada 
de prueba de cinco disparos 
y se concluye con tres dis
paros puntuables para lo 
cual se dispone de seis mi
nutos de tiempo. 

La organización de este 
trofeo corrió a cargo del pro
pio Manuel Villares, gran 
aficionado a este deporte. 
Es de destacar que, con mo
tivo de las fiestas anuales de 
cuerpos y fuerzas de seguri
dad del estado, se vienen ce
lebrando competiciones de 
este tipo que según Villares 
"contribuyen a que estemos 
perfectamente preparados". 
Es en estas competiciones 
donde se ha podido vivir con 
intensidad la competencia 
existente entre Manuel Vi
llares y su colega de la Poli
cía Local, Samuel Ríos An
guita, a quienes se conside
ra los dos mejores tiradores 
de Alcalá con arma corta. La 
competencia hace que sea 
dificil precisar quién de los 
dos es favorito en los trofeos 
que se realizan, puesto que 
los dos están muy iguala
dos. 

En esta ocasión el ganador 
fue Villares y en segundo lu
gar quedó Samuel Ríos. El 
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Samuel Ríos Anguita 

trofeo para el tercer clasifi
cado se lo ganó el soldado 
de la Brigada Paracaidista 
Ramón Recasens, otro tira
dor clásico en estos trofeos. 

Villares luce ya en su vitri
na de trofeos el de la fiesta 
de los Ángeles Custodios de 
este año, que fue donado 
por el Sindicato Unificado 
de Policía con su delegado 
local, Francisco Blanco Sil
vero, a la cabeza. 

le loe impuesta la medalla al mérito con 
distintivo blanco de la luena aérea por su 
etapa anterior en la delegación del gobierno 

El gerente de Seguridad 
tue condecorado en el 
cuartel general del Aire 

El gerente de Seguridad 
del ayuntanúento de Alca
lá, Luis Soriano, fue con
decorado el viernes 29 de 
septiembre en el cuartel 
general del Aire, situado 
en el madrileño distrito de 
Moncloa, por la organiza
ción de eventos con el mi
nisterio de Defensa duran
te su anterior etapa en la 
delegación del gobierno de 
Madrid antes de incorpo
rarse a la concejalía de Se
guridad Ciudadana del 
consistorio complutense. 

Luis Soriano explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
"se trata de la medalla al 
mérito con distintivo blan
co y me fue impuesta en el 
cuartel general del ejército 
del Aire. Además de reci
birla yo, también las reci
bieron diversos miembros 
de los cuerpos y fuerzas 
de seguridad del estado 
que intervienen y colabo
ran en la preparación de 
los eventos en los que par
ticipan las Fuerzas Arma
das. En ese tipo de actos 
suelen dirigir la seguridad 
los cuerpos policiales. 
Esta condecoración data 

f~~ @álllara 

de mi paso por la delega
ción del gobierno". 

Soriano aseguró que 
"esta medalla me ha llena
do de orgullo, no sólo por 
haberla recibido yo, sino 
porque supone también 
un reconocimiento al 
equipo con el que trabajé, 
puesto que fue verdadera -
mente el que soportó la re
alización de ese servicio de 
seguridad". 
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Jesús Domínguez, Marta Viñuelas, Amparo Moriche y Bartolomé González, concejales del PP. 

la fiscalía dice que las denuncias han aumentado en Alcalá 

El Partido Popular protesta por el aumento 
de la inseguridad ciudadana 
La criminalidad aumenta en Alcalá. Así lo reconoce la Fiscalía del llibunal Superior de Justicia de la Comuni
dad de Madrid en su memoria del año 1999. Por su parte, el grupo de concejales del Partido Popular se queja de 
que ha aumentado la inseguridad ciudadana, algo que, según dicen, perciben todos los vecinos de Alcalá. El por
tavoz del PP, Bartolomé González, dirigió sus críticas al segundo teniente de alcalde y concejal de Seguridad, 
Julián González del Cerro, y se quejó de que no hay planes, ya no sólo contra la delincuencia común, sino con
tra el terrorismo: "En ~calá puede ocurrir que un ladrón entre en la vivienda de un concejal del PP y se la des
valije, porque ni siquiera hay una mínima vigilancia. Si esto es así, preferimos no imaginar qué puede ocurrir 
con los terroristas, quienes suelen actuar de una manera mucho más sofisticada". 

Según la fiscalía, las diligencias 
previas por faltas o delitos han 
aumentado en el distrito judicial 
de Alcalá un 3 '46 por ciento en el 
año 1999, tres décimas menos 
que la media de la región sin con
tar la capital. Si se contabiliza el 
número de diligencias previas de 
todos los municipios, incluido el 
de Madrid, Alcalá está por enci
ma de la media. ya que el aumen
to total durante 1999 fue de 1 '7 
por ciento. La memoria anual de 
la fiscalía pone de relieve que el 
delito ha aumentado en la comu
nidad de Madrid y por tanto en 
Alcalá de forma espectacular 
durante los últimos cinco años. 
Lejos de las estadísticas políticas 
y policiales que hablan de conti
nuos descensos de los delitos, los 
fiscales señalan que en cinco años 
las diligencias previas han 
aumentado en los municipios de 
la región casi un 40 por ciento. 

A tenor de lo que se viene 
observando en la ciudad complu
tense últimamente, da la sensa-
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ción de que en efecto descienden 
los niveles de seguridad ciudada
na, es decir, hay más vecinos que 
creen que hay un clima de mayor 
inseguridad. En el año 2000 se 
han multiplicado los homicidios. 
En total han sido cinco los que ha 
habido en Alcalá en lo que va de 
año. "Lo normal" en años anterio
res era que ocurrieran dos homi
cidios al año, como mucho. 

El año negro del crimen 

El 2000 es un año negro en 
Alcalá. Un joven de 26 años, Car
los Blanco Monreal, cayó herido 
mortalmente de una puñalada en 
el corazón a la salida de la disco
teca 'El expreso de medianoche' 
el 28 de enero. La policía detuvo 
días después a Ismael López 
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Gómez, de 22 años, como presun
to autor de este delito. 

El 9 de mayo se produjo el 
segundo crimen. Vanos indivi
duos que al parecer ya han sido 
identificados y que son de 
nacionalidad rumana. mataron a 
patadas a la salida de un bar en la 
avenida de Reyes Católicos a 
Francisco Muñoz Barba, de 45 
años de edad, quien salía del esta
blecimiento después de haber vis
to con su yerno el partido de semi
finales de la liga de campeones 
entre el Real Madrid y el Bayern 
Munich. Francisco Muñoz Barba 
intentó defender a su yerno de la 
agresión que sufría por varios 
individuos que previamente habí
an intentado robar en el bar. La 
viuda sigue pidiendo justicia y 
mayor dedicación policial para 
que los autores sean detenidos. 

El tercer crimen ocurrió el 23 
de julio. Manuel V.S. de 42 años 
de edad, falleció como conse
cuencia de un grave traumatismo 
craneoencefálico después de 
haber recibido un fuerte golpe en 
la cabeza con un objeto romo que 
le fracturó el cráneo. La policía 
detuvo a tres porteros de discote
ca y a un conocido empresario de 
hostelería por su presunta impli
cación en el crimen. Al parecer, la 
víctima se había negado a pagar 
las consumiciones que había rea
lizado en una cafetería. 

En la madrugada del lunes 14 
de agosto fue encontrado muerto 
en la cámara frigorífica del res
taurante XinMin su propietario, 
Huang Xin Min, de 49 años. Al 
parecer, dos empleados le robaron 
el dinero que tenía en esos 
momentos, originándose una 
pelea. Huang Xin Mio sufrió gra
ves lesiones por arma blanca que 
le ocasionaron la muerte. Inme
diatamente se decretó el secreto 
sumarial sobre el caso y oficial
mente no se ha vuelto a saber 
nada al respecto. De todos 
modos, parece ser que los dos 
presuntos autores fueron deteni
dos en Madrid. 

Por último, en la madrugada del 
20 de septiembre se produjo el 
último cnmen. Un hombre apare
ció degollado en el Gurugú Junto 
a un coche ardiendo. El crimen 
está en investigación, pero la 
policía sospecha que tiene que 
ver con el narcotráfico. 

Robos, hurtos, atracos 
Los delitos contra la propiedad 

también han aumentado en Alca
lá. Al menos, ésa es la sensación 
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corroborada por el informe de la 
fiscalía, en el que se establece un 
aumento de las diligencias pre
vias. Es una sensación que se 
manifiesta en muchos ciudada
nos. Recientemente los comer
ciantes del casco histórico se que
jaban del aumento de robos des
pués de que un individuo consi
guiera llevarse varias piezas de 
oro de la joyería Pulido, en la 
calle de Cerrajeros. Este hurto, de 
gran importancia económica, 
ocurrió días después de que 
varias mujeres de raza gitana con
siguieran llevarse electrodomésti
cos de un establecimiento de la 
calle Ramón y Cajal, de todo lo 
cual informó en su momento 
PUERTA DE MADRID. La reac
ción de los comerciantes fue pro
testar a través de las páginas de 
este semanario. Se quejaron de la 
inseguridad, de que no se sienten 
todo lo protegidos que quisieran, 
pero también de las leyes, puesto 
que "protegen más a los ladrones 
que a las víctimas". 

Robos del estilo del 'alunizaje', 
es decir, la rotura de un cristal 
para saquear todo lo que se pueda 
en pocos minutos, se convirtieron 
en una especie de moda en Alcalá 
en los primeros meses del año. 
Los joyeros están en permanente 
protesta, que culminó semanas 
atrás con un cierre de sus comer
cios por la falta de seguridad. 
Ahora el robo de moda es el del 
pinchazo de la rueda del coche de 
quien saca importantes cantida
des de dinero del banco. 

La sustracción de coches o los 
robos en el interior de los mismos 
siguen siendo el delito más habi
tual. Los pisos siguen teniendo 
niveles altos de robos en la ciudad 
complutense y no son pocas las 
víctimas que se llevan el disgusto 
de ver cómo desaparecen de su 
domicilio joyas y objetos que 
para ellos tienen un gran valor 
sentimental. La semana pasada 
los ladrones llegaron a entrar en 
cuatro pisos de una urbanización 
del paseo de Pastrana y robaron 
en uno de ellos efectos cuyo valor 
supera 4 millones de pesetas. Lo 
último que ha podido saber 
PUERTA DE MADRID es que 
los ladrones entraron en el domi
cilio de un concejal del Partido 
Popular. La vivienda de este car
go público fue completamente 
desvalijada. 

El robo con intimidación en la 
calle mantiene niveles importan
tes. Días atrás dos individuos . de 
raza negra atracaron a un hombre 
en El Ensanche, al cual despoja
ron de dinero y efectos persona
les, como por ejemplo el reloj. 
Los establecimientos comerciales 
siguen siendo objetivo prioritario 
de los atracadores, por no hablar 
de los robos con fuerza por las 
noches. 

Sí parecen haber descendido 
este año los delitos contra la liber
tad sexual, agresiones sexuales y 
violaciones, manteniéndose e 
incluso aumentando la violencia 
familiar. 
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Julián González del Cerro, segundo teniente de alcalde 
y concejal delegado de Seguridad Ciudadana 

"Se ha perdido 
la sensación de seguridad" 
Bartolomé González, portavoz 

del PP en el ayuntamiento, ase
veró que se ha perdido la sensa
ción de seguridad que existía en 
Alcalá. "Una serie de aconteci
mientos y de datos reales nos 
están demostrando que Alcalá ya 
no es una ciudad tan segura como 
era. Después de un año de gobier
no municipal formado por el 
PSOE e IU vemos que la seguri
dad en Alcalá no ha progresado, 
no han aumentado los medios 
materiales y humanos en la Poli
cía Local. No hay más que ver las 
estadísticas y las noticias para 
comprobar que los ciudadanos 
están notando inseguridad". 

Bartolomé González se pregun
tó qué hace el concejal de Seguri
dad, Julián González: "Sincera
mente entendemos que no está a 
la altura de las circunstancias, que 
no está haciendo nada. La situa
ción se agrava cuando vemos que 
desde hace unos meses esta ciu-

dad tiene un gerente de seguridad 
que nos cuesta mucho dinero. Yo 
me pregunto qué ha hecho y en 
qué se ha notado su presencia en 
Alcalá. ¿Está sirviendo de algo el 
dinero que se está invirtiendo en 
pagar al gerente de seguridad? 
Mientras se está gastando dinero 
en el gerente de seguridad no se 
está gastando dinero en medios 
materiales y humanos que son 
muy necesarios" . 
· González dejó un mensaje para 
el alcalde: "El concejal en el que 
delegó las competencias de segu
ridad está siendo un verdadero 
fracaso". 

Protección a concejales 
El portavoz del PP recordó que 

durante la campaña electoral de 
las municipales de 1999 se le cri
ticó, por parte de Manuel Peina
do, que él llevara escolta: 
"Recuerdo que dijo que lo prime
ro que haría como alcalde sería 
quitarse la escolta. Fue una crítica 
indirecta que se me hizo en una 
situación en la que la banda terro-

rista ETA había realizado varios 
atentados contra cargos públicos 
del PP". 

Según Bartolomé González, 
"aquellas declaraciones fueron un 
tanto frívolas, electoralistas y 
demagógicas, porque a la hora de 
la verdad no ha podido poner en 
práctica lo que dijo. El alcalde 
tiene actualmente protección 
policial. Nosotros lo vemos con 
buenos ojos, así corno también 
que la lleven otros concejales del 
gobierno municipal, como de 
hecho la llevan. Lo que nos preo
cupa es que por parte de nuestro 
gobierno municipal no se ha pre
guntado por la situación de los 
concejales del PP. Nosotros 
somos miembros de esta corpora
ción municipal y, aunque estemos 
en la oposición, seguimos tenien
do la misma situación de riesgo 
que el año pasado. Hasta la fecha 
ni el alcalde ni ninguno de sus 
compañeros ha tenido la deli
cadeza de preguntar en qué situa
ción estamos, qué sensación de 
preocupación tenemos". 

Robo a un concejal 
González añadió: "Estos días 

hemos podido comprobar cómo 
uno de nuestros concejales ha 
sufrido en un robo su domicilio. 
Quiere esto decir que los conceja
les del PP somos vulnerables. 
Alguien se puede permitir el lujo 
en Alcalá de entrar en la casa de 
un concejal del PP. Eso es algo 
que tiene que hacer reflexionar al 
alcalde". 

Según el portavoz del PP, "el 
concejal de Seguridad sólo se ha 
limitado a enviarnos un manual 
de autoprotección que afortuna
damente ya conocemos a través 
de nuestro partido". 

Bartolomé González afirmó: 
"No es sólo que un ladrón haya 
entrado en casa de un concejal del 
PP; es que sabemos, por lo que 
nos dicen muchos alcalaínos, que 
han aumentado mucho los robos. 
Hay una situación de inseguridad. 
Mientras tanto el concejal de 
Seguridad se dedica a pasearse 
con la Policía Local, a dar paseos 
para arriba, a dar paseos para aba
jo, a poner buena cara y a tratar de 
ser agradable. Pero tan bueno es 
mi gato que no caza ratones. 
Julián González es buena perso
na, pero como concejal de Seguri
dad está demostrando ser una per
sona totalmente incapaz y que no 
sabe lo que tiene entre manos. 
Encima tiene la ayuda de un 
gerente que no está contribuyen
do a solucionar nada en esta ciu
dad". González finalizó: "Sospe
chamos que en la comisión de 
Seguridad se nos están ocultando 
informes" . 

Fuentes de la Policía Local han 
manifestado el malestar existente 
en la plantilla por el hecho de que 
el concejal de Seguridad está 
recibiendo protección de la Poli
cía Nacional, lo cual, según 
varios agentes, es un síntoma de 
desconfianza hacia esa plantilla. 

7 de octubre de 2000 



E l sábado 23 de sep
tiembre Gustavo Gál
vez Ruiz y Elisa 

Romero Rada contrajeron 
matrimonio civil en el ayun
tamiento de Alcalá de Hena
res. Los padrinos de la cere
monia fueron Miguel Rome
ro, padre de la novia, y Fran
cisca Ruiz, madre del novio. 
El padre de la novia tuvo 
unas palabras de agradeci
miento para el alcalde de la 
ciudad, Manuel Peinado, por 
la ceremonia tan agradable y 
por el trato tan cariñoso y 
afable que tuvo para una 
joven pareja que se unia en 
matrimonio. 

Tras la ceremonia y las 
fotos para el recuerdo, la 
pareja y sus 200 invitados 
compartieron un animado y 
juvenil banquete nupcial en 
el restaurante Los Hueros. 
Elisa, de 24 años de edad y 
farmacéutica, y Gustavo, de 
28 años e Ingeniero de Tele
comunicaciones, decidieron 
unirse en matrimonio tras 
llevar dos años de noviazgo. 

Los recién casados pasaron 
su luna de miel en un pre
cioso pueblo de la comarca 
de Astorga, Castrillo de los 
Polvazares. El padre de la 
novia aconsejó a su hija y a 

su yerno que acudieran a 
esta bonita localidad para 
pasar allí una inolvidable 

Enlace Pérez de Casuo -lomas Botía 
Manuel Pérez de Castro y Maria Jesús Lomas Botia contra

jeron matrimonio el sábado 30 de septiembre en la iglesia de 
San Juan de Ávila. Los padrinos del enlace fueron Manuel 
Lomas, padre de la novia, y Maria de Castro, madre del novio. 
Maria Jesús eligió para una ocasión tan especial un sencillo 
vestido de color marfil con un corte en el pecho que iba bor
dado al igual que las mangas. El novio llevaba un traje de 
color negro. 

Maria Jesús tiene 29 años y es maestra; Manuel, de 32 
años de edad, es informático. La pareja decidió unirse en 
matrimonio tras llevar diez años de noviazgo. El convite nup
cial se celebró en el restaurante Tupamaro, sito en la calle 
Federico Mompou de Alcalá de Henares, al que acudieron 
180 invitados y en el que pasaron una agradable velada. 

Los recién casados pasarán once dias inolvidables realizan
do un viaje por Europa celebrando así su viaje de novios. La 
novia es alcalaína y el novio madrileño. Ambos han decidido 
establecer su residencia en la ciudad complutense. 

7 de octubre de 2000 

luna de miel. Los novios 
aprovecharon también que 
en Astorga se estaba cele-

brando la expos1c10n "Las 
Edades del Hombre" para 
visitarla. 

Enlace Hernández Máruuez · Canorea Cestero 
El sábado 30 de septiembre contrajeron matrimonio José 

Javier Hernández Márquez y Ana Maria Canorea Cestero. La 
novia se decantó para la ceremonia por un bonito vestido de 
color marfil con los hombros al descubierto, lo más llamativo 
del vestido era una original cola hecha en cascada; el novio 
eligió un traje azul marino. Los padrinos del enlace fueron 
Mari Cruz Márquez, madre del novio, y Leoncio Canorea, 
padre de la novia. 

Tras la ceremonia y las fotos para el recuerdo, la pareja y 
los 136 invitados se dirigieron al restaurante Martin's (calle 
Mateo de Torres) donde celebraron el convite nupcial y pasa
ron una agradable velada en la que no faltó la música y el 
baile. Los recién casados eligieron Tenerife para celebrar su 
deseada luna de miel y allí pasaron una semana inolvidable. 

Ana María tiene 27 años y es vigilante de seguridad; su 
marido, José Javier, de la misma edad, es operario en el aero
puerto de Barajas. Los reéién casados decidieron unirse en 
matrimonio tras llevar nueve años de noviazgo. 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 

¡ ¡<Des[um6ra a 

e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f " tus invitauos ... .. 
ponte guapa en ~~ ~ d:,, Jl60<>a 
•an111·1•t-1a11•·1 •t-••1·1'11·11 
el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De Jas Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

e/ Carmen Calzado, 4 -Telf.: 91 880 34 10 -ALCALA 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

AllANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS .•• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cenrantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

«LA ZAPATERÍA MÁS GRANDE DE ALCALÁ» Le ofrece 
LIS MUORES MUCAS A LOS MUORES PRECIOS 
"NUEVA • • • • • • • .._ 
COLECCIÓN" OTOÑO-INVIERNO'OO ..1.!rct5JI 
"w~ ~ ~~ 
LOCAl 300 • 1 • BIS. 3" PIANTA T LOCAL 221 • 223 

PRESENTANDO ESTE ANUNCIO LE DESCONTAMOS 500 PTAS. 

LIOUIDACION 
PERMANENTE DE 
EXPOSICIONES 

mUEBlH y DECORACIOn 

e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galenas Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También y Sola Chollo 
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Esta ONG hlndada e Alcalá de Henares financia v 
D•tencia provectos de autodesarrollo en Hisuannméñca 

SOCllA, un puente de dos direcciones 
entre España e Hispanoamérica 
SOCEALA., Solidaridad y Cooperación entre España y 
'América Latina', es una ONG para el desarrollo fundada 
en el año 93 en Alcalá de Henares como fruto de la inquie
tud de Maximino Pérez, sacerdote de largo peregrinar por 
Sudamérica. Con cuatro socios surgió esta ONG, que en la 
actualidad cuenta con más de 400 socios repartidos por 
toda España. Los tres objetivos fundamentales de SOCE
ALA son los problemas de la mujer marginada, la educa
ción y la formación y apoyo a dirigentes locales. 

Esta ONG alcalaína, que 
hasta el momento ha centrado 
su campo de acción exclusiva
mente en Venezuela, más con
cretamente en la zona de Bar
quesimeto, en los barrios El 
Tostao y últimamente también 
en las comunidades de los 
Rastrojos, Tarabana y el Ba
rrio La Paz, fue fundada en el 
año 1993 por el sacerdote Ma
ximino Pérez. "Uno viene de 
"Latinoamérica" y queda en
ganchado y entonces uno 
piensa en qué se puede hacer 
y ahí empezaban a sonar las 
ONGs y pensé en formar una 
ONG de desarrollo. Yo me fui 
de Alcalá a los cuatro años, no 

teníamos sede, era un grupo 
más o menos en torno a Juan 
de Austria muy reducido, des
pués se fue abriendo más a 
Alcalá y hoy somos unos 400 
miembros y tenemos unos 70 
apadrinamientos", comentó 
Maximino. 

La idea fundamental de SO
CEAl.A, cuyos objetivos princi
pales se centran en la mujer 
marginada, la educación y el 
apoyo y formación a dirigentes 
locales, es hacer proyectos de 
autofinanciación, "de desarro
llo para poderles dar la mejor 
herramienta, que es que se
pan salir adelante", explicó 
Carmen Garcia, secretaria de 

íi' 
D. Emilio Moranchel coronado 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 22 de septiembre de 2000 

a los 69 años de edad 

D. E. P. 
Su esposa Carmen Gómez; sus hijos Mª 

<;armen, Raúl y Raquel; su yerno Miguel 
Angel; nietos, hermanos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alm.a. 

La Misa Funeral por su eterno descanso se 
celebrará el día 13 de octubre a las 20'00 
horas en la Magistral-Catedral. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas 
su más profunda gratitud a todas las perso
nas que los han acompañado en su dolor 
con motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 
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Carmen García, secretaria de la Organización, 
y Maximino Pérez, socio fundador 

la Organización. "Esto se va 
haciendo a través de unos pro
yectos de minicréditos, que 
nosotros les facilitamos a las 
madres básicamente, porque 
SOCEAl.A está dirigido muy 
en concreto a las madres como 
mujeres marginales, porque 
además son las que sacan 
adelante a sus hijos". 

Con otros de los medios de 
ayuda de esta organización, 
los apadrinamientos, 'busca
mos esas familias más necesi
tadas y después se les reúne 
en grupos de cinco con una 
coordinadora de barrio que le 
llamamos y cada una de ellas 
presenta un proyecto familiar 
de trabajo y ellas mismas eli
gen a quién se le concede 
primeramente". 

Un vez concedido este mini
crédito, pasados los tres pri
meros meses debe comenzar a 
devolver el 10% del crédito. 
Cuando ésta ha devuelto el 50 
por ciento, SOCEAlA aporta 
otro 50 por ciento para elegir 
un nuevo proyecto y así suce-

sivamente hasta que las cinco 
integrantes del grupo hayan 
conseguido su minicrédito. 

Estos créditos se conceden 
sin intereses. "Se confia en su 
palabra, no hay documento 
alguno y ellas mismas se esti-. 
mulan para que el crédito siga 
adelante", aseguró Maximino, 
quien explicó que "otro de los 
campos que nos interesa mu
cho es la educación, por eso el 
niño que está apadrinado tie
ne que estar escolarizado". 

En la actualidad, SOCEAIA, 
que tiene entre sus metas 
seguir creciendo para poder 
ampliar su campo de acción 
en los países del tercer mun
do, se está también abriendo a 
Honduras, financiando un 
proyecto para construir un 
mercado para mujeres en una 
nueva comunidad formada 
por familias damnificadas por 
el huracán Mitch. 

El teléfono para contactar 
con esta ONG fundada en 
Alcalá de Henares hace ya sie
te años es el 91.888.22.39. 

' 

AGRADECIMIENTO 

Don Antonio Ortiz Guerra 
(Profesor de Maestría del I.E.S. Alonso de Avellaneda) 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 1 de octubre de 2000 

a los 78 años de edad 

D. E. P. 

La familia, ante la imposibilidad de con
testar a todas y cada una de las numerosas 
muestras de afecto recibidas, quiere agrade
cer desde estas líneas todos los testimonios 
de condolencia. 

A todos, MUCHAS GRACIAS. 

PUERTA de Madrid 



Al solemne acto asistieron cofradías de toda España 

El obispo de Alcalá coronó canónicamente 
a la imagen de la Virgen de la Soledad 
El obispo de la diócesis de Alcalá, monseñor Jesús Catalá, coronó canónicamente a la imagen 
de la Virgen de la Soledad en un acto solemne celebrado en la Magistral Catedral el sábado dia 
30 de septiembre ante una multitud de fieles que llenaron el templo y representantes de cofra
dias de toda España. La celebración más importante que pueda celebrar una asociación reli
giosa con la coronación canónica de su imagen despertó una gran expectación. La imagen de 
la Virgen de la Soledad es la primera que es coronada en Alcalá por el obispo, lo cual ha lle
gado incluso a producir algún cierto resquemor tal y como reconoció el propio capellán de la 
cofradia, el sacerdote don Manuel Palero, quien manifestó a PUERTA DE MADRID: "Algunos, 
que no son de la cofradia de la Virgen de la Soledad, como son los de la cof:radia del vat, se 
han resentido. No es que hayan protestado, pero me consta que han murmurado en el senti
do de que, siendo la Virgen del Val la patrona de la ciudad y estando su culto más extendido 
que el de la Soledad, no se ha coronado antes a la Virgen del Val, pero es que nadie lo ha pedido". 

La coronación de la Virgen 
de la Soledad hizo que la 
Magistral Catedral se quedara 
pequeña. Cientos de personas 

PUERTA de Madrid 

llenaron el templo y fueron 
muchas las que se quedaron 
sin poder encontrar un sitio 
en el templo. La cofradía colo-

có la carroza con la Virgen cer
ca del presbiterio con una 
escalera que permitía que el 
obispo pudiera llegar a la ima-

gen con toda comodidad para 
colocarle solemnemente la 
corona realizada a mano en 
plata y oro de ley de 24 kilates 
por.la prestigiosa firma de don 
José Brihuega en sus conoci
dos talleres de Sevilla. La 
corona, que fue colocada en el 
presbiterio hasta el momento 
de la coronación, representa 
en su canasto las escenas más 
importantes de la vida de la 
Santísima Virgen y especial
mente su coronación por los 
ángeles del cielo. 

La coronación fue realizada 
después de la hornilla del obis
po en un solemne pontificia! 
que fue cantado por la cofra
día de la Virgen del Val, que 
dirige Carmen Cerezo. Ese 
acto, rodeado de todo un cere
monial a cargo de los concele
brantes presididos por el obis
po de la diócesis, nunca había 
sido visto en la ciudad com
plutense, ya que ninguna ima
gen ha sido coronada canóni
camente hasta la fecha. 

La cofradía contó con un 
extenso número de invitados 
que asistieron al acto. En el 
presbiterio se colocaron los 
estandartes de cofradías, her
mandades y asociaciones que 
asistieron y en los primeros 

7 de octubre de 2000 



Las autoridades complutenses en la misa. 

bancos fueron situados los 
representantes de las mismas 
con sus cetros representati
vos. Allí estaban las cofradías 
de la Virgen del Rocío, de la 
Virgen de la Cabeza, de la Vir
gen del Val, de la Legión de 
Maria, de la asociación de los 

. Santos Niños, de las cofradías 
penitenciales complutenses 
del Cristo de Medinaceli, del 
Cristo de la Columna, del 

Cristo de la Agonía, del Cristo 
de la Esperanza y del Trabajo, 
de la Virgen de los Desampa
rados y de las Angustias, del 
Cristo de los Doctrinos y del 
Santo Entierro. 

Pero también hubo repre
sentantes de cofradías de toda 
España: Virgen de la Soledad 
de Salteras (Sevilla), Virgen de 
la Soledad de San Lorenzo de 
la Parrilla (Cuenca), del Cristo 

Moda femenina en 

DE lA SO A lA 66 
C/ Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 

V 91 882 27 27 
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El obispo de Alcalá ofició la misa de coronación de la imagen. 

Los costaleros realizaron un enorme esfuerzo. 

de la Flagelación de Ciudad 
Real, de la hermandad del 
Rosario de Zaragoza, del Cris
to de los Gitanos de Madrid, 
de la Virgen de la Soledad de 
Madrid y de la Virgen de la 
Macarena, también de Madrid. 

En cuantó a las autoridades 
cabe destacar la presencia del 
segundo teniente de alcalde, el 
concejal socialista Julián Gon
zález del ~erro, así como del 

concejal de Festejos, José Luis 
García Pezuela. También estu
vieron los concejales del PP 
Bartolomé González, Jesús 
Domínguez Picaza, Francisco 
Bernáldez y Amparo Moriche. 
El general de la Brigada Para
caidista, José Sierra, estuvo 
situado en lugar preferente 
junto al teniente coronel de la 
base aérea de Torrejón, el ins
pector de la comisaria de Poli-

SE NECESITA 

• CADISTA 
Experto diseño Plantas producción de áridos 

• 2 SOLDADORES/CALDEREROS 
Procedentes escuela profesional. 
2 años experiencia. 
Trabajo zona ALCALÁ DE HENARES 
Teléfono de contacto: 609 140 490 

PUERTA de Madrid 



Coral Virgen del Val, dirigida por Carmen Cerezo. 

cía Nacional, Lorenzo Izquier
do, y el jefe de la Policía Local, 
Juan José Tamayo. 

Las camareras de la Virgen 
de la Soledad también tuvie
ron el honor de estar situadas 
muy cerca del altar mayor, 
todas ellas luciendo mantilla 
española. La junta de gobierno 
de la cofradía de la Virgen de 
la Soledad ocupó los bancos 
más cercanos a la imagen de 
la Virgen. 

La procesión 

Camareras de la Virgen de la Soledad durante la ceremonia. 

La carroza de la Virgen esta
ba espectacularmente adorna
da de flores con 800 rosas, 
500 claveles y 500 gladiolos, 
es decir, aproximadamente 
1.800 flores que exaltaban a la 
Virgen. Al término de la misa, 
la Virgen salió en procesión 
para regresar desde la Magis
tral Catedral hasta la iglesia 
de San Bernardo. En el desfile 
participaron un total de 40 
costaleros que llevaron el paso 
en turnos de 28. El peso de la 
carroza con la imagen, la can
delería, las flores y el palio es 
de unos 1.250 kilos. 

Concejales populares y socialistas participaron en la procesión. 

za que normalmente da el 
capataz del paso, José Diego 
Fagundo. La primera parada 
fue ante la ermita de Santa 
Lucía, como homenaje a la 
Virgen de los Desamparados y 
de las Angustias. En la calle 
Escritorios en su confluencia 
con la calle Avellaneda la Vir
gen giró ante la iglesia del con
vento de Santa Clara, donde 
se encuentra el Cristo de la 
Esperanza y del Trabajo, 
homenaje que también hubo 
dedicado al Santo Entierro 
ante la calle Empecinado. En 
la calle Santa Úrsula y ante la 
imagen del Cristo de la Agonía 
hubo otra emotiva parada, lo 
mismo que junto al colegio de 
Málaga ante la calle Colegios 
como saludo al Cristo de los 
Doctrinos. Las Virgen de la 
Soledad pasó ante la universi
dad de Alcalá y se dirigió por 
la calle Libreros a la calle 
Mayor y desde allí entró a la 
calle Imagen. La congregación 
de las Carmelitas cantó una 
salve y la Virgen saludó al 
Cristo de la Columna para lle
gar a las dos de la madrugada 
a la iglesia de las Bernardas. 
Allí se produjo el último home
naje de la noche por parte del 
Cristo de Medinaceli. 

El capellán de la cofradía, 
Manuel Palero, presidió la pro
cesión, para lo que la curia 

episcopal le cedió tal honor. 
De esa manera, el sacerdote 
fue la única autoridad de la 
Iglesia en la procesión. 

Por detrás de la imagen des
filaba la banda de música de 
Meco, que estrenó una parti
tura titulada 'Soledad corona
da'. La procesión salió poco 
después de las 10 de la noche, 

precedida por una quema de 
fuegos artificiales junto a la 
Magistral que fue pagada por 
los costaleros de la cofradía. 

El recorrido duró alrededor 
de cuatro horas, hasta pasa
das las 2 de la madrugada. La 
orden inicial de paso fue dada 
por el obispo de la diócesis 
mediante el toque en la carro-

í\zaúor ht í\ragón jflffenú <!Especial 
mía bel ~ílar 
12 de octubre de 2000 

- Entrante: Entremeses Ibéricos 
- Primero: Piña de Mariscos Queremos celebrar con todos ustedes 

lafestividad de Ntra. Sra. del Pilar~ 
;;Muchas Felicidades!! 

1 ·-IUlllll.cmÜs•---
• IBECll Cllll I EQllSD'IS lllln 

El llESTll • 1111 
Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque} 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

RESERVAS: 
Tlf.: 91 882 31 31 

- Segundo: Cordero Asado 
o Merluza a la Vasca 

- Postre 
- Frutas de Aragón 
- Vino de La Rioja 

Refrescos - Agua 
- Café y Copa de Cava 

Precio: 
4.000 Ptas. 

(IVA incluido) 

::1flllenú 3Jnfantíl Precio: 
- Entremeses 2.800 Ptas. 
- Chuletitas de Cordero (IVA incluido) 
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la coronación canónica es el mavor homenaie a una imagen 

"Éste es el día más imoonante en la historia 
de nuestra cofradía", afirmó el secretario 
La coronación canónica de la imagen de la Virgen de la Soledad por el obispo de la diócesis de Alca
lá fue uno de los actos religiosos que mayor expectación produjo en la ciudad complutense en los 
últimos años. Era la primera vez que se coronaba canónicamente en Alcalá una imagen religiosa. La 
Magistral-Catedral se llenó completamente de fieles mucho antes de las siete y media de la tarde 
del sábado día 30 de septiembre, cuando empezó la misa en la que se celebró el ritual de la corona
ción. Algunos fieles tuvieron que permanecer fuera del templo sin encontrar sitio dentro y por tan
to sin poder presenciar el momento en el que el obispo puso la corona a esta imagen de la Virgen. 

El secretario de la cofradía, 
Manuel Ruiz, manifestó a 
PUERTA DE MADRID: "Esto es 
lo más grande que podemos 
hacer. En la historia de la cofra
día éste es el día más importan
te. Para nosotros es algo muy 
emotivo. Lo solicitamos al señor 
obispo justificándole plenamen
te las razones por las que enten
díamos que la Virgen debía ser 
coronada por él. Don Jesús 
aceptó la coronación y por eso 
estamos hoy aquí, muy emocio
nados viendo cómo la Virgen va 
a ser coronada". Manuel Ruiz se 

TRABAJA 
SIN RIESGOS 

INSTITUlO REGIONAL DE SEGURIDAD 
Y SALUD EN EL TRABAJO 
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• Comunidad de Madrid 
OONSEJEAIAOE ECONOIM Y EMPLEO 

Olr-""' o.n.1' de Tnilllio 
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Alfonso Múñoz, presidente de la cofradía; Manuel Palero, capellán, y Manuel Ruiz, secretarlo. 

sintió orgulloso: "La Virgen está 
hoy guapísima. Las camareras 
han hecho un excelente trabajo; 
estuvieron hasta las seis y 
media de la mañana anterior 
colocando las flores en la carro
za. Nos las coloca un señor que 
viene expresamente de Huelva, 
del Rocío. A la imagen se le ha 
limpiado con ceras la pátina 
para que luzca lo más brillante 
posible. Es todo un ritual que 
culmina en lo que podemos ver 
ahora mismo, que la Virgen está 
preciosa". 

Manuel Ruiz desfiló en lugar 
protocolario en la procesión con 
traje de chaqueta, pero no pudo 
prescindir, como costalero que 
es, de llevar a la Virgen durante 
unos minutos y se metió debajo 
de la carroza con traje incluido 
para cargar la carroza. 

Agradecimiento 
de la cofradía 
La antigua, ilustre y fervorosa 

hermandad y cofradía de Nues
tra Señora de la Soledad Coro
nada, de Alcalá, ha querido 
expresamente agradecer a tra
vés de PUERTA DE MADRID al 
obispado complutense, a los fie
les y a los ciudadanos en gene
ral "el fervor y cariño mostrado 
a nuestra sagrada imagen titu
lar en el día de su coronación 
canónica". 

El capellán de la cofradía, el 
sacerdote don Manuel Palero, 
explicó que "la coronación canó
nica es el mayor homenaje que 
se puede dar a una imagen 
dada la solemnidad que eso 
importa. La razón de esto es que 
tiene que hacerlo la máxima 
autoridad de la Iglesia en la díó

Pero es más, en algunos casos, 
cuando es una imagen impor
tante hasta viene una delega
ción de la Santa Sede". 

El sacerdote explicó que "el 
acto de la coronación de la ima
gen quiere representar el 
momento en el que la Virgen fue 
coronada al llegar al cielo por 
los ángeles como Reina. Ése es 
el mayor título que le pudieron 
dar la Santísima Trinidad, el 
Padre, el Hijo y el Espíritu San
to". 

Don Manuel Palero recordó 
que "en la Iglesia hay una fecha 
que es la que celebra a la Virgen 

como Reina. Además, el quinto 
misterio del Rosario es la coro
nación de María Santísima 
como Reina de los cielos y de la 
tierra. La coronación que hicie
ron en el cielo los ángeles y el 
Señor nosotros la conmemo
ramos en la tierra con la coro
nación de la imagen de la Virgen 
de la Soledad por amor a Ella. 
Es el mayor homenaje que se le 
puede hacer a una imagen". 

Según el capellán de la cofra
día "para que se conceda la 
coronación canónica la imagen 
tiene que estar muy metiga en 
el corazón de los fieles . Su culto 

cesis, es decir, el señor obispo. La fiesta contó con una vistosa exibición de fuegos artificiales. 
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Eduardo Holgado fue respon-
sable del protocolo. 

tiene que tener una extensión 
muy grande. De hecho la cofra
día ha tenido que dar muchos 
pasos para conseguirlo . Han 
movilizado a todas las cofradías 
desde Despeñaperros para aba
jo. A la coronación han venido 
cancilleres y representantes de 
muchas cofradías". 

El padre Palero afirmó que "la 
decisión final de coronar a la 
Virgen la tiene que tomar siem
pre el señor obispo después de 
consultar. A mi me consultó 
como capellán y yo le dije que 
estos hermanos de la cofradía 
se desviven por Ella, le tributan 
el mayor culto y en atención a 
tanto como la quieren deseaban 
darle el mayor homenaje". 

El sacerdote reconoció que 
"algunos, que no son de la 
cofradía de la Soledad, como 
son los del Val, se han resenti
do. No es que hayan protestado 
pero han murmurado. Se han 
resentido porque siendo la Vir
gen del Val la patrona de la ciu
dad, y estando su culto más 
extendido que el de la Soledad, 
no se ha coronado antes a la 
Virgen del Val. El problema es 
que nadie lo ha pedido". 

El protocolo 
Durante la celebración hubo 

que destacar en todo momento 
el mantenimiento del orden y 
del protocolo. Del mismo se 
encargó el doctor Eduardo Hol
gado, miembro de la cofradía. 
"He tratado de organizar y colo
car a las autoridades, a los 
representantes de hermanda
des. No es fácil porque todo el 
mundo quiere tener el mejor 
sitio, lo más cerca posible de la 
Virgen". Holgado se sintió emo
cionado: "La Virgen está bellísi
ma. Aparte del estreno de la 
saya y del rostrillo, hoy lleva 
diversas joyas que han sido 
regaladas por los fieles. Por pri
mera vez sale una Virgen en 
procesión con 800 rosas. La 
imagen ha sido limpiada con 
cera de abeja y estrena pestañas 
nuevas, que se las he puesto 
yo". 



la aaenura de su nuevo centro 1cuaaci1na1 se realizará en el uanscuno del mes 

APHISA recorrió la ciudad 
complutense en su n Marcha 
La asociación alcalaína de minusválidos psíquicos, APHISA, celebró el sábado 30 de septiembre 
la XV edición de su ya tradicional Marcha a pie, que recorre año tras año las calles compluten
ses. En esta ocasión, la marcha tenia un motivo más de satisfacción, ya que APHISA abrirá en 
el mes de octubre su nuevo centro ocupacional situado en la carretera de Daganzo. 

Hasta este nuevo centro 
ocupacional s ituado en la 
carretera de Daganzo, que 
abrirá sus puertas en este 
mes de octubre, llegó la XV 
Marcha a pie de APHISA, 
tras haber partido de la pla
za de Cervantes sobre las 
10'30 horas, lugar donde 
parte de la corporación mu-

nicipal, con sus lideres al 
frente , se dio cita junto a 
los participantes de esta ya 
tradicional marcha por las 
calles complutenses. En 
esta ocasión y a diferencia 
de la pasada edición, el 
tiempo sí acompañó y la 
marcha pudo realizar el re
corrido inicialmente previs-

to , terminando nuevamente 
en la plaza de Cervantes. 

Carmen Núñez, presiden
te de APHISA, mostró su 
satisfacción en la XV Mar
cha. "Un año más nos jun
tamos todos y llevamos 
quince años ya con este día 
festivo y hoy tenemos la 
suerte de que el día es es-

pléndido y estamos conten
tos. Estamos contentos por 
el día festivo y la trayectoria 
de APHISA en Alcalá". 

Para Núñez estos dos últi
mos años han sido muy im
portantes para la Aso
ciación, "porque al fin nos 
han dado la gestión del cen
tro ocupacional municipal y 
además porque tenemos 
otro logro, que son dos na
ves del OADE, para centro 
de formación y centro de 
empleo, que ya han empe
zado a funcionar como cen
tro de formación y tenemos 
dos nuevos locales, uno ce
dido por el ayuntamiento, 
para educación temprana. 
Eso va a hacer que la cali
dad en educación temprana 
mejore y la verdad que te
nemos un camino bastante 
claro ya de cómo va a ser en 
Alcalá de Henares lo que 
son los servicios de APHISA 
y su proyecto". 

A pesar de estos logros, la 
presidente asegura que tie
nen que seguir luchando 
por la calidad de los servi
cios. 'Tenemos que mante
nerlos, que es muy impor
tante y tenemos que seguir 
para que llegue el día en el 
que se dé lo que es toda la 
atención integral al minus
válido psíquico, desde que 
nace, que ahora mismo se 
lo damos, hasta que muere, 
que lo que nos falta ahora 
es una residencia de me
dios, pisos tutelados, pero 
como seguimos al pie del 
cañón, entre todos lo logra
remos". 

En la actualidad APHISA 
cubre los servicios desde el 
nacimiento hasta los seis 
años, para pasar posterior
mente al centro Pablo Pi
casso y después volver nue
vamente a APHISA a los 20 
años, donde llegan hasta el 
final de su vida. "Lo que 

Representantes de los tres grupos políticos del gobierno municipal estuvieron presentes en la XV Marcha APHISA. 
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Bartolomé González con dos 
niños de la Asociación 

pasa es que realmente has
ta que se mueren es en el 
centro ocupacional, pero no 
tenemos lo que es, como he 
dicho anteriormente, pisos 
tutelados y residencias, que 
es otro logro a conseguir", 
comentó la presidente. 

Estas residencias y pisos 
tutelados son fundamenta
les para cuando falten los 
padres. "Ahora tenemos re
sidencia de profundos, pero 
chavales con otros límites y 
medios, no tenemos en Al
calá y éste es otro de los 
proyectos de APHISA que 
tendremos que conseguir". 

El nuevo centro ocupacio
nal municipal abrirá sus 
puertas este mes de octu
bre, trasladándose así del 
anterior centro, situado en 
Nuestra Señora de Belén, 
de menores dimensiones. 
"Se está ultimando ya todo 
lo que es limpieza, mobilia
rio, y creemos que se abrirá 
en octubre. Alli se puede 
hacer más cosas y tendre
mos que reivindicar tam
bién que se amplie, porque 
al centro ocupacional van a 
ir 75 chavales, y la Comuni
dad de Madrid, creo en este 
momento que son 120 pla
zas las que tiene solicitadas 
y ya se queda pequeño y 
tendremos que reivindicar 
otro módulo más". 

En la actualidad APHISA 
la componen 52 trabajado
res y 270 padres que son 
los socios numerarios, a los 
que se unen los socios pro
tectores, que aportan su 
granito de arena junto a las 
cuotas de los socios nume
rarios y las ayudas de la 
Comunidad de Madrid y el 
ayuntamiento, aunque para 
Núñez toda ayuda siempre 
es poca, "porque los servi
cios son caros". 

PUERTA de Madrid 

En los 27 cursos gratunos de formación 

la Fundación de la Universidad mantiene 
abierto el plazo de matriculación 

La Fundación General de 
la Universidad de Alcalá 
mantiene abierto el plazo 
de matriculación en los 27 
cursos gratuitos de Forma
ción Profesional Ocupacio
nal, cofinanciados por la 
constjeria de Economía y 
Empleo de la Comunidad 
de Madrid y el Fondo So
cial Europeo, que presentó 
a principios de septiembre. 
Entre los cursos hay un 
grupo destinado a mujeres 

exclusivamente y otros de 
carácter mixto, si bien en 
ambos casos deben ser 
personas desempleadas. 

Para el primer grupo se 
han preparado 6 cursos: 
Internet para la empresa, 
Inglés aplicado a Ciencias 
de la Salud, Ofimática, Fi
sioterapia Respiratoria, In
ternet e Intranet y Tecnolo
gía de la Información para 
la mujer. 

Además, se han organi-

zado 21 cursos mixtos, que 
tratan las materias más di
versas: nuevas tecnologías 
(Herramientas Oracle, 
Aplicaciones para Internet 
con JAVA, Programador 
WEB); idiomas (inglés y 
francés aplicado en hospi
tales y centros de salud, 
inglés aplicado a la hoste
lería, la enseñanza de len
guas extrajeras); marke
ting, cuidado del medio 
ambiente, etc. 

Búho 
A partir del 6 de octubre, las líneas 

de autobuses urbanos. 1, 2, 5, 6, 7, 8 y 10 
prolongarán sus servicios los viernes y_ sábados 

hasta las 4'30 de la madrugaCJa. 

La conceialía de Transportes y Seguridad 
de Alcalá pide la colaboración de los vecinos 
para no o6staculizar el paso del bus nocturno 

con aparcamientos incorrectos. 

A partir 
del 6 de octubre 

en Alcalá, 

,.~ 

w 
~-Concejalía de Transportes y Seguridad 
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Luis Suárez Machota Pilar Fernández Salvador Guardiá Vidal 

Pilar Fernández consigue seis delegados para el congreso regional 11 .......... 

Suárez Machota meiora sus resultados v 
queda a un paso de la mavoría absoluta en IU 

............... 
1111r llÍS .. .._ 

l llíl'IZ fllClllll, 
.... • l'lll'Hlll El actual coordinador político de Izquierda Unida en Alcalá, Luis Suárez Machota, consiguió mejo

rar sus resultados en las elecciones a delegados al congreso regional de la organización celebradas 
el jueves 28 de septiembre en el centro municipal de salud. Suárez Machota, en cuya lista iba como 
número dos el principal candidato a sucederlo al frente de IU, Fran Pérez, se quedó a sólo siete 
votos de conseguir la mayoría absoluta, dato éste muy significativo de cara a la asamblea local que 
se celebrará posiblemente en el mes de enero del año 2001. El grupo de Pilar Femández obtuvo 
excelentes resultados, ya que se convirtió en la segunda fuerza de IU por delante de la Plataforma 
de Izquierdas. Sin embargo un posible acuerdo entre el grupo de Suárez Machota y la Plataforma 
de Izquierdas de cara a la nueva dirección local de IU dejaría al antiguo grupo polista, liderado por 
Pilar Femández, como fuerza de oposición interna pero con una representación muy minoritaria. 

horas antes de la asamblea, 
huQo un acercamiento entre la 
Plataforma de Izquierdas y el 
grupo de Suárez Machota y un 
cierto lamento por ambas par
tes por no haber realizado una 
lista conjunta. Un posible 
acuerdo entre Suárez y la Pla-El primer pulso en Izquierda 

Unida de Alcalá antes de la 
asamblea en la que se elegirá 
la nueva dirección local allá 
por el mes de enero dio tran
quilidad a Luis Suárez Macho
ta y a su grupo. Sólo siete votos 
les faltaron para conseguir 
mayoria absoluta, lo que pone 
al propio Suárez Machota o a 
Fran Pérez, su número dos, 
como indiscutibles candidatos 
para liderar la organización en 
los inicios del siglo XXI. 

Con un censo electoral de 
397 militantes con derecho a 
voto en la asamblea de elección 
de delegados para los congre
sos regional y federal, hubo 
271 votos emitidos de los cua
les dos fueron nulos. 

La candidatura 'Mayoria plu
ral', liderada por Luis Suárez 
Machota, obtuvo 129 votos, es 
decir, un 4 7 por ciento largo, 
por lo que consiguió once dele
gados, mejorando resultados 
anteriores. 

La sorpresa fue la candidatu
ra que encabezó Pilar Fernán
dez Herrador; consiguió 75 
votos, es decir, casi un 28 por 
ciento, y seis delegados para el 
congreso. Hay que destacar 
que Pilar Fernández ha conse
guido mantener el voto del lla
mado sector polista, es decir, 
los de aquellos que apoyaron 
hasta el último momento al 
que fuera coordinador político 
y candidato a la alcaldia, José 
Miguel Polo, hoy prácticamente 
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retirado de la militancia en IU 
de Alcalá. Pero con Pilar Fer
nández estaban también los 
patas negras, es decir, la tradi
cional minoria que en la ciudad 
complutense siempre se ha 
considerado partidaria del 
actu_al coordinador regional de 
IU, Angel Pérez. 

A la Plataforma de Izquierdas 
le tocó saborear cierta decep
ción. Esperaban algo más, al 
menos ser la segunda fuerza 
dentro de IU, y los resultados 
no fueron buenos para ellos. 
Consiguieron 65 votos, es de
cir, un porcentaje del 24 por 
ciento, lo que les da seis dele
gados para el congreso regio
nal. 

La mayoría se consolida 
Por tanto Suárez Machota 

lleva camino de emular a 
Miguel Buenestado dentro del 
PSOE. La mayoria que él repre
senta da la sensación de con
solidarse. El llamado 'voto de 
los funcionarios municipales', 
una bolsa de votos que en IU 
de Alcalá siempre se ha consi
derado fundamental puesto 
que aproximadamente son una 
treintena, sigue respaldando a 
Suárez o a su posible sucesor, 
Fran Pérez. El número dos de 
la lista de Mayoria Plural es fir
me candidato a liderar IU si 
Suárez le cede tal privilegio. 
Pero, aunque reconociendo 
éste su propósito de dar el rele-

vo, todavía no ha desvelado si taforma obligarla a Pilar Fer
io hará en enero en la asam- nández a entrar en ese pacto si 
blea local. Suárez Machota no no quiere verse en la tesitura 
quiere fracturas por el poder de formar una oposición inter
en IU de Alcalá en estos na demasiado endeble, menos 
momentos: "Atravesamos un de un treinta por ciento frente 
momento muy tranquilo en IU; a un setenta por ciento largo 
no existen las tensiones que que sumarian los otros dos 
hubo tiempo atrás. Fue sinto- grupos. 
mático ver que la asamblea de Aun sin conseguir la mayoria 
elección a delegados transcu- absoluta en una confrontación 
rrió en un clima de tranquili- a tres bandas en enero del año 
dad en el que los tres grupos 200 l, Suárez no temerla la 
conversamos sin tensiones". 

El voto de los funcionarios fue pérdida del liderazgo para su 
• indiscutiblemente para Suárez grupo, puesto que es realmen

a pesar de las tensiones que te dmc9 que se unieran la Pla
hubo en el ayuntamiento taforma de Izquierdas y Pilar 

Fernálf dez. 
meses atrás debido al debat~ P-or lo que se refiere a los desobre la funcionarización. Con 
la presidente del comité de legados para el congreso fede-
empresa del ayuntamiento ral, donde Alcalá tendrá tres 
Carmen Moreno, en un puestcr- "Í-epre~entantes, los porcentajes 
muy importante en la lista de oJ:>t~rudos por los . tres grupos 
Suárez y algunos otros g~ hicieron que_ hub~era reparto 
de éste como la inclusión en ev ab'soluto. Lws Suarez Macho
número 3 de su candidatura ta, Pilar Fernández y Salvador 
de Raúl González, hijo de Fran,c"" Guardiá~ éste por la Platafor
cisco González Adrada, la / ma, seran los delegados com
Mayoria Plural se consolida sin plutenses. Por cierto que la 
apenas desgaste. Sólo le falta- candidatura de Suárez se que
ron siete votos para conseguir dó a un voto de conseguir dos 
la mayoria absoluta y el dele- delegados en detrimento de la 
gado duodécimo. Plataforma de Izquierdas. 

La sorpresa 
de Pilar Femández 
Los resultados de Pilar Fer

nández fueron una sorpresa, 
pero ciertamente matizable. El 
mismo dia 28 de septiembre, 

- El escenario que ahora se 
plantea está en el congreso 
regional y en la dirección que 
tomen los respectivos grupos a 
los que apoyan los delegados 
complutenses para ver qué 
pactos y alianzas podrá haber 
en enero de 200 l. 

PUERTA de Madrid 
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El concejal de Hacienda reconoce que ha habido un error en el exoedieme: 

"Pido disculpas al niño v a su madre 
por el apremio de embargo" 
El concejal de Hacienda en el ayuntamiento de Alcalá. el socialista Pablo González. no tar
dó en reconocer el error por el cual se envió un apremio de embargo a un niño por el impa
go del impuesto de circulación de vehículos correspondiente a un ciclomotor. Pablo Martí
nez Palacín, de trece años de edad cuando recibió la notificación del impuesto, manifestó 
en todo momento que nunca ha tenido ciclomotor. La madre del menor, Mercedes Palacín, 
interpuso recurso en el ayuntamiento pero cinco meses después le enviaron un apremio de 
embargo, lo que le produjo el consiguiente disgusto, enfado y temor. Por su parte, Pablo 
Martínez Palacín declaró a PUERTA DE MADRID que "me quieren embargar la hucha y el mo
nopatín para pagar el coche que se ha comprado el alcalde". Pues bien, no va a haber em
bargo puesto que el propio Pablo González comprobó que se trataba de un error. 

A Pablo González no le do
lieron prendas en reconocer 
públicamente su error y pe
dir disculpas: "Pido discul
pas al niño y a su madre por 
el trastorno que les hemos 
causado". El concejal de Ha
cienda se puso a estudiar el 
expediente nada más leer el 
articulo de PUERTA DE MA
DRID: 'Yo no tenía conoci
miento de este tema porque 
esta señora parece ser que 
ha hablado con algún técni
co pero nunca se ha dirigido 
al concejal. Yo con muchísi
mo gusto la hubiese atendi
do y le hubiera resuelto el 
problema como ya ha ocurri
do en alguna otra ocasión". 

De todos modos González 
reconoció que "en efecto en 
este caso hay una situación 
anómala. Estos impuestos 
no datan de esta corporación 
municipal, sino que proce
den de los años 1998 y 
1999. Como ya expliqué la 
pasada semana a PUERTA 
DE MADRID han salido a la 
calle apremios de embargo y 
éste ha sido uno de ellos. 
Después de leer en el perió
dico la situación de este niño 
vi que se trataba de una si-

Pablo González, concejal de Hacienda 

mismo nombre de Pablo 
Martinez Palacín. Estuvimos 
indagando y comprobamos 
que en efecto la terminación 
del DNI que tenemos está 
equivocada. Ahí estaba el 
error porque efectivamente 
le estábamos pasando a él la 
notificación de pago del im-

puesto del ciclomotor de otra 
persona. Por eso vamos a 
pasar una propuesta a la co
misión de gobierno para 
anular dicho expediente". 

González también manifes
tó que "he dirigido personal
mente una carta a la madre 
del niño lamentando lo ocu-

• ... vi que se 
trataba de 

una situaci6n 
an6mala que 
por 16gica no 

hubiese 
culminado en 
un embargo• 

rrido y pidiéndole disculpas 
por los perjuicios que le he
mos podido causar, incluso 
por el susto que le hemos 
podido dar por culpa del 
apremio de embargo". 

De todos modos el concejal 
de Hacienda y portavoz del 
grupo socialista dijo que 
"esto es en definitiva algo im
portante que está haciendo 
este gobierno municipal, que 
no es otra cosa que depurar 
padrones que tienen errores. 
Es importante destacar que 
en el padrón del impuesto de 
vehículos hemos tenido ape
nas 200 reclamaciones en 
un padrón de 80.000 vehícu
los. Eso no quita que siem
pre hay un pequeño porcen
taje de errores. En el caso de 
Pablo Martinez Palacín el ex
pediente es anterior a la de
puración". 

Insistió Pablo González en 
que "aparte de la carta que 
he dirigido a la madre quiero 
pedirle públicamente discul
pas por todas esas moles
tias. Además quiero que 
sepa que estoy a su entera 
disposición para lo que nece
site". 

tuación anómala que por ló
gica no hubiese culminado 
en un embargo". 

El concejal de Hacienda 
explicó que "cogí el expe
diente de este niño, lo estu
vimos comprobando y des
pués de dar diversas vueltas 
nos dimos cuenta que cada 
vez que poníamos el número 
de DNI siempre nos salía el 
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Los vecinos aseguran que los roedores han sufrido una mutación 
v se suben a los árboles como si fueran pájaros 

las ratas han invadido el 
paseo fluvial de Tabla Pintora 
"Mi suegro no se lo creía", decía un vecino de Nueva Alcalá. ''Yo le dije que en mi barrio las 
ratas son como los pájaros, que están en las ramas de los árboles". El suegro tuvo que ir y 
quedó con la boca abierta. El redactor de PUERTA DE MADRID le preguntó dónde se podía 
ver semejante fenómeno, una especie de mutación genética, un prodigio de la naturaleza. 
Porque en Alcalá hemos pasado de ver ratas del tamaño de un perro, como ocurría en el Cho
rrillo según denunciaban los vecinos a PUERTA DE MADRID, a ver ratas como conejos, más 
parecidas a las que salen en los dibujos animados, según los vecinos de la Plaza del Jazmín. 

"Pues lo de mi barrio es 
todavía mejor", decía este veci
no al periodista. "Han sufrido 
una mutación y son como 
pájaros, que se colocan en las 
ramas de los árboles. ¿Que 
donde están? No tiene pérdi
da; en el paseo fluvial, en la 
Tabla Pintora". 

El periodista le insistió: 
"Mire, que buscar una rata a 
veces no es fácil Hay veces 
que es cuestión de suerte". El 
vecino de Nueva Alcalá, que 
por razones de su profesión 
prefirió mantenerse en el ano
nimato, replicó: "¿Suerte? Te 
garantizo que vayas a la hora 
que vayas, en el paseo fluvial, 
detrás de la iglesia de San 
José te encuentras ratas. Han 
hecho cama alli". 

El redactor de PUERTA DE 
MADRID le intentó quitar hie
rro al asunto: "Mire usted que 
esto debe de ser algo natural, 
ratas de rio, pues están al lado 
del Henares. Animales que for
man parte del hábitat, especie 
a la que no se puede perseguir 
y tratar de exterminar porque 
ello puede ser irreversible de 
cara a la conservación. Mire 
que no se puede romper así 
como así la cadena biológica". 

"¡Joder con la ciudad en verde 
y azul que nos prometía el 
alcalde! La basura y la mierda 
atrae a las ratas pero por aquí 
nadie viene con veneno. Y si 
los vecinos pedimos veneno al 
ayuntamiento, por lo menos 
para hacer algo nosotros, no 
nos lo dan". 

Pues bien, no fue dificil dar 
con los roedores, bien visibles 
y en número suficiente como 
para no pasar desapercibidos. 
Sentarse en el paseo fluvial o 
simplemente caminar por alli 
hace evidente la presencia de 
las ratas: "Estamos invadidos 
por las ratas y por la mierda. 
Hay gente que es muy guarra 

y tira la basura a la ladera del 
rio, por la barandilla del paseo 
fluvial. Pero es que por aquí no 
pasa nadie a limpiar o a quitar 
rastrojo", dijo el vecino. 

Y la mutación genética tam
bién era visible. Las ratas se 
suben a los árboles por el 
tronco y se colocan tranquila
mente en las ramas, con su 
largo rabo colgando. Sólo las 
falta piar, o cantar como un 
grácil canario para que la 
mutación sea perfecta. 

Al vecino le faltó tiempo para 
decir lo siguiente: "Desde lue
go esto de la ciudad en verde y 
azul está bien. Por lo menos 
produce fenómenos únicos en 
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el mundo de la zoología. A lo 
mejor hasta nos nombran 
patrimonio del mundo ani
mal". 

Pero además, teniendo en 
cuenta que al lado están los 
colegios Iplacea y Henares hay 
quien piensa que no seria 
malo que este fenómeno 
pudiera ser aprovechado por 
los profesores para explicar a 
los alumnos una nueva visión 
de la zoología. La observación 
de las ratas para los escolares 
de la zona se puede convertir 
en una interesante experien
cia escolar. 

El vecino volvió a la carga: 
"¿De qué me hablas? Te pon
gas como te pongas esas ratas 
han hecho cama alli porque 
está lleno de mierda. Tienen 
comida porque eso es un 
basurero y son las típicas 
ratas de alcantarilla. Y encima 
hay un montón. Son las mis
mas ratas que vemos por las 
calles". 

Este residente en Nueva 
Alcalá aún fue más lejos: 

TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 
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El avunta11iento nene prevista una inversión de 42 millones de pesetas 

Comienza la remodelación de los parques 
El ayuntamiento prepara la remodelación de una buena parte de los parques de Alca
lá entre este año y el que viene. Las actuaciones se quieren centrar en los parques y 
jardines de los distritos 11 y m pero según el alcalde. Manuel Peinado. no se va a ol
vidar otros barrios. De hecho se ha empezado ya a trabajar en las zonas ajardinadas 
de la colonia Santa Mónica. En este artículo se presentan los proyectos de remodela
ción que se han aprobado para el parque Magallanes. Jardin Santos Niños. parque De
metrio Ducas y parque del Vivero. de los distritos 11 y m. junto con los jardines de la 
colonia Santa Mónica del distrito V. Según el alcalde y el concejal de Ciudad Sosteni
ble. Fernando Marin. la remodelación deberá estar finalizada para finales del año. Es
tos proyectos cuestan 42 millones de pesetas y están ya en fase de ejecución. 

La reforma y arreglo de to
dos estos parques forma par
te del plan que tiene el ayun
tamiento para hacer una re
modelación masiva de los 
parques de la ciudad a lo lar
go de los años 2001 y 2002. 
Prácticamente todos los gran
des parques de la ciudad van 
a verse sometidos a una pro
funda reforma según nos ex
plicó el alcalde, Manuel Pei
nado: "Desde otoño de este 
año hasta mediados del año 
2002 queremos que el con
junto de parques urbanos de 
la ciudad de Alcalá haya sido 
reformado, modernizado y re
plantado. Para ello nos hemos 
tomado tiempo en estudiar la 
situación actual de cada dis
trito y empezar por las zonas 
más necesitadas. Sin embar
go, puedo afirmar que el con
junto de zonas verdes y ajar
dinadas de la ciudad va a ser 
reformado de manera inte
gral. Queremos que exista 
una percepción mucho más 
positiva del entorno verde y 
para ello vamos a conseguir 
más verde, más limpieza y 
más vigilancia. Los ciudada
nos deben poner de su parte, 
ser más limpios y cuidadosos, 
controlar sus mascotas y de
nunciar los actos vandálicos 
que observen que son gran 
parte de los causantes de nu
merosos destrozos de mobi
liario y plantas." 

El alcalde, Manuel Peinado, 
junto al concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marín 

El parque Magallanes 
y el jardín de 
los Santos Niños 
De los parques que se van a 

remodelar el más grande es el 
parque Magallanes, junto al 
Juncal, con 19.300 metros 
cuadrados. Según explicaron 
el alcalde y el concejal de Ciu
dad Sostenible, se va a proce
der a eliminar los tocones vie
jos, cambiar la parcelación in-

Santa Mónica 

terna, se va a recuperar el 
césped incorporando riego 
automático, cambio de los 
juegos infantiles incorporan
do unos mucho más grandes 
y menos peligrosos para los 
niños, se vallarán las -zonas 
deportivas, se pintarán ba
randillas y se abrirán alcor
ques en la pérgola con planta
ción de enredaderas. Este 
parque es uno de los más uti
lizados de Alcalá y llevaba va-

Manuel Peinado 
y Fernando Marin 
quieren mejorar 

en dos años 
todos los parques 

y jardines 
rios años muy deteriorado. 
Esperamos que con esta nue
va plantación y estas obras, 
junto con las que hagamos el 
año que viene, dotemos a es
tos vecinos de los distritos II y 
III de unas zonas verdes dig
nas". 

Otro parque muy cercano a 
éste es el llamado jardín de 
los Santos Niños, de 1.500 
metros cuadrados, que está 
situado junto a la ermita del 
Juncal. Actualmente las pra
deras están en muy mal esta
do, los árboles desmochados, 
los bancos de piedra comple
tamente rotos y muy saturado 
de excrementos de perros. Se 
va a proceder a establecer un 
pipicán con arenero para evi
tar que los perros hagan sus 
necesidades en cualquier si
tio. "Esperamos que los due
ños obliguen a los perros a 
utilizarlo , porque nosotros 
podemos hacer lo posible por 
que el perro haga sus necesi
dades de forma restringida 
pero si los dueños no colabo
ran no sirve de nada", apuntó 
Fernando Marín, quien aña
dió que se van a cambiar los 
bancos por otros de piedra ar
tificial, se quitarán tocones y 
árboles con riesgo y se im
plantará césped con riego au
tomático. También se proce
derá a plantar numerosas es
pecies vegetales, además de 
un árbol de gran porte en la 
parte central pavimentada. 

En Santa Mónica se ha comenzado por eliminar una serie de árboles que, según los técnicos, estaban en una situación de deterioro. 
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drados y es una zona de uso 
muy intenso tanto de paso y 
estancia, como de juegos. Tie
ne dos partes, una muy cer
cana a la avenida Reyes Cató
licos, muy deteriorada. y otra 
más grande que se encuentra 
en un mejor estado de conser
vación. Las praderas están 
muy mal conservadas y los 
bancos muy deteriorados. Los 
juegos infantiles son antiguos 
y por lo tanto contravienen la 
normativa de seguridad ac
tual. 

El parque Magallanes el el mayor de los que se van a remodelar, con 19.300 metros cuadrados. 

El alcalde y el concejal de 
Ciudad Sostenible explicaron 
que en el parque de Demetrio 
Ducas se va a proceder a eli
minar los tocones viejos, po
ner bordillo en los límites, 
plantación de césped con rie
go automático, cambio y reu
bicación de bancos, elimina
ción de los juegos infantiles 
viejos e instalación de unos 
nuevos con arenero. También 
se va a proceder a la planta
ción de numerosas especies 
vegetales, incluidas las isletas 
que limitan el parque con las 
aceras de Reyes Católicos y 
Núñez de Guzmán y que ac
tualmente sirven de paso a 
numerosos vecinos. 

El parque del Vivero 

Otro de los parques, tam
bién cercano a los anteriores, 
que va a ser inmediatamente 
mejorado es el del Vivero, en 
el distrito 111. Cuenta con una 
superficie de 2. 700 metros 
cuadrados. Hay un bosquete 
de pinos de gran porte pero 
las praderas están en muy 
mal estado, los bancos pue
den ser mejorados, sobre todo 
los de madera, está muy tran
sitado por perros y es uno de 
los pocos parques vallados, 
aunque la valla está en bas
tante mal estado. Se van a 
restaurar los bancos y cam
biarlos de posición, eliminan
do árboles en mal estado e 
implantando césped con riego 
automático, y numerosas 
plantaciones. Se van a retirar 
los juegos infantiles en muy 
mal estado y la valla, sustitu-

yéndose esta por un murete 
de doble altura. La siguiente 
zona a cambiar es parte del 

Jardín Santos Niños 
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Los árboles 
de Santa Mónica 
Otra de las zonas que se van 

a ajardinar, esta vez en el dis
trito V, es la colonia de Santa 
Mónica. Esta zona, con unos 
jardines interiores muy dete
riorados, ha sido objeto de 
una controversia con los veci
nos por la propiedad de sus 
viviendas. Una vez resueltos 
gran parte de los problemas y 
que los vecinos poco a poco 
van regularizando su situa
ción, en unos pocos días se 
van a encontrar con la agra
dable sorpresa de que van a 
hacerles unos jardines en 
unas zonas que ahora mismo 
son un solar. Más de 1.200 
metros cuadrados de pra
deras inexistentes, sin mobi
liario urbano ni juegos infan
tiles y con un gran problema 
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Estado actual del parque del Vivero, con pinos de gran porte. 

de excrementos de perros. Se 
han eliminado esta misma se
mana una serie de árboles 
que según los técnicos esta
ban en una situación de dete
rioro. 

Varios vecinos han protes
tado por este apeo de los ár
boles; según Fernando Marin 
"debemos ir sustituyendo el 
arbolado que causa proble
mas en aceras y tuberias, o 
con un alto nivel de peligrosi
dad, por árboles más adapta
dos al entorno urbano. Siem
pre que cortamos árboles te
nemos problemas con algu
nos vecinos, pero deben en
tender que sólo cortamos los 
árboles que los técnicos nos 
dicen que están en mal estado 
o bien que tienen problemas 
de seguridad o de molestias 
en las casas. Todos los que se 
están quitando en la zona de 
Santa Mónica son para susti
tuirlos por otros más acordes 
al nuevo proyecto. En unos 
pocos años estos nuevos ár
boles ºestarán mucho más bo
nitos y la zona habrá ganado 
muchísimo. Los grandes ár
boles no son apropiados para 
zonas urbanas de alta densi
dad. En esta wna además se 
va a incorporar un pipicán 
que esperemos utilicen los 
dueños para evitar los excre
mentos en los jardines". 

Parque 

Vivero 

Reyes Católicos 

Un aspecto del extenso parque de Magallanes. 

ces de mantenerlos. Por ello 
este año vamos a duplicar la 
partida de mantenimiento de 
parques, haciendo integral su 
conservación. Esto quiere de
cir que los parques van a es
tar más limpios, bonitos y 
cuidados. En otros parques 
vamos a poner vigilancia para 
evitar vandalismo y otros van 
a cerrarse por la noche, al 
menos en parte. El parque 
que hemos acabado reciente
mente y que va a ser abierto 
al público próximamente, el 
parque del Camarmilla en el 
distrito vm. es el parque más 
grande de los últimos 20 años 
con 67.000 m 2

, vamos a va
llarlo y poner vigilancia para 
evitar actos vandálicos y que 
los vecinos se animen a cui
darlo y utilizarlo. Queremos 
que todos los grandes par
ques estén vigilados, bien por 
una empresa o por la policía 
local. Sin embargo, necesita
mos de la colaboración de los 
vecinos, tenemos que cuidar 
los parques como si fueran 
nuestros propios jardines. 
Nosotros vamos a poner todos 
los medíos a nuestro alcance, 
pero la colaboración ciudada
na es imprescindible". 

Vandalismo 
La última zona verde que se ha creado es el parque del Camarmilla 

El alcalde y el concejal de 
Ciudad Sostenible anuncia
ron que las próximas zonas 
que van a verse remodeladas 
van a ser el Parque O'Don
nell, con un presupuesto de 
50 millones, y zonas verdes 
del resto de los distritos, por 
valor de 80 millones, cuyos 
proyectos se presentarán en 
los próximos meses: "El año 
fuerte será el 2001 , con un 
gasto estimado de 300 millo
nes para remodelación y crea
ción de zonas verdes. Además 
ya está en marcha el Taller de 
Empleo Alcalá Verde, en el 
cual 40 mujeres están empe
zando a trabajar en la remo
delación de zonas como Gili
tos, La Rinconada y las cerca
rúas del ambulatorio de Reyes 
Magos". 

Uno de los problemas que 
más inciden sobre los par
ques es el vandalismo. Fer
nando Marin comentó un 
ejemplo del vandalismo que 
ha ocurrido en el parque Ca
marmilla aún sin inaugurar. 
"Al día siguiente de que pusie
ran un banco con tablero de 
ajedrez llegaron por la noche 
y lo arrancaron y se lo lleva
ron. También plantas que se 
pusieron de seto se las lleva
ba la gente. Estas plantas en 
un vivero pueden costar 200 
pesetas, pero a nosotros nos 
cuesta un gran esfuerzo repo-
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nerlas. Es decir, existe muy 
poca concienciación de que 
los parques son de todos y 
que cuando tiramos basura, 
rompemos plantas o hacemos 
mal uso de nuestras instala
ciones estamos actuando 
contra nosotros mismos y 
nuestros vecinos". 

El alcalde explicó a PUERTA 
DE MADRID que se va a pro
ducir una gran operación de 
plantación, renovación y crea
ción de jardines en los próxi
mos años. Esta operación lle
vará aparejada una renova-

ción del arbolado urbano en 
muchas zonas. Las dudas a 
este respecto son siempre las 
mismas y tienen que ver con 
el mantenimiento posterior de 
estos parques, que quedan 
muy bonitos el día de la inau
guración pero que poco a 
poco se van deteriorando. Ma
nuel Peinado contestó al res
pecto lo siguiente: "El proble
ma del mantenimiento y de la 
vigilancia es el principal, ya 
que de nada sirve gastarnos 
decenas de millones en par
ques si luego no somos capa-
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Esta ONG cree que la mejer nrevenciín es la abstinencia sexual v la fidelidad en la pareja 

Previda Alcalá organizó una conferencia sobre el SIDA 
La organización no gubernamental Provida Alcalá de Henares organizó el sábado 23 de sep
tiembre una conferencia sobre el SIDA que se celebró en el salón de actos del centro municipal 
de salud. La conferencia fue impartida por el profesor Pedro Pérez Cárdenas, químico que es pre
sidente de la ONG Comité Independiente Antisida de Valladolid. Según PROVIDA, apoyándose 
en la opinión de los expertos, la mejor prevención es la abstinencia sexual y la fidelidad en la 
pareja. A continuación reproducimos el resumen de la conferencia realizado por PROVIDA. 

Somos diferentes; somos una 
organización NO gubernamental 
que queremos informar de la ver
dad, formar sobre la prevención y 
prestamos asistencia a los enfer
mos de SIDA. 

¿Qué significa SIDA? Síndro
me de inmunodeficiencia adquiri
da. Esto es que se tiene una 
deficiencia en el sistema inmuno
lógico que hace que la sangre no 
defienda al afectado. 

Tras 20 años de esta enferme
dad, subiendo y subiendo ¿llega
remos a un momento en que dire
mos "tú sí la tienes, yo no; tú sí, 
tú no ... "? 

¿Qué causa esta enfermedad? 
El virus VIH (virus de inmunode
fiencia humana), un virus de tipo 
retrovirus, que no da la cara hasta 
pasados muchos años. 

Se originó científicamente, al 
experimentar con la sangre de un 
mono africano, de donde pasó al 
torrente sanguíneo humano, don
de ataca los glóbulos blancos. 
Empezó en colectivos homose
xuales, de toxicómanos y entre 
hemofílicos. Sólo en dos años, en 
California, se encontró el VIH 
analizando los ganglios linfáticos 
de un enfermo. 

El científico francés del Institu
to Pasteur, Luc Montagner fue el 
principal descubridor. 

¿Como se transmite? En una 
familia americana, los Rut, entró 
por medio del padre, hemofílico, 
el cual recibió una transfusión de 
sangre contaminada. A su vez, 
contagió a su esposa por vía 
sexual: nació un niño seropositi
vo. Todos ellos fallecieron. Se 
salvó únicamente la hija mayor, 
nacida antes del contagio paterno, 
de lo que se deduce fácilmente 
que esta enfermedad no se canta-
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gia a través del trato normal, coti
diano y familiar. Se contagia a 
través de la sangre y del contacto 
sexual: secreciones vaginales, 
jeringuillas (el mayor porcentaje 
en los países occidentales). En los 
años 80/85, 86 y 87 hubo muchos 
contagios con sangre sin revisar; 
hoy en día no hay peligro en las 
transfusiones. 

Síntomas: Los primeros sínto
mas claros se presentan en forma 
de gripe persistente generalmen
te, pero hay años (de 6 a 8) asin
tomáticos. Recientemente hemos 
conocido un caso de un antiguo 
toxicómano, que ha cambiado de 
vida y llevaba 18 años "limpio", 
que al padecer unas altas fiebres 
nocturnas constantes, se hizo la 
prueba y ha resultado ser seropo
sitivo. 

U na persona puede ser seropo
sitiva y tener una apariencia de 
salud normal. Podemos tener 
entre 1.000 y 1.500 linfocitos, T4; 
un seropositivo va perdiendo esas 
defensas y cuando queda en 200 
linfocitos, es declarado enfermo 
de SIDA. Hasta entonces, si has 
descubierto mediante un análisis, 
que eres seropositivo, se puede 
ser tratado con las potentes medi
cinas retrovirales que ahora hay 
disponibles en nuestros países, en 
caso contrario, como ocurre en el 
Tercer Mundo (África Subsaha
riana, Sudeste Asiático, etc.), 
hacen presa en el enfermo todo 
tipo de enfermedades "oportunis
tas", unas 20, tales como neumo
nía, calvicie, pérdida de peso (se 
puede bajar desde los 80 kg. has
ta los 30 kg.), diarreas, hongos, 
cánceres de piel, de Capossi, gan
glios, una artrosis tal que el más 
mínimo movimiento causa un 
atroz sufrimiento y la tuberculo-

sis que se trasmite por el aire y 
presenta cepas resistentes a los 
antibióticos .. . 

En África, los hospitales no dis
ponen de medicinas y únicamente 
ayudan a los enfermos de SIDA a 
bien morir, dejando 11 millones 
de niños huérfanos, la mayoría 
seropositivos. 

En la actualidad, el SIDA está 
entre nosotros: nos cruzamos 
constamente con personas porta
doras que ni siquiera lo saben. 

Estamos perdiendo por 3 goles 
a 1: l.- Ataca a lo mejor que tene
mos: la juventud. 2.- No da la 
cara. 3.- Tiene la capacidad de 
mutar. Es como la gripe, que aun
que haya vacuna, sigue habiendo 
gripe, porque cambia la cepa. 

El gol positivo, a nuestro favor, 
es que no se trasmite por el aire, 
así es que no tenemos por qué co
gerlo. Sólo vemos la punta del 
iceberg, ya que sólo entran en el 
hospital los que tienen los sínto
mas, pero quedan fuera, ignoran
tes de la enfermedad, el 90%. La 
prueba es fácil y es mejor hacérse
la si hay motivo de sospecha de 
contagio, por conductas de riesgo. 

Ha crecido el contagio por 
transmisión sexual: 6.300 casos 
nuevos en España de SIDA en el 
94. Han bajado por el tratamiento 
retroviral que impide que bajen 
las defensas hasta 200 linfocitos y 
te inscriban oficialmente como 
enfermo de SIDA, pero no bajan 
las estadísticas de seropositivos, y 
eso es lo más preocupante y lo 
que se dice. 

Demandamos cifras de seropo
sitivos. Sonia Martínez, presenta
dora de programación infantil de 
TV, murió por SIDA. 

Recomendamos el libro de 
Dominique Lapierre "Más fuerte 

es el amor'', que trata de esta 
lucha y de los tratamientos con el 
famoso AZT. Ahora la terapia es 
un verdadero cóctel de medici
nas; al principio de los tratamien
tos eran más de 20 pastillas dia
rias. Pero como el VIH cambia, 
las medicinas en muchos casos, 
dejan de ser efectivas y los pa
cientes presentan resistencia y no 
contiene la caída de las defensas. 

¿Hay vacuna? Las vacunas 
auténticas son las que se ponen a 
los sanos, para que no contagie, 
pero eso no existe todavía. 

Prevención: Queremos romper 
esquemas. Nada de medias verda
des. Nosotros decimos cosas que 
no nos dice nadie: El SIDA no se 
contrae, se sale a su encuentro 
con conductas arriesgadas. Si no 
juegas con el peligro, no hay por 
qué tener miedo. 

Los condones fallan. Somos 
críticos con esas campañas de 
sexo seguro, porque transforman 
la conducta de las personas y 
hacen que repitan actos peligro
sos y nuestros jóvenes siguen 
contagiándose, por mal uso, por
que se rompió, etc. 

Unas declaraciones del francés 
descubridor del VIH: 

Hay que educar a la juventud 
contra el vagabundeo sexual y las 
prácticas sexuales contrarias a la 
naturaleza y contra la promiscui
dad. Es decir, que aunque vaya
mos contra corriente, es preciso 
decir que las buenas costumbres y 
los hábitos ordenados, siempre 
han preservado de las enfermeda
des. La fidelidad es lo más sano. 

Se nos dice que el SIDA es pro
blema de todos; bueno sí, lo es 
porque es un problema social, 
pero con matices: el que es fiel, 
no frecuenta la prostitución, etc., 
no tiene por qué temer al SIDA. 

No hay más sexo seguro que la 
fidelidad. Vale la pena ser fiel. 

"Sólo la abstinencia o la fideli
dad recíproca perdurable, entre 
los compañeros sexuales no 
infectados, elimina completa
mente el riesgo de infección por 
el VIH. El preservativo reduce, 
pero no elimina el riesgo". (Orga
nización Mundial de la Salud 20-
1-92, párrafo 17). 

PRO VIDA ALCALÁ 
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la asociación complutense contra ·e1 Alzheimer organizó una conferencia Inicialmente se produce pérdida 
de memoria y desorientación 
temporal espacial. En una segun
da fase el enfermo pierde fluidez 
en el lenguaje, tiene dificultades 
para vestirse y necesita ayuda 
constante para realizar hechos 
cotidianos normales. 

Entre 3.000 v lOOO alcalaínos padecen Alzheimer 
La asociación complutense contra el Alzheimer organizó el jueves 21 de septiembre una conferencia 
en el salón de actos del centro de salud para así celebrar el día mundial contra esta enfermedad. La 
conferencia fue impartida por la doctora Terese Jabour, que desarrolla su trabajo de atención a enfer
mos de Alzheimer en el hospital 'Príncipe de Asturias' y en los ambulatorios de El Val y de Torrejón 
de Ardoz. Junto a ella estuvieron en la conferencia la psicóloga del grupo autoapoyo de la asociación 
de Alcalá, Begoña Delgado, y una portavoz de la propia asociación, Maria del carmen Cáceres. 

En , la fase avanzada de la 
enfermedad la incapacidad es ya 
profunda y el enfermo no puede 
valerse por sí solo. Su personali
dad ha experimentado alteracio
nes importantes e irreversibles. 
Se calcula que en toda España 
hay más de 400.000 enfermos de 
Alzheimer y eso supone una tre
menda carga para el enfermo y 
para la familia que se enfrenta al 
problema. 

El 21 de septiembre fue el día 
mundial contra el Alzheimer y 
por eso la asociación compluten
se organizó esta conferencia. Se 
calcula que en Al<;alá hay entre 
3.000 y 4.000 enfermos de Alz
heimer, es decir, un 2 por ciento 

de la población, o lo que es lo 
mismo, uno de cada cincuenta 
alc,alaínos padece la enfermedad. 

Esta es la demencia más fre
cuente. Afecta a la memoria, las 
habilidades, el lenguaje y progre
sivamente otras facultades. No se 

conoce la causa de la enferme
dad, por lo que es imposible pre
venirla y de momento difícil tra
tarla. La evolución clínica se 
caracteriza por la aparición lenta 
de síntomas que van a ir evolu
cionando a lo largo de los años. 

NUEVA APERTURA 
ARAGON INMOBILIARIA 

Se complace en saludar 
a sus clientes y amigos de Alcalá de Henares 

y comunicarles que 
ya estamos a su disposición en nuestra 

nueva oficina, recientemente abierta en esta ciudad. 
Esperamos su grata visita 

Muchas gracias. 

Recuerde, desde ahora a su servicio en 

C/. TENIENTE RUIZ, 21 - Telfs.: 9188079 82 - 9188919 46 - 28805 ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

ARAGON 
INMOBILIARIA 

Avda. de la Constitución, s/n. (Esquina a e/. Soria) e/. Teniente Ruiz, 21 
Tef.: 91 656 80 08 -TORRFJÓN DE ARDOZ Tif.: 9188079 82 -Alí',AIÁ DE HENARES 

l 6 AÑOS A SU SERVICIO EN ALCALÁ Y TORREJÓN 1 
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En el acto se dio a conocer el nuevo plan trienal de cooperación 

las universidades de Alcalá v Nicaragua celebraron 
el primer aniversario de su hermanamiemo 

La Universidad de Alcalá y la 
Universidad Nacional Autónoma 
de Nicaragua (UNAN-León) cele
braron el pasado viernes 29 de 
septiembre el primer aniversario 
de su hermanamiento, hermana
miento que se realizó el 13 de 
abril de 1999 en el marco del acto 
conmemorativo del V Centenario. 
Durante el acto del pasado vier
nes, que tuvo lugar en el salón de 
actos de la Escuela Politécnica de 
la Universidad de Alcalá, se dio a 
conocer el nuevo plan trienal de 
cooperación correspondiente a 
los años 2000-2002. 

Cuando ya se ha cumplido un 
año del hermanamiento entre la 
Universidad de Alcalá y la Univer
sidad Nacional Autónoma de Ni
caragua, ambas universidades 

Armando del Romero, 
coordinador del programa 

de cooperación con Nicaragua 

inician un nuevo plan trienal 
2000-2002, que contempla la re
alización de una campaña de in
formación y difusión del citado 
hermanamiento. 

El acto de información y afir
mación del hermanamiento, que 
se presentó bajo el lema "Una 
cultura solidaria para un mundo 
globalizado". estuvo presidido por 
los rectores de las dos universi
dades, Manuel Gala representan
do a la Universidad de Alcalá y 
Ernesto Medina en nombre de la 
Universidad de Nicaragua. 

Ambos rectores estuvieron 
también acompañados por el co
ordinador del programa de coope
ración con Nicaragua, Armando 
del Romero, el subdirector del 
Instituto de Cooperación Interna
cional (ICI), Juan Antonio Sell, el 
embajador de Nicaragua, Bosco 
Matamoros, y el director general 
de Cooperación al Desarrollo y 
Voluntariado de la Comunidad de 
Madrid, Javier Restán. 

Tras once años de continuada y 
creciente colaboración en los que 
se han desarrollado siete progra
mas de cooperación y están en 
marcha otros tres, relativos a las 
áreas de educación, salud, cien
cia, tecnología, economía y dere
cho, ambas universidades quisie
ron dar a conocer los objetivos y 
desafios finales de este nuevo 
proyecto de cooperación. 

Alfa 145 JTD. La tecnología en su mejor momento 

Equipamiento de serie: Climatizador automático • ABS / Antiskid • Airbag conductor 
• Cierre centralizado • Elevalunas eléctricos delanteros • Faros antiniebla • Preinstala· 
ci6n radio con s altavoces • Retrovisores eléctricos calelactados • Telecomando apertu· 
ra de puertas• Sistema inmovilizador electrónico Alfa Code •Sistema Antiincendlos FPS. 
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C1neras 11ra los 11u111os 1ue su1enro111 selectllidad e1 septiembre 

AProbaron 516 alumnos de cou v lOGSE de 
los 1.022 estudiantes que se examinaron 
Apenas la mitad de los alumnos de COU que se presentaron a la selectividad 
en la convocatoria de septiembre consiguieron superar los exámenes; el 
51'12% de los estudiantes que se presentaron por la LOGSE pasaron las prue
bas. Los alumnos que lograron pasar la Selectividad tendrán limitadas las 
posibilidades de elección de carrera, aunque la situación mejora cada año 
debido a que existen más plazas y a un creciente descenso del alumnado. 

Finalizados los exámenes de Selecti
vidad en la convocatoria de septiem
bre, los alumnos que hayan consegui
do superarlos tendrán limitadas las 
posibilidades de elección de carrera. 
Es cierto que cada año la situación de 
estos alumnos para ejercer estudios 
universitarios va mejorando debido a 
múltiples circunstancias. Por un lado 
existen más plazas, ya sea por el 
aumento en las carreras ya existentes 
o por la creación de títulos nuevos. 
Otro de los motivos que favorece el 
ingreso en la Universidad es el cre
ciente descenso del alumnado. 

En Alcalá de Henares se presentaron 
a la convocatoria de septiembre 1.022 
estudiantes de COU y LOGSE. El 
lunes 2 de octubre se conocieron los 
aprobados, en COU consiguieron 
superar la Selectividad 197 alumnos 
de 398 que se presentaron, es decir el 
49'5% del total; de los 624 alumnos 
que se presentaron por la WGSE 
aprobaron el 51'12% del total, es decir 
319 alumnos, haciendo un total de 
516 estudiantes aprobados entre COU 
y LOGSE. El año pasado, curso 
98/99, de los 1.223 alumnos que se 
presentaron a la Selectividad de sep
tiembre pasaron la prueba 654 estu
diantes entre COU y LOGSE. Por 
COU. se presentaron 632 alumnos, 
aprobando 324 estudiantes; de la 
WGSE se examínaron 591, alumnos 
de los que aprobaron 330. 

Una vez conocidos los datos, se ha 
podido comprobar que las dificultades 

para matricularse en las titulaciones 
que desde hace años se consideran 
más duras se mantienen. La nota para 
estudiar Medicina ha subido en la 
Facultad de Alcalá a 7'63. Con todo no 
es ésta la carrera más exigente, el pri
vilegio continúa reservado para Fisio
terapia. En Alcalá de Henares la 
matricula está condicionada a la acre
ditación de una nota de 7'72. Como se 
sabe, la nota de acceso la marca el 
último alumno admitido en la titula
ción correspondiente. 

Derecho, Economía, Filología Hispá
nica, Filología Inglesa, Historia, 
Humanidades, Química, Maestro 
Educación Musical (Guadalajara) y 
Maestro Lengua Extranjera (Guadala
jara) son algunas de las carreras que 
no cubrieron su oferta en junio y aún 
tienen disponibilidad para septiembre. 
En este articulo recogemos las califi
caciones exigidas en la Universidad de 
Alcalá de Henares; Colegio Universita
rio Luis Vives, que ofrece plazas libres 
en Administración y Dirección de 
Empresas, Derecho, Economía y 
Turismo; y las notas de la Escuela 
Adscrita Cardenal Cisneros, que tam
bién tiene plazas libres en Educación 
Social y en todas las especialidades de 
Maestro. 

Las calificaciones necesarias para 
tener acceso a las diferentes carreras 
son las que figuran en el cuadro de la 
derecha. Con asterisco, las titulacio
nes con plazas para septiembre 2000. 

UNIVERSIDAD DE ALCALÁ Curso 2000/2001 

TITULACIÓN NOTAS 

Licenciaturas e Ing. Superiores 

Admón. y Dir. de Empresas 
Arquitecto 
Biología 
Ciencias Ambientales 
Derecho 
Economía 
Farmacia 
Filología Hispánica 
Filología Inglesa 
Historia 
Humanidades 
Ing. Telecomunicación 
Medicina 
Química 

Diplomaturas e Ing. Técnicas 

Arquitecto Técnico (GU) 
Ciencias Empresariales (GU) 
Enfermería (Insalud GU) 
Enfermería 
Fisioterapia 
l.T. Electrónica Industrial 
l.T. Informática de Gestión 
l.T. Informática de Sistemas 
l.T. Teleco S. Electrónicos 
l.T. Teleco S. Telecom. 
l.T. Teleco Telemática 
Maestro: Educ. Física (GU) 
Maestro: Educ. Infantil (GU) 
Maestro: Educ. Musical (GU) 
Maestro: Educ. Primaria (GU) 
Maestro: Lengua Extranj. (GU) 
Turismo (GU) 

Colegio Univ. Luis Vives 

Admón. y Dir. Empresas 
Derecho 
Economía 
Turismo 

E.A. Cardenal Cisneros 

Educación Social 
Maestro: Aud. y Lenguaje 
Maestro: Educ. Especial 
Maestro: Educ. Infantil 
Maestro: Educ. Primaria 
Maestro: Lengua Extranjera 

5,79 
6,95 
6,17 
6,81 
5,00* 
5,00* 
6,25 
5,00* 
5,00* 
5,00* 
5,00* 
7,11 
7,63 
5,00* 

5,76 
5 ,42 
6,32 
6 ,52 
7 ,72 
5'19 
5,89 
6,05 
5,58 
5'88 
5'95 
5,71 
5,61 
5,00* 
5,09 
5 ,00* 
6,37 

5 ,00* 
5,00* 
5 ,00* 
5,00* 

5,00* 
5,00* 
5,00* 
5,00* 
5,00* 
5,00* 

Este acto inaugura el nuevo lnsUtuto de Estudios de la Imagen de la FGUA de Leo, película que se pro
yectará a continuación. 

la Universidad de Alcalá rinde 
homanaia al cineasta José luis Borau 
El próximo 16 de octubre la Universidad de Alcalá rendirá un homenaje al director de cine español 
José Luis Borau en el transcurso de un acto que comenzará a las 11 '00 horas, en el Paraninfo, y 
que contará con la presencia de la presidente de la Academia del Cine Español. Altana Sánchez
Gijón. También se aprovechará para presentar el nuevo Instituto de Estudios de la Imagen, depen
diente de la Fundación General de la Universidad de Alcalá (FGUA) y dirigido por Jesús García de 
Dueñas, cuyo objetivo primordial es la recuperación de la memoria histórica del cine español. 

La jornada de homenaje se Niñonadi y Leo; Jaime Cháva- Además, se emitirá el pro-
completará con una mesa rri, en representación de los grama televisivo Borau, el dis
redonda en torno a la obra dos alumnos de la especiali- creto furtivo, realizado por 
del cineasta, en la que parti- dad de guión en la antigua Jesús García de Dueñas. 
ciparán Carlos F. Heredero, Escuela Ofiial de la cinemato- La culminación a esta jor
biógrafo y estudioso del cine grafia de la que Borau fue nada será en el Teatro Salón 
de Borau; Icíar Bollain, intér- profesor titular; y José Maria Cervantes de Alcalá con la 
prete de las dos últimas peli- Lozano, profesor de la Uni- presentación del libro que re
culas del director aragonés: versidad de Alcalá. coge el guión y el story 'board 

PUERTA de Madrid 

Este nuevo libro ha sido 
editado por el recién creado 
Instituto de Estudios de la 
Imagen de la FGUA. Lo segui
rá la publicación conjunta del 
próximo número de Cuader
nos de la Academia sobre La 
Historia y Los estudios cinema
tográficos españoles y dos 
nuevas colecciones: una so
bre los grandes títulos del ci
ne español y otra sobre los 
actores secundarios de nues
tro cine. 

El recién creado Instituto de 
Estudios de la Imagen basará 
su trabajo en una doble ver
tiente de documentación e 
investigación, que desembo
cará en la creación de un 
Fíchero Audiovisual para uso 
de investigadores y profesio
nales. 
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Gala pidió a la oposición que no paralice el desarrollo de la uniVersidad los premios a la docencia y a 
la investigación del curso 
1999-2000, que fueron otorga
dos al profesor Luis Alberto 
Lázaro Lafuente -titular de 
filología inglesa, que recibió el 
premio a la docencia- y al pro
fesor Emilio Chuvieco Saliner 
- catedrático de análisis geo
gráfico regional-, que recibió 
el premio a la investigación. 

El rector abrió solemnemente el curso académico 
La Universidad de Alcalá celebró el sábado día 30 de septiembre el acto de apertura del curso aca
démico 2000-2001. La cita tuvo lugar en el paraninfo en una jornada poco habitual, ya que nor
malmente las aperturas de los cursos académicos siempre se han celebrado en días lectivos. El 
acto empezó con la lectura de la memoria del curso anterior a cargo del secretarlo general de la 
universidad, José Enrique Bustos. Junto al rector de la universidad, Manuel Gala, estuvieron el 
alcalde, Manuel Peinado, y José Luis Leal, presidente del Consejo Social de la Universidad. A continuación el rector 

Gala se refirió a la situación de 
la institución académica, en la 
que hay un total de 40 titula
ciones oficiales, y lanzó un 
mensaje a la oposición interna 
que tiene: "El enfrentamiento 
interno solo silve para parali
zar el desarrollo de la universi
dad". También pidió "tranqui
lidad al profesorado" y su cola
boración. Gala también dijo: 

Durante la ceremonia de 
apertura del curso es costum
bre que se imparta una lección 
magistral. En esta ocasión 
corrió a cargo del rector de la 
universidad nacional autóno
ma de Nicaragua-León, Ernes
to Medina. La lección se tituló 
"Globalización: ¿camino hacia 
el desarrollo y la democracia 
en Centroamérica?" Antes ya 
pudieron verse algunos intere
santes aspectos del ceremo
nial del acto, como fue la 
entrada de la comitiva acadé
mica, cuyos miembros iban 
descubiertos. El coro de la 
universidad interpretó en esos 
momentos el "Veni creator", 
que los asistentes escucharon 
puestos en pie. 

Terminada la lección inau
gural del curso, se dio solem
ne posesión académica de sus 
cargos a los catedráticos y 
profesores titulares de los dis
tintos centros de la Universi-

<"""">-

dad de Alcalá incorporados al 
claustro durante el curso últi
mo. El secretario general lla
mó a los nuevos profesores 
para que prestaran juramento 

11111 Ho~ C.o~,l),t,1,_., ~~,,,, s. L. 

SUBVENCIONES 
EMPRESAS DE NUEVA CREACIÓN, 

EMPRESAS YA ESTABLECIDAS 

FINANCIACIÓN 
ESTUDIO, TRAMITACIÓN Y 

FINANCIACIÓN DE EMPRESAS 

CREACIÓN DE SOCIEDADES 

TRAMJTACIÓN COMPLETA 

EMPRESAS/NEGOCIOS 
COMPRA-VENTA Y TRASPASO 

DE EMPRESAS/NEGOCIOS 

PONEMOS A SU DISPOSICIÓN UN COMPLETO EQUIPO 
DE PROFESIONALES CUALIFICADOS: ABOGADOS, 

ECONOMISTAS, AUDITORES ... 

CI MAYOR 34, lºB. C.P. 28801. ALCALÁ DE HENARES (MADRID). 
TLF. 91 883 58 97 . FAX. 9188343 28. 
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o promesa ante la Biblia o la 
Constitución Española. 

El presidente del Consejo 
Social de la Universidad, José 
Luis Leal Maldonado, entregó 

"En la universidad tenemos 
que hacer una gestión más 
ágil, basada en la confianza". 

El rector afirmó que la Uni
versidad de Alcalá "tiene pres
tigio fuera de España ( ... ) 
Nosotros vamos a la universi
dad de Nicaragua-León, pero 
no vamos a enseñar, sino que 
vamos a aprender". 

Al término de su discurso el 
rector declaró inaugurado el 
curso académico para finalizar 
el acto con la interpretación 
del himno universitario, el 
'Gaudeamus Igitur', a cargo 
del coro de la universidad. 

Concesionario Oficial de Automóviles para el 
Corredor del Henares 

Necesita 

*Oficial 1!! MECÁNICO 
* " 
* " 

CHAPISTA 
PINTOR 

* VENDEDOR/A 

Los interesados/as contactar en los tlfs.: 91 880 62 00 
9188225 44 
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José Morllla, catedrático de Historia Económica. Juan Antonio Pérez, gerente del OADE. 

Promovido por la Universidad de Alcalá v el OADE 

Se constituvó el Seminario Permanente sobre Historia 
Económica v Social del Conedor del Henares 
La Universidad de Alcalá, a través del Departamento de Fundamentos de Economía e Historia 
Económica, y el OADE firmaron el martes día 3 de octubre el convenio de constitución del Semi
nario Permanente sobre la Historia Económica y Social del Corredor del Henares. Al acto, que se 
celebró en la sala de conferencias internacionales de la Universidad de Alcalá, acudieron Manuel 
Gala, rector de la Universidad; Manuel Peinado, alcalde de Alcalá; Juan Antonio Pérez, gerente 
del OADE, y el catedrático de Economía e Historia Económica de la Universidad de Alcalá. 

Este seminario pretende cu
brir la falta de conocimiento de 
la historia contemporánea de la 
comarca que aprecian tanto la 
Universidad de Alcalá como el 
OADE, así como atender a la 
necesidad de una investigación 
rigurosa sobre la historia econó
mica, empresarial y social del 
Corredor del Henares, en espe
cial de Alcalá. 

José Morilla, catedrático de 
Economia e Historia Económica 
de la Universidad de Alcalá, hizo 
una valoración de los objetivos 
de este seminario para PUERTA 
DE MADRID: "Es una forma de 
compromiso entre el ayunta
miento y la universidad para 
apoyar este Seminario Perma-
nente sobre la Historia Econó-
mica y Social del Corredor del 
Henares, siglos XIX y XX. Tiene 

Un momento de la firma del acuerdo. 

r ...... 

TAllER SE ALQUILAN DESPACHOS/OFICINAS 
(Desde 25.000 Ptas./Mes) 

como objetivo fomentar la inves
tigación y crear una generación 

· nueva de jóvenes investigadores 
sobre la Historia Económica, 
Empresarial y de la sociedad del 
Corredor del Henares". 

Con la creación de este Semi
nario, se persigue promover la 
realización de trabajos académi
cos de investigación, editar tra
bajos de divufgación y materia
les didácticos sobre la evolución 
de la economía de la zona en 
este período, y organizar y pro
mover labores de divulgación, 
debates, conferencias, encuen
tros e informes sobre la historia 
económica y empresarial de esta 
zona. 

Juan Antonio Pérez, gerente 
del OADE, manifestó para este 
semanario: "Es una idea que 
surgió en una conversación de 
la gerencia del OADE con José 
Morilla, en la que se vio la con
veniencia de estudiar e investi
gar la evolución de la economía 
de Alcalá, sobre todo en los dos 
últimos siglos. Durante los 
siglos XIX y XX hay una caren
cia absoluta de investigación, en 
sentido económico. En Alcalá 
hay investigación patrimonial, 
monumental, desarrollo social, 
etc. Es importante conocer la 
evolución de nuestra economía 
para saber en un futuro cuáles 
son las lineas positivas y las 
negativas, para poder mejorar
las" . 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 

DE PElETERIA EN TODO TIPO 
DE PIELES: 

Zorro, Astrakán, 

Incluye: 
• Ubicación inmejorable: c/ Cánovas del Castillo. 
• Despacho totalmente amueblado. 
• Sala de juntas de uso compartido. 
• Secretaria (Recepción de llamadas, etc.). 
• Centralita (Gestión de llamadas). 
• Servicio de limpieza. 
• Calefacción •Aire acondicionado. 
• Servicio de fotocopiadora . • Servicio de fax. 
• Hilo musical. 
• Gastos de comunidad incluidos. 

Interesados: Sr. Velasco - Tel. 607 66 17 02 
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p;Jar o/afenciano Nutria, Visón, 
Montón, 

•La piel a su medida'" Marmota, 

Más de 20 años de experiencia 
Etc, 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
e/ Daoiz y Velarde, 14 - local 3 

Telf.: 91 880 82 35 - ALCALA DE HENARES 
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sucesos 

Una niña de seis años, herida grave en un atra1e111 iunto al colegio García torca 

Tres heridos en otros tantos accidentes 
de moto en apenas ocho horas 
Los accidentes de motocicleta o ciclomotor producen inquietud en los responsables de la 
seguridad vial. El mayor indice de siniestralidad que tienen estos vehículos frente a otros 
tipos de automóviles se volvió a revelar de forma evidente el viernes 29 de septiembre 
cuando en apenas ocho horas se registraron hasta tres accidentes en los que intervinieron 
motos. En ellos hubo tres heridos que tuvieron que ser trasladados al hospital para su aten
ción, dos de ellos en estado grave. Fuentes policiales insistieron a PUERTA DE MADRID en 
que las medidas de prevención que, sobre todo los jóvenes, han de tomar cuando conducen 
una motocicleta o un ciclomotor son las de llevar siempre el casco perf~ctamente puesto. 
respetar escrupulosamente las señales y semáforos y no conducir bajo los efectos de bebi- · 
das alcohólicas y sustancias estupefacientes: "El que conduce una moto tiene que darse 
cuenta que es su cuerpo el que se lleva todo el impacto en caso de accidente". 

El viernes 29 de septiem- ellos tuvieron algo en común: dad; una tercera persona su
bre fue un día en el que se intervinieron ciclomotores y frió heridas de carácter leve 
produjeron en apenas ocho motocicletas. Dos personas pero fue trasladada al hospi
horas tres accidentes y todos resultaron heridas de grave- tal 'Príncipe de Asturias'. 
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Una moto colisionó 
contra un coche en 
la avenida de Daganzo 
Uno de estos accidentes 

ocurrió en la avenida de Da
ganzo, en su confluencia con 
la calle José Serrano, en ple
no barrio del Chorrillo. Ru
bén Herreruela Guzmán con
ducía un ciclomotor de re
parto de repuestos de auto
móviles perteneciente a una 
empresa de recambios. El jo
ven circulaba en sentido al 
centro de la ciudad complu
tense por la avenida de Da
ganzo en un punto en el que 
había cierta retención de trá
fico. Se trata de un cruce con 
bastante peligro puesto que 
está permitido el giro para 
entrar a la calle José Serra
no. Eso es lo que hacía un 
Seat Ibiza con matrícula de 
la serie YM de Madrid, el cual 
circulaba en sentido contra
rio al del ciclomotor y giró a 
la izquierda para tomar la 
calle José Serrano. 

El conductor del ciclomotor 
había adelantado por la de
recha a un Renault con ma
tricula de la serie OX de Ma
drid que circulaba en su mis
ma dirección, y que estaba 
detenido mientras el Seat 

¿Hay palabras que para ti significan otra cosa? 
Quizá poder no sólo quiera decir tener el control, dominarlo todo. 
Quizá tengamos que mirar más allá. Llenar las palabras de contenidos 
que realmente definan el mundo al que aspiramos. 
Por eso Audi ha dotado a la palabra automóvil de un nuevo significado. 
Reinterpretando conceptos como peso, consumo y seguridad. 
Al construir un coche con carrocería de aluminio (ASF), más ligero, 
pensado para gastar lo mínimo, y que ofrece el máximo nivel 
de protección a sus ocupantes. Un concepto diferente del automóvil. 
http://audi.vw-audi.es/a2. Nuevo Audi A2 

Yolauto, S.A. 
Vía Complutense, 98 - Telfs.: 91 887 09 74 - 28805 Alcalá de Henares 
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Ibiza cruzaba hacia la calle 
José Serrano. En definitiva el 
<;:iclomotor fue a impactar 
contra el Seat Ibiza quedan
do herido el piloto del ciclo
motor. 

En este accidente se pro
dujo una circunstancia bas
tante delicada. El aviso de 
emergencia se realizó al telé
fono 112 de la comunidad de 
Madrid que se encargó de ac
tivar todos los recursos dis
ponibles, entre ellos la UVI 
móvil del servicio de urgen
cias del INSALUD y la Guar
dia Civil de Tráfico. El pro
blema es que se les envío 
desde el servicio 112 a Da
ganzo, donde evidentemente 
no encontraron ni accidente 
ni herido, de alú que en al
gunos momentos los profe
sionales de la UVI móvil han 
llegado a manifestar que al
gunos retrasos en algunas 
intervenciones que se les 
han criticado han tenido que 
ver con comunicados erróne
os del servicio 112. 

El estado del joven Rubén 
Herreruela no revestía grave
dad a pesar de que aparente
mente parecía muy grave. 
Una hemorragia en su cara 
daba que pensar que su es
tado era preocupante. El he
rido fue atendido en primera 
instancia por personal médi
co del cercano centro de sa
lud de la calle Reyes Magos y 
una vez comprobado que su 
estado era leve fue traslada
do al hospital 'Príncipe de 
Asturias' por la ambulancia 
de Protección Civil de Alcalá. 

Una niña de seis años, 
atropellada a la salida 
del colegio 
Mucho mayor preocupa

ción causaba el estado de la 
niña de seis años Julia Arne
do Díaz que sufrió un atrope-

llo en la calle Torrelaguna 
cuando salía del colegio Gar
cía Lorca. Los hechos ocu
rrieron también poco des
pués de la una de la tarde de 
ese viernes 29 de septiembre 
y fueron un misterio para la 
unidad de atestados de la 
Policía Local, que en esos 
momentos se dirigía también 
al cercano accidente de la 
avenida de Daganzo. 

Un aviso en el cuartel poli
cía advertía que al parecer 
una moto había atropellado 
a una niña en la calle Torre
laguna, frene al colegio Gar
cía Lorca. Cuando llegaron al 
lugar del accidente los pri
meros efectivos policiales 
comprobaron que allí no ha
bía evidencias de que se hu
biera producido un accidente 
y nadie les requirió. 

Fue después cuando los 
agentes policiales supieron 
que la UVI móvil del servicio 
de urgencias del INSALUD 
había trasladado desde el 
hospital 'Príncipe de Astu
rias' al hospital del Niño Je
sús en Madrid a un niña de 
seis años, de nombre Julia 
Arnedo Díaz, en grave estado 

MODA EN PIEL 

después de haber sufrido un 
atropello en la calle Torrela
guna. Al parecer la niña te
nia una fractura en la región 
occipital de su cabeza y una 
fractura de la tibia derecha. 
Su estado era muy grave, se
gún fuentes médicas que 
aseguraron que había sido 
ingresada en cuidados inten
sivos. 

Poco más sabía en esos 
momentos la Policía Local 
puesto que nada más ocurrir 
el accidente la niño fue tras
ladada en un vehiculo parti
cular al hospital 'Príncipe de 
Asturias'. 

En cambio PUERTA DE 
MADRID pudo saber a través 
del colegio García Lorca que 
la niña se había restablecido 
y que estaba a punto de reci
bir el alta hospitalaria. _ 

Herido grave 
en la calle 
Caballería Española 
Un joven sufrió una fractu

ra abierta de tibia en un ac
cidente que ocurrió poco an-

tes de las nueve de la noche 
del viernes 29 de septiembre 
en la calle Caballeria Espa
ñola, a sólo unos metros de 
donde un autobús urbano 
atropelló días antes a una 
señora que posteriormente 
falleci(> como consecuencia 
de las graves lesiones sufri
das. 

El joven Marco Antonio Nú
ñez González pilotaba su ci
clomotor por la calle Caballe
ria Española desde la Vía 
Complutense. Al llegar a la 
altura de la calle Manuel 
Azaña giró a la izquierda 
para tomar la calle Manuel 
Azaña, momento en el que 
fue a colisionar con un Alfa 
Romeo 33 con matricula de 
la serie ML de Madrid que 
circulaba por la calle Caba
llería Española en dirección 
a Vía Complutense. 

Una valla metálica para 
impedir el aparcamiento jun
to a la acera en la esquina de 
ambas calles, y un grueso 
bolardo de cemento con 
idéntica función pudieron 
causar una tragedia ya que 
como consecuencia de la co
lisión el joven salió desplaza
do hacia la acera, a escasos 
centímetros de estos elemen
tos del mobiliario urbano. El 
herido no llegó a golpearse ni 
con la valla ni con el bolardo, 
algo que de haberse produci
do hubiera agravado su esta
do. 

Al lugar del accidente se 
desplazó la UVI móvil del IN
SALUD. El equipo facultativo 
inmovilizó la pierna del joven 
con una férula para trasla -
darle al hospital 'Príncipe de 
Asturias', donde quedó in
gresado. La Policía Local se 
hizo cargo de la investigación 
de los causas del accidente. 

cuero, "nobuk", zorro, visón ... innovadoras colecciones 
para esta temporada, fabricadas en nuestros talleres 

* PRENDAS A MEDIDA 
* ARREGLOS * TRANSFORMACIONES 
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ALCAPIEL, S.L 
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Heridos en accidentes laborales Es el segundo robo 11e este establecimiello sutn en un mes 

Sufrió 
aplastamiento 
de pierna v cadera 

Sobre las 1 7 horas del día 3 
de octubre se produjo un acci
dente laboral en la empresa 
FUNDIMOBEL S.L. , situada 
en la localidad de Arganda del 
Rey. Sufrieron lesiones Jacin
to FD, de 50 años de edad, y 
Pedro GF, de 34 años. El pri
mero presentaba aplastamien
to de cadera y pierna derecha 
de gravedad y se teme que 
pueda . perder la pierna. 
Dichas lesiones fueron produ
cidas por la rueda de acero 
maciza de un molino, la cual 
fue accionada involuntaria
mente por un trabajador de la 
empresa. 

se dio un cone en una 
pierna con una radial 

Ocurrió el día 18 de septiem
bre en Alcalá. En una empresa 
situada en el Ensanche, en la 
calle Bertold Brecht, denomi
nada Tabique Dos Mil, sobre 
las 16'30 horas un operario 
sufrió un accidente laboral al 
darse un profundo corte en 
una pierna con una radial. 
Fue atendido en un principio 
por sus compañeros, que die
ron aviso a los servicios sani
tarios. También acudió la poli
cía. El herido fue trasladado al 
hospital Principe de Asturias. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•MARIA AUXILIADDU" 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 

Operario herido 
al caer de un andamio 

Ocurrió a las 15;45 horas 
del lunes día 2 de octubre en 
la gasolinera situada en aveni
da de Guadalajara, número 
31 , esquina a la Vía Complu
tense. Un operario que se 
encontraba limpiando cayó de 
un andamio desde una altura 
de unos dos metros y sumó 
un fuerte golpe en un brazo y 
en la cadera. Fue avisada la 
UVI móvil, pero antes de que 
llegara, la policía local lo tras
ladó al hospital, ya que el heri
do se encontraba consciente, 
pero se quejaba de dolor en un 
brazo y en una pierna. 

Un hombre de 10 años, 
herido en un encierro 

Durante el encierro taurino 
celebrado el sábado, día 30 de 
septiembre, en Albalate de 
Zoirita (Guadalajara) , con 
motivo de sus fiestas patrona
les, resultó herido en una pier
na por asta de toro Emeterio 
LP, de 70 años de edad. Fue 
trasladado al hospital del 
Insalud de Guadalajara con 
heridas de pronóstico grave. 

Otro caso de malos 
natos en Azuaueca 

Una joven de 21 años, veci
na de Azuqueca de Henares, 
fue objeto de una agresión por 
su compañero sentimental, 
JCES, de 23 años. La joven 
hubo de ser atendida de lesio
nes leves en el centro de salud 
de la citada localidad. Los 
hechos sucedieron el día 2 de 
octubre en la vivienda que al 
parecer compartía la pareja 

CENTRO PROFESIONAL 
DE IMAGEN Y SONIDO 
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Robo en una tienda de teléfonos 
del Centro Comercial el Val 

La tienda 'Planetphone', que 
se encuentra situada en el 
Centro Comercial el Val, se 
encarga de la venta de teléfo
nos y de sus complementos. 
Según fuentes policiales, en la 
madrugada del viernes día 29 
al sábado día 30 de septiem
bre este establecimiento fue 
víctima de un nuevo robo, el 
segundo que sufre en un mes. 
Los ladrones rompieron el 
cristal de la luna principal y se 
llevaron efectos que se encon
traban expuestos en el interior 
del escaparate. Al parecer, los 
ladrones entraron en el centro 
comercial por una de las cua
tro puertas principales de 

Amenazaron a un 
ioven de 16 años 
en la estación del uen 
enAzuaueca 
v le robaron la mochila 
con diversos electos 

Un joven de 16 años fue víc
tima durante la madrugada 
del sábado día 30 de septiem
bre de un robo con violencia e 
intimidación. Según la denun
cia formulada ante la Guardia 
Civil, cuando el joven se 
encontraba en el aparcamien
to de la estación de ferrocarril 
de Azuqueca de Henares se le 
acercaron dos individuos que, 
después de amenazarlo con 
una navaja, le robaron una 
mochila que contenía un telé
fono móvil, ropa de deporte y 
un frasco de colonia, cuyo 
valor total ha sido estimado en 
unas 30.000 pesetas. 

acceso al mismo y se descono
ce si forzaron la puerta o utili
zaron una llave falsa. 

Los autores el robo, según 
fuentes policiales, no eran 
ladrones experimentados; se 
baraja la posibilidad de que 
incluso el robo fuera perpetra
do por chicos jóvenes. Los 
ladrones se dirigieron a la 
tienda de teléfonos y rom
pieron la luna del escaparate 
principal, llevándose todo lo 
que estuvo a su alcance. Los 
hechos ocurrieron sobre las 
tres de la madrugada. En el 
interior del centro comercial 
se encontraban al menos dos 
vigilantes de seguridad. 

c{BONZ.AM.A S .L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de H~nares 

Tlf .: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 
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En la operación 11SAHARA" han sido detenidos dos españoles, 
dos marroquíes v un argelino 

la Guardia Civil desmantela una red internacional 
dedicada a la talsiticación de tarietas de crédito 
La Guardia Civil, en la denominada Operación "SABARA", desarrollada en la provincia de Madrid, 
ha desmantelado una red internacional dedicada a la falsificación de tarjetas de crédito y han 
sido detenidos dos españoles, dos marroquíes y un argelino. El fraude cometido por esta red 
podria ascender a 25 millones de pesetas y se ha intervenido un vehículo de gran cilindrada, 
varios teléfonos móviles, dos tarjetas de crédito, 500.000 pesetas y diversa documentación. 

La operación se inició el mes 
pasado, tras detener en la 
localidad madrileña de Rivas
Vaciamadrid a F.S.J.G. , de 26 
años y S.G.A., de 25, ambos 
españoles, regentes de un 
taller de reparación de vehlcu
los, que supuestamente se 
habían apropiado de más de 
cuatro millones y medio de 
pesetas, mediante la utiliza
ción de tarjetas de crédito 
VISA, falsificadas y proceden
tes del extranjero, a través de 
la Terminal de Punto de Pago 
que poseía el establecimiento. 

Posteriores investigaciones 
permitieron determinar que 
estas dos personas formaban 
parte de una organización 

internacional, supuestamente 
de origen árabe, que se dedi
caba a la obtención y distribu
ción de las tarjetas. 

El pasado día 27 fueron 
detenidos otros tres inte
grantes de la red cuando 
intentaban sacar dinero en un 
cajero automático de Madrid. 
Los detenidos son A.M. , argeli
no de 32 años; S.M. , de 27 y 
M.Z .. de 34, ambos marroquí
es. El primero de ellos aportó 
una identidad falsa, Mohamed 
Saide, con la que le constan 
dos detenciones. Al último le 
figuran 60 detenciones. 

En el momento de su deten
ción les fueron intervenidas 
dos tarjetas de crédito VISA, 

falsificadas y a nombre de dos 
personas de nacionalidad 
francesa. 

Una vez esclarecida la verda
dera iden tidad y el domicilio 
de los detenidos, se efectuaron 
registros en los domicilios de 
los detenidos , interviniendo 
un vehlculo de gran cilindrada 
utilizado para los desplaza
mientos, 500.000 pesetas en 
moneda española y extranjera, 
varios teléfonos móviles y 
diversa documentación que 
está siendo analizada por los 
investigadores. 

Esta red estaba compuesta 
por los "captadores", que ope
raban en el extranjero, encar
gados de obtener la informa-
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ción de las bandas magnéticas 
de las tarjetas de crédito; el 
"centralizador", encargado de 
recibir las tarjetas robadas, 
extraviadas o duplicadas; y los 
pasadores o pasantes, que. 
hacían uso de las tarjetas en 
establecimientos ajenos a la 
organización, realizando una 
compra de gran valor, para la 
cual exhibían documentación 
falsificada. 

La operación, que ha sido 
realizada por el Equipo de 
Policía Judicial de la Guardia 
Civil de Arganda del Rey, con
tinúa abierta y no se descar
tan nuevas detenciones . 
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Suzuki Baleno ..-=."!"-~ ... - • - ---=...!... 

lQué más necesitas para cambiar de coche? 
Baleno 1 .3 HB Baleno 1 .6 SEDAN Baleno 1.9 SEDAN 

P.V.P ••••••...•...•.••.•••...••••....• 1.791.000 P.V.P •••.••••••••••••••..•.•.....•.... 2.134.000 
Dcto • .••.•.•••••.•••.......•....••.. 229.259 Dcto . .•...••.••••••••••....•......•• 261 .389 

P.V.P .•...••..••.•....••.••••.•.•.•.•. 2.258.000 
Dcto . ...••..•.•.....•.••.•.•....•... 393.495 

P.V.P. CAMPAÑA .••..••...•.... 1.561.741 P.V.P. CAMPAÑA •....••........ 1.872.611 P.V.P. CAMPAÑA •.••.•.•..•.••• 1.864.505 

Y además 

80.000 PREVER ............................. . 80.000 PREVER ·······~ ······················ 

l'rnll. _ ,.,. -,.,...1 __ CE 

Baleno 1 .6 3P HB •••••.•...••.• 1 .485.000* 
Baleno 1 .6 4P Sedan ......•. 1 .605.000* 
Baleno 1 .6 5P Wagon ...••.. 1 .843.000* 

LEV. ELECT. 
RETROV. ELECT. 
3 AÑOS GARANT. 

Baleno 1.9 4P Sedan •..•.•.• 1.785.000* 
Baleno 1.95PWSE ..•.....•... 2.203.000* 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 

arant a 
3 anos 

24 horas 
asistencia 

80.000 

SUZUlll ___,,,;--
• PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye NA, Impuesto de Matrtculación, Transporte Plan Prever y Oferta Promociona!. No incluye Gastos de Matriculación y Pre-entrega. 

TORREJON DE ARDOZ Q u 1 L E s ALCALA DE HENARES 
Avda. Const1tuc1ón. 200 · Tlf.: (91) 656 33 97 Ctra. N-11. km. 31'600-Tlf.: (91) 888 4911 
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Estas fotos corresponden a un vídeo que grabó imágenes 
de los presuntos autores de la agresión 

las eSbldiames desco11ce1 cuáada se produio el robo 
María lUisa de Mingo sigue luchando 
para que su caso no se quede en el olvido 

Inseguridad en la 
Residencia Universitaria 
Ocho chicas viven en el bloque B-3, número 7, de la Residencia 
Universitaria, una de ellas se dio cuenta de que había sido víc
tima de un robo. A una de las estudiantes le faltaba una caza
dora en la que tenía la cartera con el DNI y la tarjeta de crédi
to. Desconocen cuándo se produjo el robo, ya que se dieron 
cuenta del incidente al ir a coger la chaqueta y comprobar que 
no estaba, "es la primera vez que nos robaban a nosotras, pero 
no en la Residencia. Aquí se producen muchos robos, sobre todo 
a las habitaciones de la planta baja y que dan al exterior'', 
comentó Paula, universitaria que vive en la Residencia. 

"La policía ha deiada el casa 
en manas de la lnternal" 

Paula, estudiante universi
taria, comentó a PUERTA DE 
MADRID: "Llevo dos años 
viviendo en la Residencia Uni
versitaria. A nosotras es la 
primera vez que nos roban y 
desconocemos cuándo se pro
dujo el robo, pero fue una fae
na para mi compañera porque 
tuvo que llamar a la policía y 
al banco, porque dentro de la 
cazadora que le robaron tenía 
la cartera con el DNI y la tar
jeta de crédito". 

Los hechos ocurrieron en el 
bloque B-3, número· 7, de la 
Residencia Universitaria. Se
gún comentó una de las ocho 
estudiantes que viven en cada 
residencia, la victima se dio 
cuenta del robo cuando fue a 
coger la chaqueta y notó su 
falta; "sabe que se la robaron 
porque ella la había dejado en 
casa. Aquí en la residencia 
han robado muchas veces, 
sobre todo en las habitaciones 
que se encuentran en la plan
ta baja y dan al exterior", dijo 
Paula, la cual comentó: "A 
veces se dejan las ventanas 
abiertas y aunque tienen 
rejas, hay un hueco que 
metiendo la mano puedes 
coger algo que te dejes sobre 
la mesa". 

Los estudiantes consideran 
que en la Re~idencia no hay 
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mucha seguridad, "aquí poli
cías no se ven, no se cómo va 
esto, si es que la seguridad de 
la Residencia la lleva una em
presa privada, pero lo cierto 
es que apenas hay vigilancia. 
En las casas estamos lo justo, 
para comer, dormir y estudiar 
y nunca estamos todos los 
residentes, ya que cada uno 
tenemos un horario, así que 
son muchas las horas en las 
que la casa se encuentra sin 
nadie", explicó una estudiante 
que vive en la Residencia. 

María Luísa de Mingo sigue 
luchando y esforzándose para 
que su caso no se olvide y 
poco a poco se vaya esclare
ciendo todo lo que ocurrió 
aquella fatidíca noche. El úni
co interés de la viuda de Fran
cisco Muñoz Barba es que los 
culpables paguen por lo que 
han hecho. Esta mujer, que 
no escatima en esfuerzos, ve 
cómo el tiempo pasa y todavia 
no han dado ·con ellos: "Pare
ce mentira que teniendo los 
datos que tienen todavía no 
hayan sido capaces de dar con 
ellos, es una vergüenza. 
Según me comentó un policía, 
ellos ya no se hacen cargo del 
caso porque todo está en 
manos de la Interpol", mani
festó María Luisa de Mingo. 
La viuda de Francisco sigue 
moviéndose para que la muer
te de su marido no haya sido 

Remos cum111110 30 añ1s 
lllSllllCl1111 ....... ..-

c/ Goya, 2 -Alcalá de Henares 
Tlf.: 91 889 00 42 - Fax: 91 882 72 22 

qran sefección de entrantes, )lrroz con 6ogavante, 
Potaje con rape y a[mejas, Judiones con perdiz ... 

Pescados de temporada, carnes ga[fegas y caste[fanas. 
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en vano: "Lo único que deseo 
es que los asesinos de mi 
marido paguen por lo que 
hicieron y sean encontrados lo 
antes posible". La identidad 
de cuatro de ellos fue descu
bierta, como ya informó este 
semanario, gracias a la cáma
ra de video de una entidad 
bancaria que recogió las imá
genes de cuatro de los agreso
res en el momento en el que se 
dirigían a lugar de los hechos. 
"Sabemos que se encuentran 
en un pueblo de Rumania, 
Alba Iulia. Una de las testigos 
que vivía en la calle San Fruc
tuoso número 4, con tres de 
los agresores, comunicó que 
después de que finalizara el 
partido de fútbol, llegaron los 
tres chicos a su casa. El miér
coles día 10 de mayo sus ami
gos se fueron de casa, uno de 
ellos la llamó al día siguiente 
para decirle que se iban a 
Valencia a trabajar en la reco
gida de la fruta. El día 14 de 
mayo volvieron a llamar para 
decirla que se marchaban de 
Valencia porque habían tenido 
un problema y que ya la lla
marían. Desde que ocurrieron 
los hechos los indíviduos se 
han desplazado por diferentes 
ciudades españolas sin nin
gún tipo de impedímentos, es 
algo que no me entra en la 
cabeza, porque uno solo o 
incluso dos sí pasan desaper
cibidos, pero los cinco es 
imposible", manifestó Marisa. 
En este articulo mostramos de 
nuevo las fotos de los agreso
res por si alguien pudíera 
identificar a alguno de los ase
sinos. 
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FJEurOcislón 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 
MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN AÑO. 

PRECIOS m BAJOS INTERESES 
EXCEPCIONALES. g•J~i'~ DE FINANCIACIÓN 

~~DURANTE 

LA FERIA 

GARANTIA EUROPEA 
DE HASTA DOS AÑOS. 

RA DE Ull VEIHCULO DE OCASIOll 

• 

VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen fJ 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 1 O 95. Alcalá de Henares c1TRoeN 

VISITE NUESTRA PÁGINA WEB: www.automocion-alcala.com 



sucesos 

Dos puertas, la máquina del tabaco y un billarín, fueron varios de los detrozos que realizaron en las instalaciones. 

Aunque ésta ha sido la 
cuarta vez que acceden a las 
instalaciones, ésta ha sido la 
primera que consiguen acce
der al interior del bar. Juan 
Martinez Hidalgo, contratis
ta del club, explicó lo sucedi
do. "Han sido varios robos, 
nunca han sido capaces de 
entrar dentro al local, han 
venido, se han llevado en 
otras ocasiones pájaros, ha 
sido cosas de chavales jóve
nes, luego después otra vez 
fue en el quiosco, que ro
baron las botellas, un equipo 
de música y unas cuantas 
cosas. Otra vez entraron y 
también se llevaron varias 
cosas, y ésta ya ha sido la 
cuarta vez y han destrozado 
las dos puertas, todas las 
máquinas que hay dentro, la 
del tabaco, un pinball, han 
sido capaces de reventar 
puertas por dentro de los 
vestuarios y todas las que 
acceden a cuartitos donde 
están las bombas de las pis
cinas y todas esas cosas, y 
quiere decir que han estado 
aquí un mínimo de tiempo, 
no ha sido cosa de cinco mi
nutos". 

Por este motivo cree que "el 
servicio de vigilancia que te
nemos aquí que no haya sido 
capaz de detectar esto, pues 
porque son incompetentes, 
porque la competencia sí la 
han demostrado de alguna 
forma, cuando yo vengo a las 
1 O o las 11 de la mañana, 
vienen y se ponen aquí uno, 
dos y hasta cuatro vigilan
tes, para impedir que nadie 
que no sea de AVON, pueda 
acceder a las instalaciones 
del club. Llevo aquí diez 
años, trabajando como un 
burro y a partir del año pa
sado que según ellos quieren 
cerrar las instalaciones, se 
han venido produciendo una 
serie de problemas y que 
una empresa como AVON 
haga lo que está haciendo 
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El contraUsta del club cree que el robo puede 
tener relación con la intención de la empresa 
de cerrar las instalaciones 

Robo en el Club Social AVON 
El Club Social AVON sufrió en la madrugada del miércoles 
27 de septiembre UD robo en el interior del bar de las ci
tadas instalaciones. El destrozo de la máquina de tabaco, 
UD billarin y la sustracción de numerosas botellas. cho
colatinas, golosinas y el dinero del bote fueron algunas de 
las posesiones robadas del interior del bar. 

conmigo no me parece razo
nable". 

Martínez piensa que el 
robo puede estar relacionado 
con la intención de la empre
sa de cerrar el club. "Al día 
siguiente cuando yo vengo a 
las 4 de la tarde a abrir y veo 
la situación, llamo al presi
dente del club, no estaba ya 
en las instalaciones y me co
municaron con el tesorero, 
que se presentó en persona y 
me dice que se han puesto a 
la l '35 en contacto conmigo, 
que estaba aquí la policía, la 
vigilancia y el presidente del 

club, y que yo le digo que no 
puedo venir, que es muy tar
de y que ya vendré por la tar
de, cosa que es incierta y es
pero que me lo demuestre. 
Aquí es donde considero y 
pienso que puede tener rela
ción". 

Martinez, que explicó que 
según la empresa quiere ce
rrar el club para evitar un 
foco de riesgo, dice que "lo 
que hacen es para joderme, 
para que de alguna forma 
desista y me vaya de aquí. 
Hemos tenido varias reunio
nes, ellos me han ofrecido 

Si no tienes sofá es por que no quieres 
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un millón de pesetas para 
que yo deje las instalaciones, 
pero no quiero dinero y lo 
que quiero es trabajar, pero 
tengo aquí invertido mucho 
más dinero y no le veo una 
lógica a esa propuesta", a lo 
que añadió que "yo llevo aquí 
diez años y nunca ha habido 
ningún problema ni ninguna 
denuncia por parte de nadie, 
y no sé lo que pretenden. No 
sé si lo que quieren es echar
me y meter a otra persona 
con otras condiciones o real
mente cerrarlo porque existe 
un foco de riesgo y han to
mado esa decisión". 

Esta situación comenzó 
hace un año, impidiendo la 
entrada a toda persona aje
na a AVON, cosa que no se 
había hecho con anteriori
dad. Esta medida la toma la 
empresa a raíz del fallo del 
tribunal nº 4 de Alcalá de 
Henares en la demanda de 
desahucio puesta por la em
presa, que "lo ha pasado a la 
Audiencia Provincial, pero 
de alguna manera desesti
mando el desahucio, pero la 
empresa a raíz del fallo, lo 
que hace es implantar el 
tema de los vigilantes para 
coaccionarme". 

Juan Martinez, muy afec
tado por el tema tras diez 
años al frente de este nego
cio familiar, ha tenido que 
buscar un nuevo trabajo y 
no sabe cómo acabará la si
tuación. Martínez quiso 
agradecer "a los clientes que 
han venido durante estos 
años, que me siguen de otros 
negocios que yo he tenido en 
hostelería y pedir disculpas 
porque ha habido veces que 
han venido y se han encon
trado con el problema de que 
no podían pasar". 

Martinez concluyó: "Ahora 
lo tengo más o menos cerra
do, porque no puedo jugar 
con la gente, ni meter en 
problemas a la gente". 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
la vícUma fue una muier que acababa de sacar el dinero del banco 

le robaron 100.000 pesetas después 
de pincharle una rueda del coche 
La víctima notó que tenía una rueda de su coche pinchada. Junto a la gasolinera San 
Isidro, en pleno corazón de Alcalá y a mediodía del viernes 29 de septiembre, tuvo el 
percance después de haber sacado 700.000 pesetas de una entidad financiera situada 
en la Vía Complutense, a unos metros de donde comprobó que tenía un pinchazo en 
la rueda del vehículo. La mujer descendió del coche a inspeccionar la avería sufrida y 
en cuestión de segundos notó cómo alguien se apoderaba del dinero, que había que
dado en el interior del coche. Según fuentes policiales, los autores fueron dos indivi
duos que inmediatamente huyeron en un Ford Mondeo de color gris metalizado del 
que la víctima y otros testigos lograron ver el número de matricula, concretamente 
M-7531-YX, el cual había sido sustraído tiempo atrás en la provincia de Málaga. 

Este tipo de robo se ha 
convertido en muy frecuen
te en los últimos meses. La 
Policía sabe que hay varias 
bandas dedicadas a come
ter este tipo de delitos que 
hay quien los denomina 
como el timo de la rueda 
pinchada pero que en reali
dad es simple y llanamente 
un robo con fuerza. 

Los ladrones someten a 
una discreta vigilancia una 
oficina bancaria, en este 
caso situada en la Vía Com
plutense cerca de la gasoli
nera San Isidro. Cuando 
comprueban que llega una 
persona en vehículo, que 
generalmente aparca en 
doble fila frente a la oficina 
bancaria, la someten ya en 
el interior del banco a una 
vigilancia. Si uno de ellos ve 
que la posible víctima saca 
una importante cantidad de 
dinero no tiene más que 
comunicárselo a un com
pinche que está en la calle. 
No tiene más que pinchar 
disimuladamente una rue
da del coche de la víctima y 
ya está todo dispuesto para 
cometer el robo. 

Así ocurrió poco después 
de las doce y media del 
mediodía del viernes 29 de 

septiembre. La mujer sacó 
del banco 700.000 pesetas 
y al poner en marcha el 
coche notó que tenía una 
rueda pinchada. Salió del 
mísmo a comprobar la ave
ría y en cuestión de segun
dos pudo comprobar que 
un individuo abría la puer
ta del conductor y se apo
deraba del dinero, que 
había quedado en el inte
rior del coche. La mujer 
apenas pudo ver que eran 
dos individuos que huían 
en el Ford Mondeo en direc
ción a Cuatro Caños. 

Poco pudo hacer la Poli
cía, sino comprobar que la 
matrícula del coche en el 
que huyeron los ladrones 
correspondía a un Ford 
Mondeo cuya sustracción 
había sido denunciada por 
su legítimo propietario en la 
provincia de Málaga. 

Atención 
a los pinchazos 
La forma de prevenir este 

tipo de robos es muy sim
ple. Si no hay más remedio 
que sacar una importante 
cantidad de dinero en el 
banco hay que procurar ir 

acompañado. Si se va en 
coche y se nota que des
pués de salir de la oficina 
bancaria está una rueda 
pinchada es conveniente 
tener el dinero completa
mente controlado, a ser 
posible oculto en el coche o 
llevarlo consigo. El ir con 
un acompañante facilita 
todo eso y puede hacer de
sistir a los posibles ladro
nes de cometer el robo. 

Si alguien pretende ayu
dar a cambiar la rueda es 
conveníente no perderlo de 
vista. Vigilar sus movímíen
tos y no descuidar el inte
rior del coche. No es normal 
que actúe un solo indivi
duo, por lo que hay que te
ner en cuenta que el que se 
ofrece amablemente a ayu
dar es simplemente un 'gan
cho' que procura entretener 
a la víctima míentras que 
otro individuo se dedica a 
llevarse del interior del ve=
hículo dinero u objetos de 
valor. Algunos representan
tes de joyería han sufrido es
te tipo de robos que también 
se cometen a la salida de 
grandes centros comerciales 
y de oficinas bancarias. Los 
ladrones suelen elegir como 
víctimas a mujeres. 

Una oleada de 
robos de este tipo 
Como decíamos este tipo 

de robos está cometiéndose 
con mucha frecuencia. Dos 
días antes del robo junto a 
la gasolinera de San Isidro 
hubo un robo parecido en 
Coslada. El míércoles 27 
robaron a un conductor 
2 .500.000 pesetas que 
acababa de sacar de un 
banco. El robo fue a plena 
luz del día después de que 
la víctima comprobara que 
tenía una rueda del coche 
pinchada. Cuando el con
ductor bajó del coche y 
estaba inspeccionando la 
rueda notó que un indivi
duo entraba rápidamente al 
coche y se apoderaba del 
dinero. A continuación se 
dio a la fuga a toda veloci
dad en un BMW. 

Y lo mismo, tal y como 
publicaba PUERTA DE 
MADRID la pasada sema
na, ocurrió en Ajalvir el 
viernes 22 de septiembre. 
La víctima fue una mujer, 
María José L.R., vecina de 
Torrejón de Ardoz, a la cual 
le robaron un millón de pe
setas. De la misma manera, 
la mujer había salido de 
una sucursal bancaria y 
notó que tenía la rueda del 
coche pinchada. Mientras 
miraba la rueda para cam
biarla llegó un hombre que 
viajaba en otro coche y le 
preguntó por una calle. 
Mientras la mujer atendía 
al conductor otro individuo 
se apoderaba del dinero 
que estaba dentro del 
coche. La víctima notó que 
había sido robada cuando 
el conductor que la había 
entretenído preguntándole 
por una calle salió huyendo 
con el coche a toda veloci
dad. 

se prohibe la entrada. 
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sucesos 
El turco va estaba mueno antes de llegar al barranco del Guruaú 

la policía identificó al degollado 
porque tenía antecedentes 
El hombre que apareció muerto en el Gurugú fue identificado por la policía porque estaba ficha
do por sus actividades delictivas relacionadas con el narcotráfico, según explicaron a PUERTA DE 
MADRID fuentes policiales. El degollado no llevaba ninguna documentación, pero no fue dificil a 
los investigadores de la policía la identificación del hombre que apareció muerto en la madruga
da del miércoles día 20 de septiembre junto a un vehículo ardiendo en el Gurugú. Sus huellas 
dactilares eran las de un hombre que ya había tenido relación con la policía por sus presuntas 
actividades delictivas, siempre relacionadas con el narcotráfico. Fue así como los policías supieron 
su identidad, que debido al secreto sumarial no ha trascendido todavía a PUERTA DE MADRID. 

La investigación está muy 
avanzada hasta el punto de 
que ya hay una reconstruc
ción de algunos aspectos de 
la vida del turco. Parece ser 
que incluso hay sospechas 
concretas. Sin embargo la 
policía trabaja con el mayor 
sigilo a la espera de realizar 
detenciones y que sean pre
sentadas a la autoridad judi
cial que entiende del caso. 
En el asunto trabaja de for
ma directa la brigada central 
de homicidios de Madrid, en 
colaboración con otros 
departamentos como el de 
estupefacientes. La comisa
ría de policía de Alcalá está 
prestando toda la colabora
ción en la investigación. 

Por lo que ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, el tur
co no murió en el Gurugú. 
Las mismas fuentes policia
les explicaron que en el 
momento de ser encontrado 
el cuerpo sin vida junto al 
coche ardiendo ya estaba frío 
y presentaba rigor mortis, es 
decir, estaba rígido. La posi
ción fetal en la que fue 
encontrado coincidía con la 
de una persona sentada, lo 
que demuestra que el turco 
llegó muerto en el coche que 
los autores del asesinato 
posteriormente quemaron, el 
Volkswagen Golf GTI. El rigor 
mortis lo pudo adquirir en el 
propio coche. Varios expertos 
consultados al respecto coin
cidieron en señalar que tal y 
como estaba la noche del 
martes 19 al miércoles 20 de 
septiembre, bastante fresca, 
incluso fría, y lluviosa, el 
rigor mortis pudo aparecer 
después de dos o tres horas 
de haberse producido la 
muerte. 

Tiraron el cadáver 
por el barranco 

A partir de ahí la recons
trucción no es dificil. Los 
autores del asesinato debie
ron de llegar al Gurugú en el 
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Volkswagen Golf GTI con 
matricula de Holanda en sus 
placas falsas y que figuraba 
como robado, y al menos en 
otro vehículo con el que 
posteriormente se marcha
ron de allí. Es fácil pensar 
que en uno de los asientos 
del Volkswagen Golf iba el 
turco ya muerto. Los asesi
nos encontraron un lugar en 
la carretera del Gurugú lo 
suficientemente amplio como 
para detenerse sin entorpe
cer el tráfico, puesto que 

\0f~R1A\ 

había unos metros llanos 
junto al arcén. Ese espacio 
daba paso a un pequeño 
barranco con una ladera 
muy empinada. Por tanto era 
el sitio ideal para deshacerse 
del cadáver. Los autores 
dejaron caer al degollado del 
coche a tenor de las man
chas de sangre encontradas 
en esa pequeña superficie 
llana junto al arcén. 

Ocultos por la oscura 
noche, que además estaba 
cubierta por los nubarrones, 
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y por el propio Volkswagen 
Golf, que no permitía que 
cualquier conductor que cir
culara por el Gurugú viera lo 
que allí se estaba haciendo, 
los autores del asesinato 
dejaron caer el cadáver por la 
inclinada ladera del barran
co. En la hierba de esta lade
ra la policía pudo ver restos 
de sangre así como unas lla
ves, el tabaco y el reloj del 
finado. 

Los autores debieron de 
acercarse al cadáver o debie
ron de cerciorarse desde 
arriba con una linterna de 
dónde había caído. Lanzaron 
el cuchillo con el que lo 
mataron junto al cuerpo sin 
vida, cayendo a unos cinco 
metros del mismo. 

El incendio 
del vehículo 

Aparentemente no tiene 
mucha explicación el hecho 
de que no se desprendieran 
allí mismo del vehículo y sí lo 
hicieran unos diez metros de 
la carretera más adelante. 
Nadie duda en las fuentes 
policiales consultadas que lo 
más fácil hubiera sido dejar 
caer el Volkswagen Golf GTI 
por el mismo punto por el 
que se arrojó el cadáver en el 
barranco del Gurugú. Sin 
embargo lo hicieron diez 
metros más adelante como 
atestiguaban las marcas 
dejadas por el coche en la 
ladera. El vehículo sólo arro
lló una señal situada junto a 
la carretera y no fue a impac
tar contra ningún árbol, cir
cunstancia esta curiosa 
puesto que lo más fácil 
hubiera sido eso debido a la 
masa arbórea que hay en la 
zona. 

En las mismas fuentes 
policiales no se duda que ése 
pudo ser un error de los pre
suntos autores del asesinato 
porque si hubieran dejado 
allí el cuerpo sin vida y el 
coche lo hubieran trasladado 
a algún lugar cuanto más 
lejano mejor, la investigación 
hubiese encontrado elemen
tos mucho más dificiles de 
resolver. Baste pensar que el 
cuerpo se descubrió por el 
incendio del coche. 

El lugar donde se encon-
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traba el cadáver es bastante 
escarpado y apenas tiene 
tránsito de personas. El 
cuerpo no se veía desde la 
carretera, por lo que es posi
ble que hubiera pasado 
algún día sin que hubiera 
sido descubierto siempre y 
cuando el coche que ardía 
no hubiera estado tan cerca. 
Pero eso es algo que proba
blemente desconocieran los 
autores. 

Un conductor vio las lla
mas y comprobó que era un 
coche ardiendo, por lo que 
llamó a la policía. Los agen
tes de la Policía Local de 
Alcalá y de la Guardia Civil 
que vieron en primera ins
tancia el vehículo ardiendo 
no tardaron en descubrir el 
cadáver. Lo que en un primer 
momento parecía un acci
dente de tráfico no tardó en 
revelarse en algo distinto, el 
tiempo que tardó un agente 
de la Policía Local en decirle 
a un Guardia Civil que el 
muerto tenía un profundo 
corte en el cuello y que el 
cadáver presentaba rigor 
mortis, algo dificil de explicar 
mientras el coche ardía y los 
bomberos extinguían un 
incendio que debía de llevar 
no más de un cuarto de 
hora. 

A partir de ahí, los agentes 
de la Policía Local no tarda
ron en ver el cuchillo, el reloj, 
el tabaco y las llaves por la 
ladera, así como la sangre 
junto al arcén. Todo eso lo 
dejaron a disposibón de 
quien se hiciera cargo de la 
investigación, tarea esta que 
no estaba clara en esos ins
tantes. 

De hecho también se 
encontraban en el lugar de 
los hechos agentes de la 
comisaria de la Policía 
Nacional. Fueron momentos 
complicados porque había 
dudas sobre quién tenía la 
responsabilidad de la investi
gación de lo ocurrido, si era 
la Policía Nacional o la Guar
dia Civil. Finalmente quedó 
claro que tendrían que ser 
los policías, puesto que por 
apenas 300 metros eso no 
formaba parte de la demar
cación de la Guardia Civil. 

El tráfico de heroína 
Con las primeras investiga

ciones no se tardó en averi
guar la identidad y la 
nacionalidad del fallecido. El 
turco estaba fichado; su 
identificación fue fácil por las 
huellas dactilares. 

Se trata de un hombre liga
do al mundo del tráfico de la 
heroína que venía actuando 
desde hace algún tiempo en 
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La policía hizo sus primeras investigaciones en el mismo lugar 
donde apareció el cadáver. 

España, según varios policí- un lugar · como el Gurugú 
as. Y es aquí donde surgen donde por cierto, muy cerca 
inmediatamente muchas de donde lo dejaron caer por 
preguntas y conjeturas a la un barranco, se produjo 
espera de ser resueltas una hace cinco años el triple cri
vez esclarecido el caso y men en el que dos individuos 
levantado el secreto suma- tirotearon a tres personas y 
rial. quemaron el coche con ellos 

¿Actuaba el turco en Alca- en el interior. De ese triple 
lá? No parece casual que crimen quedaron, a tenor de 
aquí se le diera muerte, en lo ocurrido en el juicio, 
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muchas preguntas sin resol
ver. Nadie dudaba sobre los 
autores, quienes fueron en 
efecto condenados, pero sí 
existieron dudas sobre el 
motivo. En el juicio no quedó 
claro el móvil que se dijo en 
un primer instante sobre el 
robo de una falsa máquina 
de hacer dinero. 

Pero es que inmediatamen
te se llega a pensar en la ope
ración realizada por los 
GEOS en el polígono JUMAPI 
en abril de 1998. En el inte
rior de una nave se encontró 
una importante cantidad de 
heroina que llegó a España 
enviada por el poderoso clan 
turco dirigido por Urfi Ceti
canya, alias 'El paralítico' 

¿Por qué el clan eligió una 
nave situada en un pequeño 
polígono industrial de Alca
lá? No es dificil suponer que 
el clan podria tener a alguien 
viviendo en la ciudad com
plutense o en los alrede
dores. Además, tal y como 
explicábamos en PUERTA 
DE MADRID la pasada sema
na, Alcalá es un punto fun
damental en las comuníca
ciones que tienen que ver 
con el narcotráfico; es un 
importante cruce de caminos 
excelente para la distribu
ción de la droga por toda 
Europa. ¿Era el turco dego
llado un hombre de 'El para
lítico' en Alcalá? 

La operación en el polígono 
Jumapi fue un sonoro fraca
so para 'El paralitico' y le 
hizo perder mucho dinero. 
Incluso se ha sabido que Urfi 
Ceticanya ha sido reciente
mente detenido fuera de 
España, al parecer en Fran
cia. ¿Ha tenido que ver en 
esa detención la operación 
de los GEOS en el polígono 
Jumapi hace más de dos 
años, lo que pudo servir para 
abrir una investigación que 
culminara con la detención 
de 'El paralítico'? ¿Falló el 
hombre del clan turco en 
Alcalá para que la operación 
en JUMAPI fuera uno de los 
grandes éxitos de la lucha 
contra la droga en España? 

Son preguntas que no tie
nen de momento respuesta, 
o que la policía no ha contes
tado debido a ese secreto 
sumarial. 

Sin embargo, y a menos 
que las informaciones que se 
han revelado a PUERTA DE 
MADRID en estos días no 
sean una intoxicación que 
sirva para desviar las hipóte
sis reales sobre el crimen del 
Gurugú, parece que nadie 
duda de que la muerte del 
turco tiene que ver con un 
ajuste de cuentas relaciona
do con el narcotráfico. 
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A los trece años el Tñbunal Constitucional les da por segunda vez la razón 

Trabaiadoras de AVON ganan una 
sentencia por discriminación sexual 
Trece años ha durado la batalla jurídica que un grupo de trabajadoras de Avon Cosmetics, 
S .A., ha llevado a cabo contra la discriminación que sufrían en la fibrica que la empresa 
americana tiene en Alcali de Henares. Mis que batalla, cabria decir "guerra", ya que, aun
que incruenta y pacifica, se ha tratado de una autentica confrontación en toda regla, con 
batallas ganadas, armisticios, paces y rupturas de las dos partes en conflicto. Al final inclu
so esta incruenta "larga marcha hacia la igualdad", como dice su abogado, Luis Suirez 
Machota, se ha t erminado ocho años después de que una de las partes, las siete mujeres 
afectadas, hubieran dejado la fibrica, a raíz del expediente de crisis que la empresa llevó a 
cabo en 1. 992 y que supuso el cierre de la producción en la factoría de Alcali. 

La génesis de la discrimina
ción, según parece, era una 
herencia de la Ordenanza fran
quista de la Industria Química 
de 1.944, que por aquel entonces 
distinguía literalmente entre 
"oficios masculinos y oficios 
femeninos". ¡Que tiempos aque
llos en que las cosas para la 
mujer trabajadora eran así de 
crudas!. Mejor se pusieron 
cuando en 1.968 España firmó 
un convenio internacional de la 
Organización Internacional del 
Trabajo por el que se prohibía la 
discriminación salarial entre 
hombres y mujeres que realiza
ran un trabajo igual: "a igual tra
bajo, igual salario"". 

Pero la realidad es más tozuda 
que la ley y el derecho. Las 
voluntades cambian, pero las 
costumbres permanecen con el 
mismo contenido aunque con 
palabras más pomposas y como 
dice alguna de las afectadas, 
más camufladas, pero no menos 
reales para la mujer: en los últi
mos Convenios de la Industria 
Química del franquismo en los 
años setenta, los oficios mascu
linos pasaron a llamarse oficios 
"principales" y los oficios feme
ninos abandonan esta expresión 
segregacionista y se les dio la 
denominación de oficios "com
plementarios". Pero la realidad 
salarial no cambiaba, las muje
res seguían recluidas en las cate
gorías profesionales de los ofi
cios complementarios," autenti
cas reservas indias", con unas 
tablas salariales muy inferiores a 
las de los oficios principales que 
eran desempeñados exclusiva
mente por los hombres, "una 
casta a la que no teníamos acce
so". Las categorías profesiona
les parecían un convento de 
monjas, los niños por un lado, 
las niñas por otro. 

Plus mayor 
para los hombres 
que para las mujeres 
Desaparecido el sindicato ver-

tical, vino la democracia a las 
relaciones laborales de nuestro 
país y los sindicatos libres se 
legalizaron y empezaron una 
batalla para que los hombres y 
mujeres ganaran igual y tuvieran 
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las mismas facilidades de pro
moción profesional. 

En este contexto y a pesar de 
los progresos, la empresa multi
nacional de cosmética Avon 
seguía pagando un denominado 
"Plus Avon" que era unas quince 
mil pesetas mayor para los hom
bres que para las mujeres que 
tenían la misma categoría de ofi
ciales 1 a o 3ª y que trabajaban en 
cualquiera de las dos secciones 
de producción o almacén. 

Tras la imposibilidad de arre
glarlo por la vía de la nego
ciación, el Comite de Empresa, 
por indicación de las 33 mujeres 
de la sección de almacén, puso 
una demanda de conflicto colec
tivo hace trece años, que resol
vió La Magistratura de Trabajo 
de entonces de Madrid en una 
sentencia favorable en la que 
declaraba que el Plus Avon era 
discriminatorio. 

Sin embargo la empresa pen
saba que la sentencia era inco
rrecta y que ella no discriminaba 
a las mujeres; formuló recurso 
ante el desaparecido Tribunal 
Central de Trabajo, que dictó 
sentencia el 19 de abril de 1989, 
dictaminando que existía discri
minación, pero dijo que ésta se 
tenía que hacer desaparecer por 
vía de la negociación colectiva 
entre la empresa y los sindicatos 
y que un Tribunal no tenía com
petencia para resolver lo que era 
un conflicto de interés y no un 
conflicto legal. En consecuencia 
anuló la sentencia de la Magis
tratura de Trabajo. 

No conforme con el resultado 
las trabajadoras del almacén 
recurrieron al Tribunal Constitu
cional: "si la Constitución esta
blece la igualdad de hombre y 
mujer, estábamos convencidas 
de que el Tribunal Constitucio
nal nos protegería" dicen las 
afectadas. 

No se equivocaron y el Tribu
nal Constitucional les dio el 
amparo que solicitan y dictó una 
primera sentencia el día 13 de 
Octubre de 1992 ordenando al 
Tribunal Central de Trabajo que 
resolviera el .asunto, sin lavarse 
las manos, y que erradicara la 
discriminación salarial adverti
da. La Constitución es directa
mente aplicable y los Tribunales 
de Justicia están para erradicar 
las practicas consuetudinarias 
metidas en las costumbres socia
les y laborales y que por anti
guas, son más difíciles de cam
biar. 

En aplicación de esta senten
cia del Tribunal garante de la 
constitución y de sus derechos, 
el heredero del desaparecido 
Tribunal Central de Trabajo, el 
Tribunal Superior de Madrid les 
dio la razón en una sentencia del 
15 de diciembre de 1992. 

Las indemnizaciones 
también eran 
discriminatorias 
"A buenas horas mangas ver: 

des" se dijeron parte de las 33 
mujeres. En esas fechas 7 de 

ellas habían sido despedidas e 
indemnizadas, habían recibido 
sus finiquitos y estaban en paro. 
Sin embargo, aunque tarde, el 
remedio y la reparación econó
mica vino y la mayoría cobraron 
en virtud de un pacto atrasos de 
las diferencias salariales con los 
hombres de casi cinco años. A 
las restantes que continuaban en 
la fábrica la empresa les subió el 
salario 10.500 Ptas. al mes para 
equipararlas a sus compañeros 
de trabajo del denominado 
sexo "fuerte". Fortaleza tal vez, 
nunca habilidad, rapidez y otras 
virtudes que en el juicio demos
traron las mujeres poseer igual 
que sus compañeros. 

Pero el descontento de lastra
bajadoras no había terminado: 
"si los salarios eran discrimina
torios, las indemnizaciones que 
recibieron calculadas sobre ellos 
eran discriminatorias". La em
presa no aceptó tal tesis, los fini
quitos firmados por las trabaja
doras la liberaba de cualquier 
obligación. 

Así que reemprendieron el 
camino de la queja judicial: pri
mero, fue reclamar las diferen
cias en el paro, ya que lo que 
cobraban estaba calculado sobre 
unas cotizaciones discriminato
rias. Lo lograron mediante sen
das sentencias de los juzgados 
sociales y el INEM hubo de 
pagar atraso y diferencias. 

Sin embargo las diferencias de 
indemnización, aproximada
mente medio millón de pesetas 
para cada una, llevaron un cami
no más laborioso todavía no ter
minado: ni el Juzgado Social nº -
1 de la capital ni el Tribunal 
Superior de Madrid considera
ron que podían tener razón, ya 
que el finiquito era una muralla 
insalvable. 

Volvieron a acudir al Tribunal 
Constitucional, que varios años 
antes les había dado la razón. 
Era la última esperanza y ésta no 
falló. Mejor dicho, falló a su 
favor el pasado día 17 de julio 
de este año. No ha faltado la voz 
discrepante de un magistrado 
que ha formulado un voto parti
cular a la sentencia. El Tribunal 
Constitucional manda al Juzga
do de lo Social nº 1 que dicte 
nueva sentencia señalando a las 
mujeres unas indemnizaciones 
no discriminatorias con las que 
percibieron los hombres en 
1992. Según parece, Avon se 
está pensando acudir al Tribunal 
de los Derechos Humanos de 
Estrasburgo, algo que todavía no 
tienen claro. ¿Será el comienzo 
de otra marcha por los Tribuna
les Europeos? Las trabajadoras, 
Dolores, Asunción, Mª del Car
men, Francisca, Carmen y Lola 
ya están acostumbradas y se 
sienten seguras: "No le interesa 
a una empresa dirigida a la cos
mética femenina tanto ruido. 
Pagará para librar su concien
cia" dice su abogado, Luis Suá
rez Machota. 

PUERTA de Madrid 



El CPPI cñtica el estado de deteñaro aue denen 
los nhículos de la Policía local v la lana de 11edios 

"Hav coches policiales 
que no tienen ni sirena" 
El Colectivo Profesional de Policía Municipal. uno de los tres 
sindicatos que tienen representación en la Policía Local com
plutense. critica el estado de deterioro en que se encuentran 
gran parte de los coches patrulla de la Policía Local. Según 
Carlos Luis Sánchez y Víctor Cuesta. portavoces del sindicato 
en Alcalá, "algunos de los coches no tienen ni rueda de repues
to, ni siquiera tiradores en las puertas. Hay algunos coches sin 
emisora y hay una furgoneta que ni siquiera tiene ningún tipo 
de distintivo policial, ni siquiera el puente luminoso, por no 
hablar de sirena. Hay coches que carecen de extintor, de boti
quín de primeros awdlios, lo cual convierte al parque m6vil de 
la Policía Local en auténticas tartanas rodantes". 

El CPPM hizo referencia a la 
falta de medios que tienen los 
agentes policiales: "Nos encon
tramos en una situación igual 
o peor que la que nos encon
trábamos. Faltan emisoras por 
asignar a compañeros y para 
los que las tienen no se dispo
nen de pilas de recargo". 

en turnos de mañana, tarde y 
noche". 

La situación llega a extre
mos como que no hay unifor
mes para los nuevos agentes: 

El problema es tan grave co
mo que faltan linternas, una 
herramienta que se considera 
esencial por los agentes poli
ciales: "Sólo disponemos de 
tres linternas para los policías 

"El problema es que el unifor
me del año en curso no se nos 
ha entregado todavía. Por eso 
tenemos que prestar prendas 
a los agentes más nuevos". 
Según Carlos Luis Sánchez y 
Víctor Cuesta, "el hangar de 
los motoristas lleva meses de
rrumbándose por el techo. La 
situación es tercermundista". 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 224 

de fecha 20 de septiembre de 2000 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE FONDOS 
BIBLIOGRÁFICOS PARA LAS BIBLIOTECAS PÚBLICAS 
MUNICIPALES CARDENAL CISNEROS Y MARÍA ZAM
BRANO. 

Precio de licitación máximo: 9.000.000.- ptas. 
{54.091,089.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 16 de octubre 
de 2000 en la Sección de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 17 de octubre de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 22 de septiembre de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Exc110.1vunta11iento 
de Alcalá de Henares 

1·. 

Carlos Luis Sánchez y Víctor Cuesta, portavoces del CPPM 

La consecuencia para el 
CPPM es clara: "Así no se pue
de dar al ciudadano el servicio 
de calidad que tanto propugna 
el concejal de Seguridad. 
Cualquier ciudadano puede 
comprobar que con los medios 
a nuestro alcance no parece
mos un cuerpo de policía 
europeo en el año 2000, sino 
más bien todo lo contrario. La 
ciudad de Alcalá no merece 
dar esta imagen porque al fin y 
al cabo la Policía Local es la 
cara exterior del ayuntamien-

to". dijeron los sindicalistas. 
El CPPM asegura que segui

rá insistiendo en la necesidad 
de medios tanto materiales 
como humanos: "Para el año 
en curso la concejalia sólo ha 
propuesto tres plazas de poli
cías en oferta pública de em
pleo, algo que pensamos que 
es claramente insuficiente pa
ra la ciudad debido al gran 
crecimiento que está experi
mentando en los últimos años 
porque con estas plazas no se 
cubren ni las jubilaciones". 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 222 

de fecha 18-09-2000 y nº 226 de fecha 22-09-2000 apa
recen publicados los anuncios relativos a la siguiente lici
tación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE MANTENI
MIENTO Y EXPLOTACIÓN DE LAS APLICACIONES 
INFORMÁTICAS. 

Precio de licitación máximo: 18.900.000.- ptas. 
{113.591,028.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 18 de octubre 
de 2000 en la Sección de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 19 de octubre de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 26 de septiembre de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Exc110.11unta11iento 
de Alcalá de Henares 
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la alcaldesa nrma el día 9 de octubre el convenio con el director general 
de la Benemérita, SanUago lópez ValdMeso El nuevo 

cuartel estará 
enla 

carretera que 
une '"'aanzo 

con Ajalvir 

Daganzo tendrá cuartel de la Guardia Civil 
La villa de Daganzo tendrá cuartel de la Guardia Civil, noticia ésta que ha sido acogida en 
el municipio con satisfacción por lo que supone de mejora en la seguridad de los vecinos. 
El lunes 9 de octubre se llevará a cabo en la casa de la Cultura de Daganzo la firma del con
venio entre ese ayuntamiento, representado por la alcaldesa, Concepción Gutiérrez, y la di
rección general de la Guardia Civil, representada por su director, Santiago López Valdivieso, 
para la dotación del material humano y logístico de la nueva casa cuartel. En el acto se es
pera la presencia del delegado del gobierno en Madrid, Francisco Javier Ansuátegui. 

El concejal de Urbanismo 
de Daganzo y teniente de al
calde, Osear Fonfría, explicó 
a PUERTA DE MADRID que 
"el origen del convenio es la 
vertiente supramunicipal del 
plan PRISMA, por lo que 
también firma el protocolo la 
comunidad de Madrid. Se 
trata del traslado de parte 
del cuartel de la Guardia Ci
vil de Torrejón de Ardoz a 
Daganzo. Eso no quiere decir 
que Torrejón pierda la pre
sencia de la Guardia Civil. 
Alli se va a mantener la casa 
cuartel porque alli viven mu
chos guardias que trabajan 
en el aeropuerto y en otros 
destinos. La cuestión es que 
ese cuartel no da servicio a 
Torrejón, sino a los munici
pios de Paracuellos, Ajalvir y 
Daganzo. Que las dependen
cias estuvieran en Torrejón 
significaba que el servicio se 
prestaba desde fuera de la 
demarcación, lo que sin 
duda sirve hasta ahora para 
dificultar la intervención de 
la Guardia Civil". 

Osear Fonfría insistió di
ciendo que "el cuartel de To
rrejón permanece abierto. Lo 
que cambia es que la dota
ción de guardias que cubren 
la demarcación de Paracue
llos, Ajalvir y Daganzo se 
traslada a nuestro munici
pio". 

El nuevo cuartel, que se 
construirá en virtud de este 
convenio a tres partes, esta
rá en la carretera que une 
Daganzo y Ajalvir: "Ésta es la 
zona que permite el acceso 
más rápido de los coches pa
trulla a los municipios de la 
demarcación. Es la ubica
ción idónea para que se pier
da el menor tiempo posible 
en una intervención. Hasta 
ahora el principal problema 
son los veinte minutos que 
transcurren desde que sale 
el coche desde Torrejón has
ta que llega a nuestra demar
cación. Todo ese tiempo se 
va a acortar". 

El concejal de Urbanismo 
afirmó que "en virtud del 
convenio que firmará nues
tra alcaldesa el lunes 9 de 
octubre, el ayuntamiento 
cede los terrenos para la 
construcción de este edificio 
que albergará la casa cuartel 
de la Guardia Civil. Se trata 
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inversión cercana a los 300 
millones de pesetas puesto 
que la realización de una 
casa cuartel de la Guardia 
Civil requiere de unos pará
metros de urbanización que 
encarecen notablemente la 
obra". 

Osear Fonfria manifestó 
que "ésta es para Daganzo 
una gran noticia. Para cual
quier pueblo es algo muy im
portante tener un cuartel de 
la Guardia Civil cerca. Es 
mucho más fácil para los ve
cinos presentar sus denun
cias, conseguir sus licencias 
de armas o cualquier otro 
tipo de tramitación. Pero qué 
duda cabe que la presencia 
de la Guardia Civil incre
menta la seguridad. Los 
guardias suelen vivir en el 
mismo pueblo y eso se va a 
notar en un pueblo pequeño 
como es el nuestro". 

Concepción Gutiérrez, alcaldesa de Daganzo 

El gobierno municipal de 
Daganzo cuenta para la fir
ma del convenio con la pre
sencia del consejero de Jus
ticia, Función Pública y Ad
ministración Local, Carlos 
Mayor Oreja, hermano del 
ministro del lnteriot, así 
como con los alcaldes de Pa
racuellos, Fernando Zurita, y 
Ajalvir, Ricardo Besteiro. 

de una parcela de algo más 
de 4.000 metros cuadrados. 
Esperamos que la finan
ciación entre dentro del plan 

PRISMA del año 2001. Está 
por determinar la cifra exac
ta en millones que costará el 
nuevo edificio,· pero será una 

( Tratamiento Corporal Cronaoenergético ] 
Tratamiento absolutamente personalizado que 

rescata las técnicas mirenarias de la 
medicina china sobre la circulación energética del 

cuerpo Y. las aplica al campo de la estética 
mediante la utilización de elementos naturales 

de origen mineral y vegetal. 

El resultado es una meiora física, psíquica 
y energética que se refle¡ará en una 

me¡or forma corporal y una rela¡ación total. 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Salud y Estética 

Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 
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11sinn In 11•l1res 11ue se hicien ese c11e1i1" 

"El PP nene muv poca veraüem 
política por aparecer en la loto 
del colegio de Peñas Albas" 
El grupo de concejales del PSOE de Villalbilla, formado por los 
ediles Jesús Soto, Teresa Doñoro y Fabiola Figueras, protestó 
contra el concejal del PP, Ignacio Girón, "por la defensa que 
ha hecho del nuevo colegio de Peñas Albas. El PP tiene muy 
poca vergüenza política por aparecer en la foto de ese colegio 
la semana pasada en PUERTA DE MADRID porque hay que re
cordar que cuando se hizo ese nuevo centro lo único que hi
cieron fue poner todas las trabas del mundo. Fuera de eso no 
han hecho nada de nada porque no querían que se hiciera ahí 
el colegio", manifestó Soto, que añadió que "por eso ahora nos 
sorprende que salga en la foto del nuevo colegio". 

Los concejales socialistas ase
guraron que "también es sor
prendente qué aparezcan jun
tos el alcalde, Antonio Baraho
na, y el propio Ignacio Girón, 
porque el primero le pone lite
ralmente a parir cada dos por 
tres al PP. Además el señor al
calde se olvida de que realmen
te ese colegio fue construido 
cuando yo fui alcalde. Es un 
poca vergüenza por no mencio
nar a sus excompañeros en el 
gobierno, como por ejemplo a 
Roberto Fernández, que fue 
concejal de Cultura y Educa
ción, que dimitió, asumiendo la 
responsabilidad Remigio Galán. 
Lo curioso es que ellos eran del 
mismo grupo que Antonio Bara
hona, quien por cierto cambia 
de nombre a su partido como de 
camisa a diario". manifestó 
Soto, que añadió que "el alcalde 
hubiera hecho muy bien en re
cordar a todas aquellas perso
nas que realizaron mucho tra
bajo para lograr que él pudiera 
hacerse la foto en la inaugura
ción del curso en ese colegio". 

Los ediles socialistas explica
ron que "en el último pleno pe
dimos información sobre un 
misterioso señor que hay en la 
concejalía de Industria. Se lo 
preguntamos a Ignacio Girón, 
puesto que él es el responsable 
de esa área. Pero el señor Girón 
no sabía quién era ni lo que co
braba. El problema es que el al
calde lo metió a dedo. No sabe
mos con qué intención lo ha co
locado en Industria, pero el PP 
haría bien en preguntárselo. El 
alcalde nos dijo finalmente que 
ese señor es un hombre de su 
confianza, un cargo de corifian
za política. Nosotros vamos a 
decir toda la verdad: este señor 
es vecino de la urbanización 
Zulema, es amigo del señor al
calde y va a ganar lo mismo que 
él, es decir, 6'5 millones de pe
setas. Además, los cargos de 
confianza se ponen al principio 
de la legislatura y no cuando se 
lleva un año y medio gobernan
do". 

Jesús Soto manifestó que "en 
el último pleno aprobó el go-

biemo una operación de tesore
ría de 90 millones de pesetas. 
Nuestra sorpresa es que no nos 
reunieron a la comisión de 
cuentas, ni nos informaron al 
respecto. Lo llevaron al pleno y 
nada más. Claro, así no es de 
extrañar que el crédito se le ha 
pedido a cierta entidad finan
ciera en la que trabaja el conce
jal de Hacienda, Antonio Jam
brina. No se convocó concurso, 
ni nada por el estilo. Simple
mente se enviaron cuatro carti
tas y se la ha adjudicado a 
quien a ellos les ha dado la 
gana". 

"El alcalde 
es muy generoso" 

El grupo socialista manifestó 
que "la concejal de Festejos, 
María del Carmen García Urías, 
nos ha dado una gran alegria 
porque por fin ha hecho una 

buena gestión. Según dice en el 
PUERTA DE MADRID tiene un 
presupuesto de 20 millones de 
pesetas para las fiestas . Eso no 
es verdad. La concejal del PP 
tiene que decir la verdad si es 
que sabe lo que son los presu
puestos del ayuntamiento, que 
dicen muy claramente que el 
gasto en festejos tiene que ser 
de 13'5 millones de pesetas. 
Pero ella dice que el alcalde va a 
colaborar económicamente y 
eso quiere decir que ha hecho 
una buena gestión porque de 
los 13'5 a los 20 millones los va 
a pagar el alcalde. Nos encanta 
que el alcalde tenga esa genero
sidad y esa buena voluntad. Por 
eso pensamos que es una bue
na gestión". Soto añadió que 
"no nos duelen prendas en re
conocer esa excelente gestión. 
Ahora bien, que lo pague el al
calde, como dice la concejal de 
Festejos". 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

HH---u - um ::--~-- ~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
- · · "'T' Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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El concurso de disfraces despenó eqectación v entusiasmo 

El modelo Salvador Guerrero tue el 
pregonero de las fiestas de Villalbilla 
Salvador Guerrero fue de las pasarelas Cibeles y Gaudí a las fiestas de Villalbilla a felicitar 
a los vecinos de la localidad las fiestas de San Miguel en un clásico 'veranillo' propio de 
esta celebración. Del plató de televisión como presentador, fue a dar el pistoletazo de sali
da a unas fiestas en las que la mayor peculiaridad con respecto a otros pueblos de la comar
ca no es otra que la celebración de un espectacular concurso de disfraces en el que se vuel
ca una gran parte de los vecinos. Las fiestas de Villalbilla se han celebrado con la alegria y 
diversión que pronosticaba el pregonero y que desearon todos los vecinos de la localidad. 

El pregón se celebró el miér
coles 27 de septiembre des
pués del tradicional desfile de 
peñas por las calles del pueblo 
hasta la plaza mayor, donde 
pudieron oír cómo el pregone
ro, el modelo y presentador de 
televisión Salvador Guerrero, 
dijo a los asistentes que "las 
fiestas de San Miguel son la 
expresión de alegria desbor
dante, que se contagia como 
por arte de magia ( ... ) Son la 
imaginación popular plasma
da en el concurso de disfra
ces". 

Salvador Guerrero invitó a 
todos "a que dejéis de un lado 
los prejuicios y participéis y 
concurséis, a que busquéis en 
el baúl de la abuela el disfraz 
más original y más atrevido, a 
que bailéis hasta el agota
miento". 

El alcalde de Villalbilla, 
Antonio Barahona, hizo la pre
sentación del pregonero y 
estableció el inicio real de las 
fiestas a pesar de que ya se 
habían celebrado diversos 
actos los dias anteriores. Pero 
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Antonio Barahona, alcalde de Villalbilla, presentó al pregonero 

en Villalbilla lo fundamental 
es lo que se realiza después 
del pregón, muy especialmen
te el concurso de disfraces y 
los encierros taurinos. El pre
supuesto total de las fiestas es 
de 20 millones de pesetas. 

Después del pregón hubo un 
espectáculo de fuegos artifi
ciales a cargo de la pirotecnia 
Vulcano y a continuación se 
celebró una recepción a perso
nalidades diversas. Entre ellas 
estuvieron los alcaldes de 

Salvador Guerrero, pregonero 

Daganzo, Concepción Gutié
rrez, de Paracuellos del Jara
ma, Femando Zurita, y de To
rres de la Alameda, Francisco 
Acedo, así como concejales de 
estos municipios. También es
tuvo el portavoz del PP en Al
calá, Bartolomé González. El 
acto más de relieve en esos 
momentos fue el homenaje que 
el actual gobierno municipal 
quiso realizar en vida a los 
alcaldes que lo han sido de 
Villalbilla. Pues bien, en el ac
to sólo estuvo el empresario 
Jesús García Yebra. El ante
rior alcalde y jefe de la oposi
ción en el ayuntamiento, el 
socialista Jesús Soto, no quiso 
participar en el acto y así lo 
había anunciado. No pudo es
tar en el mismo Alfredo García, 
que fuera alcalde tiempo atrás, 
quien por cierto es padre de la 
concejal de Festejos, Maria del 
Carmen García Urias. 

PUERTA de Madrid 



- FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA VILLALBILLA 

Salvador Guerrero con varios peñistas y con el alcalde, al término del pregón 

El concurso 
de disfraces 
Algo que caracteriza a Villal

billa en sus fiestas es el con
curso de disfraces, donde se 
produce una curiosidad: una 
buena parte del pueblo parti
cipa en el concurso, lo cual se 
ha convertido en una tradi
ción. En Villabilla no puede 
faltar ese acto que, por el con
trario, tiene mucha menor 
importancia en la fiesta del 
disfraz por antonomasia, los 
carnavales. 

El concurso estaba progra
mado el jueves 28 de septiem
bre pero finalmente fue el vier
nes 29, un día en el que pudo 
participar mucha más gente y 
tal y como se esperaba fue 
todo un éxito de participación, 
colorido y originalidad. Una 
vez más un grupo de vecinos 
de Villalbilla se esmeraron en 
imitar la imaginación gaditana 
a la hora de confeccionar sus 
disfraces. Y la mayor parte de 
sus convecinos no perdieron 
la oportunidad de asistir a 
presenciar el concurso como si 
se tratara de un gran espectá
culo. 

En la categoría de disfraz 
colectivo para adultos, en la 
que hubo una participación de 
nueve grupos, el vencedor fue 
el grupo de gitanos con un 
carromato de venta ambulan
te. El segundo fue el grupo 
que simuló el baile de la bom
ba. El tercer premio fue para 
un grupo que representó la 
fuente de la Cibeles. 

En la categoría de disfraz 
individual para adultos, donde 
se presentaron doce partici
pantes, el vencedor llevó un 
disfraz de mano blanca contra 
el terrorismo. El segundo fue 
un espantapajaros y el tercero 
fue un disfraz de abuela. 

En la categoría de disfraz 
colectivo infantil hubo cinco 
grupos. El primer premio fue 
una pareja de la Guardia Civil 
persiguiendo a un ladrón. El 
segundo fue un grupo forma
do por Blancanieves y los siete 
enanitos. El tercero fue un 
grupo de fregonas. 
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En la categoría infantil indi
vidual hubo 19 participantes. 
El primer premio fue para el 
príncipe valiente. El segundo 
fue para un disfraz de maripo-

sa y el tercero fue para un dis
fraz de sirenita. 

Y si los disfraces son un éxi
to asegurado, otro tanto lo son 
los espectáculos taurinos, 

desde los encierros hasta las 
capeas pasando por las novi
lladas. Fueron tres días de 
toros, desde el viernes 29 has
ta el domingo 1 de octubre. 

VIVIENDAS * * * * 
ESTAMOS 

CONSTRUYENDO 
SU NUEVA CASA 

•EXCELENTE 
SITUACION 

•CALIDADES 
INMEJORABLES 

• DESDE 180 m2 
CONSTRUIDOS 

Promociones VILLALHONDO, S.L. 
el Daoiz y Velarde, 2 • 1º D • ALCALA DE HENARES 
TELÉFONOS DE INFORMACIÓN: 

Teléf.: 91 877 01 31 TELF.: 669 44 79 96. 

nunes a viernes, 8 a 15 horas> Fax: 91 8831711 
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Javier Valero sufrió la tndiciín del lanzamiento de tapones, 
una tndiciín para la que se tomarán medidas, según el alcalde 

la voz de las ''Noticias del Guiñol'' 
pregonó las tiestas de Torres 
La vecina localidad de Torres de la Alameda ha celebrado su fiestas patronales en 
honor de la Virgen del Rosario. unas fiestas que dieron comienzo el pasado viernes 
29 de septiembre con el tradicional pregón desde el balcón del ayuntamiento y con
cluyeron el martes 3 de octubre con la quema de un castillo de fuegos artificiales. 
En esta edición, el pregón corrió a cargo de la voz de las "Noticias del Guiñol" de 
Canal Plus. Javier Valero. quien estuvo acompañado por la pregonera del año pasa
do. Coral Bistuer. que felicitó las fiestas a todos los torresanos. 

Hilarlo Pino, el presidente 
del gobierno José Maria .Az
nar, el seleccionador na -
cional José Antonio Cama
cho, el inconfundible 'Potro 
de Vallecas' y hasta el mis
mísimo Rey Don Juan Car
los, fueron los encargados de 
dar el pistoletazo de salida a 
las fiestas de la localidad de 
Torres de la Alameda, eso sí, 
encarnados por una de las 
voces más polivalentes de la 
televisión española, Javier 
Valero González, la voz de las 
"Noticias del Guiñol" de Ca
nal Plus. 

El pregón, en el que se co
ronó a las reinas y damas in
fantiles, además del chupi
nazo lanzado por el alcalde 
del mumc1p10, Francisco 
Acedo, se ha convertido en 
los últimos años en una ver
dadera batalla de tapones de 
corcho lanzados contra el 
balcón, una tradición que 
según el al_calde debe ir cor
tándose. "Esa es una tradi
ción que yo creo que habrá 

7 de octubre de 2000 

Javier Valero, pregonero de las fiestas de Torres de la Alameda 

que ir rompiendo, porque ya 
no se ha convertido en tradi
ción, se ha convertido en 
pura gamberrada. Tenemos 
unas peftas emergentes de 
chavalines, porque los ver-

daderos peftistas, la gente 
que es un poco más mayor, 
pasa de hacer ese tipo de co
sas, porque se han dado 
cuenta que los chavales jó
venes no han comprendido 

Francisco Acedo, alcalde 
de Torres, fue el encargado 

de lanzar el chupinazo. 

lo que es lo de los tapones. 
Los tapones no se deben ti
rar a la zona del balcón, sino 
hacia arriba y se han desvia
do un poquito de lo que es el 
folclore y se puede convertir 
en algo muy peligroso y se 
van a tomar medidas". 

Acedo se mostró satisfecho 
por cómo salió el pregón. "La 
gente que estaban alrededor 
de los que eran este grupillo 
de gente han disfrutado, es
cuchaban el pregón, que yo 
creo que eso no ha pasado 
nunca, porque siempre la 
gente estaba deseando em.::
pezar y esta vez ha habido 
mucha gente que ha estado 
escuchando el pregón, y ha
cer callar a las peftas es algo 
muy complicado en Torres 
de la Alameda, sin embargo 
hubo momentos de silencio 
para escuchar al pregonero". 

En total son 45 las peñas 
con las que cuenta Torres, a 
las que se unen algunas no 
inscritas. "Hay muy poca 
gente de Torres que no esté 
metida en alguna peña", ase
guró el alcalde torresano. 

El concurso de recortes y 
una espectacular pólvora en 
el Monte Calvario han sido 
dos de las principales nove
dades de la edición de este 
año. "Hemos metido alguna 
innovación como es el tema 
de los recortes, que fue un 
éxito el sábado, la plaza es
taba llena como hacía mu
chísimos años que no se re
cordaba, el aforo fue casi 
completo y la gente se divir
tió. Era algo nuevo para no
sotros y apetecía verlo", ma
nifestó Acedo. 

En estos dias, Torres ve 
cómo su habitual población 
de 4700 habitantes casi se 
triplica. "El viernes era in
mensa la cantidad de gente 
que había en Torres, no ha
bía sitio para aparcar, ni en 
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TORRES DE LA ALAMEDA 

Las reinas y las damas infantiles fueron coronadas durante el acto del pregón. 

la zona del polígono indus
trial, y el polígono está casi a 
un kilómetro y medio, estaba 
todo abarrotado, incluso los 
dos aparcamientos que habí
amos habilitado, que caben 
perfectamente más de mil 
coches, estaban llenos total
mente y el sábado, el dia de 
la pólvora fue apoteósico. Te
nemos fama de tener una 
buena pólvora y había gente 
de muchísimos que decían 

que 'vaya pólvora', que inclu
so habíamos superado a la 
de Alcalá de Henares". 

Según el alcalde, en la pól
vora "hemos ganado en rit
mo, porque los entendidos 
dicen que la pólvora tiene 
que ser pausada y disfrutar 
de cada cohete o de cada ele
mento pirotécnico, pero a 
nosotros en esta zona nos 
gusta más el ruido y nos 
gusta el ritmo, y yo creo que 

esta vez se ha conseguido, 
ha habido ritmo, luminosi
dad y han sido 1 7 minutos 
intensos, e incluso antes de 
acabar la pólvora se escu
chaban los bravos y los 
aplausos". 

Las fiestas , de gran disfru
te para los torresanos, no 
son lo mismo para la corpo
ración municipal, que inten
ta que todo salga a la perfec
ción. "Ni yo, ni el resto de 

mis compañeros sabemos lo 
que son las fiestas, porque 
estás pendiente de todo, te 
gusta que todo salga perfec
to, si hace calor estás preo
cupado porque la gente pue
de pensar que hace dema
siado calor, si llueve porque 
llueve, y la verdad es que es 
un sinvivir y la verdad es que 
me las paso sufriendo", con
cluyó el alcalde de Torres. 

CRAN EXPOSICIÓN DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azuleios • Gres (exterior e interior) • Balaustradas y complementos 

Los diseños 
~ 

mas actuales 
Expositores panorámicos rodantes - Primera calidad con la garantía de Yebra García 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

Visítenos en: Ctra. Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) IPDlllS: lis. 91115 9211- 91115 91111 
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jFütllol Tercera Dlvlsi6n 1 

R.S.D. Alcalá 

la euulsión de Momero en el minuto 12 marcó al Alcalá para el resto del encuentro 

1-1, un empate con sabor a victoria 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 1 (Joselu, min. 80); Móstoles (Alberto, min. 42). 
R.S.D. ALCALÁ: Salva, Mario, Dado (Joselu, min. 46), Diego (Julio, min. 46), Castro, Toñín, 
Montero, Piru, Moya, Téllez (Esaú, min. 46) y Rlld. 
MÓSTOLES: Del Olmo, Vaqueriza, Núñez, Arteaga, Vázquez, Jiménez, Juan, Rodri, Alberto, 
Onteniente (Cañadas, min. 70) y Espinosa (Morís, min. 57). 
ÁRBITRO: Mergelina González. Amonestó a Mario y mostró la cartulina roja directa a Mon
tero. Por parte del Móstoles vieron la amarilla Arteaga, Alberto y Onteniente. 
INCIDENCIAS: Unos 1400 espectadores en el municipal del Val. 

Un empate con sabor a vic- El partido, muy trabado y 
toria, ésa puede ser la lectura con muchas complicaciones 
más positiva de un partido desde el primer minuto, se 
que se puso muy cuesta arri- volvió totalmente negro en el 
ba, para el que era y sigue minuto 12, cuando Montero, 
siendo el actual líder del gru- tras dar un manotazo al nú
po VII de la Tercera división. mero 4 rival, vio la cartulina 
Un liderato que estaba-enjue- roja directa. El Alcalá no exis
go y que a punto estuvo de lle- tia sobre el terreno de juego, 
varse un experimentado y con continuas e inexplicables 
conjuntado Móstoles, que se pérdidas de balón, mientras 
presenta como uno de los má- que el Móstoles tímidamente 
ximos exponentes para luchar se acercaba al área complu
por las plazas de ascenso. tense. En el minuto 42 llegaba 

Con este empate el Alcalá el jarro de agua fría para los 
mantiene la primera posición locales, que a la salida de un 
con 13 puntos, s in conocer comer veían cómo Alberto, es-
aún la derrota. tablecía el 0-1. 
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Para el segundo periodo los 
técnicos alcalaínos se jugaron 
el todo por el todo, dejando 
una defensa de tres y metiendo 
a Esaú en la delantera, para 
acompañar a Moya, con Juli, 
entre líneas. El Alcalá, sin 
practicar un juego brillante, 
dominaba la situación, pero 
las contras rivales y sus conti
nuas pérdidas de tiempo, 
acompañadas de la falta de lle
gada complutense, ponían aun 
más nervioso al conjunto com
plutense. Del posible 0-2, con 
una gran parada de Salva en 
un uno contra uno y la poste
rior recuperación de Joselu en 

Móstoles 

un claro balón del Móstoles, se 
pasó al 1-1. En el minuto 80, 
al saque de una falta desde la 
banda derecha de Piru, Joselu, 
de cabeza, ponía el empate en 
el marcador, empate con el que 
se llegaba al final el encuentro 
y que finalmente satisfizo a 
ambos conjuntos. 

La próxima jornada el Alca
lá tendrá que mantener su lí
nea y buscará una nueva vic
toria fuera de casa frente al 
Real Madrid C. 

El expulsado del encuentro, 
Montero, manifestó al térmi-_ 
no del mismo lo sucedido en 
la jugada. "La jugada ha sido 
una jugada en la que el juego 
ya venía un poco caliente, ha
bíamos tenido tres encontro
nazos, y en un saque de ban
da al saltar yo con los brazos 
abiertos le he dado con la 
mano en los labios, cosa que 
el árbitro ni nadie se había 
dado cuenta de la jugada, lo 
que pasa es que ha comenza
do a sangrar y el árbitro al ver 
la sangre ha pensado que ha 
sido un codazo y me ha expul
sado". 
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Joselu consiguió el empate. 

Por su parte el autor del 
único tanto alcalaíno aseguró: 
'Yo no he resuelto nada, yo he 
metido la cabeza y ha sido gol, 
pero lo han resuelto los diez o 
los once que hemos estado 
ahí, trabajando y esforzándo
nos por lo que al final hemos 
conseguido". Joselu comentó 
que "el caso es estar ahí arri
ba y demostrarle a todos los 
equipos que aun con uno me
nos seguimos siendo el Alcalá 
y es muy dificil ganarnos". 

El punto supo a victoria y 
así se expresó el técnico com
plutense Juanjo Crespo. "Hoy 
hay que estar contentos por
que hemos ganado un punto. 
La circunstancia de la expul
sión de Montero en la primera 
parte ha trastocado todo, ve
níamos con muchas ganas, el 
equipo se ha visto envuelto en 
una situación muy complica
da con diez jugadores en un 
momento que había muchas 
prisas por hacer muchas co
sas y hemos jugado al limite 
durante bastantes minutos de 
la primera parte. En la segun
da parte hemos intentado un 
cambio, nos la hemos jugado, 
hemos sacado a tres defensas 
y el equipo creo que ha estado 
mejor en el campo, aun sa
biendo que el riesgo estaba 
ahí". 

Crespo mostró su disconfor
midad con las numerosas pér
didas de tiempo visitantes. 
"Hemos jugado muy poquito 
en la segunda parte y el árbi
tro no ha cortado eso, yo creo 
que habremos jugado 15 o 18 
minutos, porque han perdido 
tiempo constantemente y eso 
hay que cortarlo. Sabíamos 
que si lográbamos marcar un 
gol iba a ser en una falta late
ral o en un comer, en las ju
gadas de estrategia que vení
mos ensayando. Afortunada
mente creo que hemos tenído 
nuestro premio". 
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Luis Díaz y Juanjo Crespo, entrenadores del Alcalá 

Según Luis Díaz, la ambi
ción del equipo fue uno de los 
puntos clave en la consecu
ción del empate. "Creo que si 
en algo hemos superado hoy 
al Móstoles ha sido en ambi
ción, aunque en juego haya
mos hecho un partido pobre, 
en ambición, a través de un 
juego que no era el mejor, sí 
hemos demostrado que este 
equipo tiene mentalidad para 
poder ir a por cualquier equi
po". 

La actuación de la delante
ra, y en este caso la de Moya, 
no pasó desapercibida para 
los técnicos alcalaínos. "En el 
caso de Moya yo creo que ha 
hecho uno de sus mejores 
partidos en el Alcalá, porque 
de cara al público no es el re
mate, el regate y que todo el 
mundo le aplauda, pero sí ha 
equilibrado muchísimo al pro
vocar faltas y darle mucho 
oxígeno al equipo mantenien
do la posesión de la pelota en 

Montero fue expulsado 

situaciones muy difieiles y 
este tipo de partidos es muy 
complicado para los delante
ros, pero en el caso de Moya lo 
ha sacado con muy buena 
nota" , comentó Díaz, quien 
concluyó: "Ahora mismo la ca
seta está como si hubiésemos 
perdido y eso demuestra que 
una vez más reina la ambición 
y el inconformismo de esta 
plantilla, que sólo sale al te
rreno de juego para ganar los 
encuentros". 

1 Fútbol .Juvenil DivisiOn de Honor 1 

los iuveniles complutenses sucumbieron ante un complicado Havo Vallecano 

5· 1, primer varapalo fuerte di la temporada 
RESULTADO: Rayo Vallecano, 5 (Millán, min. 5 y 44; J. Delgado, min. 55 y 88; Ángel, min. 
60); R.S.D. Alcalá, 1 (Oli, min. 15 -p-). 
RAYO VALLECANO: Pablo, Ortega, Amaya, Movilla, Óscar, Víctor Ruiz (Jorge, min. 60), Lobo 
(Hontecillas, min. 78), Chiqui (Jiménez, min. 75), Millán, Juan Delgado y Angel (Víctor, min. 
70). 
R.S.D. ALCALÁ: Javi, Méndez (Javier, min. 65), Freijo, Israel, Alfonso, Gilberto, Oli (Juanan, 
min. 65), Cristian, Calleja, Mena (Rober, min. 56) y Álvaro (Fuente, min. 70). 
ÁRBITRO: B. Sáez. Amonestó a los locales Pablo y Lobo. Por parte complutense vio la ama
rilla Freijo. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Cerro del Telégrafo. 

El equipo juvenil de la 
R.S.D. Alcalá sucumbió el pa
sado sábado 30 de septiembre 
ante uno de los grandes de la 
categoría, el Rayo Vallecano, 
que se impuso con claridad en 
la segunda mitad al equipo di
rigido por Juan Manuel Pini
lla. 

El inicio de temporada de los 
juveniles complutenses está 
siendo ilusionante y. a pesar 
de la abultada derrota, la De
portiva dejó claro que no es 
casualidad la situación actual 
que ocupa en la tabla. 

En los primeros 45 minutos 
el Alcalá jugó a un buen nivel, 

contando en esta primera par
te con ocasiones de gol que 
pudieron haberlo llevado ru 
descanso con ventaja en el 
marcador. Los juveniles tuvie
ron que sobreponerse a un 
tempranero gol de los rayistas, 
y así lo hícieron, consiguiendo 
el empate tan sólo diez minu
tos después, tras marcar Oli, 
desde el punto de penalti. La 
suerte no estuvo del lado com
plutense y cuando el colegiado 
a punto estaba de señalar el 
descanso el Rayo establecía el 
2-1 por mediación de Millán. 
Un verdadero jarro de agua 
fria para la Deportiva . 

El segundo periodo fue de 
claro dominio por parte de los 
locales, que supieron aprove
char los huecos dejados por el 
Alcalá, que no supo contener a 
una activa delantera rayista. 

Tres victorias y dos derrotas, 
que a pesar de perder la se
gunda posición en favor del 
Rayo, mantienen al Alcalá en 
las primeras posiciones de la 
categoría con nueve puntos, a 
seis del intratable Atlético de 
Madrid, que sólo conoce la vic
toria, y que en la pasada jor
nada volvió a ganar con clari
dad, en esta ocasión al Lega
nés. 
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Jorge Hernández, 2' en velocidad. 
Angel Plata, 2' en puntuación 

los cadetes de Pihasa-lplacea en el 
velódromo de San Sebasdán de los Reves 
Los corredores del equipo alcalaíno Pihasa-Iplacea dis
putaron la última prueba del calendario de pista Memo
rial Raúl Cabanas, Trofeo F.M.C .. en el velódromo de San 
Sebastián de los Reyes. donde a los corredores cadetes 
del SS.RR. esta vez les costó vencer a los alcalaínos. 

En la prueba de velocidad 
(cadetes) después de ganar 
una serie Fausto Lorenzo 
(SS.RR.) y otra Jorge Hemán
dez (Pihasa-Iplacea), y des
pués de disputar "la bella" 
(desempate), venció por escaso 
margen el corredor de San 
Sebastián de los Reyes, ha
ciendo tercero Roberto Chapi
nal (Pihasa-lplacea). 

En persecución individual 
sub-23 el vencedor fue Carlos 
Castano (Saunier-Duval} y en 
juvenil David Martin (SS.RR.), 
siéndo los mismos en la clasi
ficación en la prueba de skras 
o línea. 

Jorge· Hernández 
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En persecución olimpica 
cadetes fue 1 º San Sebastián 
de los Reyes, y 2º C.C. !placea. 

La prueba final, la puntua
ción cadetes, fue un continuo 
ataque del conjunto alcalaíno, 
estando al fmal por un P,unto 
en segunda posición Angel 
Plata, detrás del "sanse" Iñaki 
Pitarti, con Jorge Hemández 
(Pihasa-Iplacea) en el tercer 
lugar del podio. 

La clasificación final del Tro
feo F.M.C. de Pista queda de la 
siguiente manera: 1°, SS.RR.; 
2°, e.e. !placea; 3°, e.e. 
Torrejón; 4°, U.C. Coslada; 5º, 
C.C. Galapagar. 

Ángel Plata 

Adrián Yubero 

DaVid ledi1a, r 11 illllliles. ldñíl Yu•en 3' 11 pn11esas 

la Escuela del C.C. lplacea en la uinkana 
de Aruanzuela, Trofeo Casa del Reloi 
Finalizada la temporada competitiva. el C.C. Iplacea tiene por 
norma cuidar su habilidad y las gjnkanas pretemporada les hacen 
dominar la bicicleta casi a la peñección. La reunión se celebró en 
el castizo barrio de Arganzuela. siendo 57 los participantes de 
varias escuelas madrileñas entre promesas. alevines e infanWes. 

En promesas A y B fueron 
16 corredores los que pro
baron su habilidad, venciendo 
Jesús del Barco (R.V.C. Porti
llo) destacando la joven pro
mesa del e.e. !placea Adrián 
Yubero en 3ª posición. 

En alevines de 1 ºy 2º parti
ciparon 18 corredores, siendo 
el vencedor Borja Sánchez 
(C.C. Getafe), delante de Eze-

quiel Femández (P.C. Cedena) 
con Javier Plata en 5º lugar, 
Diego La.casta 7º e Israel Al
mendárez 8°, del e.e. !placea. 

En infantiles de 1 º y 2º fue
ron 23 los participantes, ven~ 
ciendo David Gilaber (P.C. 
Cedena), con David Medina y 
Aitor Marchena, del C.C. !pla
cea, en 2º y 4° lugar, respecti
vamente. 

Daniel Valladolid 2', Javier Meiías 3' 

los i1eniles de Hercesa-111acea en Torreión 
Los corredores del equipo alcalaíno del Hercesa-Iplacea dispu
taron en Torrejón de Ardoz el Trofeo Ferias y Fiestas, patroci
nado en su totalidad por el ayuntamiento de esta localidad. En 
esta prueba tomaron parte 80 corredores de los equipos madri
leños, haciendo un recorrido de 90 kilómetros por Torrejón. 
Torres (P.M.). Pozuelo, Loeches. Torres, tres vueltas para termi
nar en Torrejón en la avenida de la Constitución. 

La prueba transcurrió en 
una continua batalla entre los 
equipos más punteros, siendo 
en sí a estas alturas de tempo
rada donde las fuerzas empie
zan a faltar y con el alto de 
Torres Oa dura) hizo añicos el 
grupo quedando en cabeza 
final, después de puntuar 
para el premio de la montaña, 
el corredor del V.C.P. Portillo 
Antonio Contador, que una vez 
más fue el mejor escaladgr. En 
los últimos 20 kilómetros, 
Daniel Valladolid (Hercesa
Iplacea) y el campeón de Espa
ña de C.R. David Martín 
(SS.RR) hicieron camino de 
por medio, llevando el peso de 

la fuga el corredor alcalaíno, 
por motivo de dirección por 
parte del equipo contrario, 
presentándose los dos fugados 
en solitario a la recta final, 
donde Daniel Valladolid, a 
pesar que demostró ser el más 
fuerte, tuvo la mala suerte en 
el sprint de salirsele el pie del 
pedal y perper la opción de 
triunfo que tanto se mereció. 

Clasificaciones: 1 º David 
Martín (SS.RR.); 2º, Daniel 
Valladolid; 3º Javier Mejías, 
ambos de Hercesa-Iplacea. 

P.M.: 1 º, Antonio Contador 
(R.V.C. Portillo). 

Premio por equipos: 1 º, 
SS.RR.; 2°, Hercesa-Iplacea. 

PUERTA de Madrid 



Villanuen, que se traio 
di1loma olím1ico, toe 
recibido 1or el alcalde 
v 1or el conceJal 
deDe1ones 

1ov a trabaiar 
muv duro para 
conseguir una 
medalla en 
Atenas" 

José Antonio Villanueva, el ci
clista alcalaíno que participó en 
los Juegos Olímpicos de Sidney y 
que consiguió traerse un diplo
ma olímpico en velocidad en pis
ta, fue recibido el miércoles 4 de 
octubre por el alcalde de la ciu
dad, Manuel Peinado, y por el 
concejal de Deportes, José Luis 
García Pezuela. Villanueva fue 
obsequiado con una bonita esta
tuilla. A su salida el deportista 
alcalaíno comentó: "Es un deta
lle muy bonito y que me ha gus
tado mucho. El alcalde y el con
cejal de Deportes me han dado 
su enhorabuena y me han dado 
ánimos para que en las próximas 
Olimpiadas consiga traerme una 
medalla". 

Villanueva regresó de los Jue
gos Olímpicos de Sidney con un 
diploma entre sus manos, gra
cias a su meritoria sexta plaza 
en la prueba de velocidad. Era la 
primera vez que este joven de
portista, de 21 años, participaba 
en unas Olimpiadas, fue una ex
periencia inolvidable que quiso 
comentar a PUERTA DE MA
DRID: "Ha sido una experiencia 
muy bonita, el viaje fue larguisi
mo, pero el haber conseguido un 
sexto puesto en unos Juegos 
Olímpicos me llena de alegria y 
de ganas para seguir luchando y 
trabajando. De alguna manera 
esto es una motivación para in
tentar conseguir en Atenas una 
medalla para Alcalá de Henares". 

En los cuartos de final perdió 
con uno de los grandes favoritos, 
el francés Rousseau, que tuvo 
que sufrir mucho para conseguir 
superar al complutense en la 
primera de las dos mangas de 
las que constan los enfrenta
mientos en la modalidad indivi
dual. Los cuatro eliminados en 
cuartos de final lucharon por el 
qUinto puesto y Villanueva que
dó el segundo de ellos, obtenien
do diploma olímpico: "Ha sido 
una lástima no conseguir una 
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Villanueva fue recibido en el ayuntamiento por el alcalde, Manuel Peinado y 
por el concejal de Deportes, José Luis García Pezuela. 

medalla. La gente prepara mu
cho las Olimpiadas, yo soy toda
via muy joven, ya que los demás 
rondan entre los treinta años. 
Seguiré trabajando para las pró-

ximas Olimpiadas, que me pilla
rán con más veterania y también 
se notará que tengo cuatro años 
más de edad". 

Villanueva ya piensa en las 

VOLVO 
Volvo Maquinaria de Construcción España SA 

Solicita: 

MECANICOS 

Buscamos: 
• Experiencia demostrada en reparaciones, en campo o 

en taller, de maquinaria de obras públicas . 
• Conocimientos de mecánica, motores, hidráulica y 

electrónica. 
• Dispuesto a viajar con frecuencia por Zona Centro. 

Madrid y provincias. 

Ofrecemos: 
• Formación técnica en los productos Volvo. 
• Sueldo, primas e incentivos según valía y experiencia 

(no se desestimará ninguna propuesta). 
•Lugar de trabajo Azuqueca de Henares (Guadalajara) 
• Incorporación a una gran empresa en pleno periodo 

de expansión. 

Los interesados deberán enviar urgentemente su C. V. 
detallado, indicando la REFERENCIA "Mecánico" 

a 
Volvo Maquinaria de Construcción España S.A. 

Avda. Lyon 1. Polígono Ródano. 
19200 AZUQUECA DE HENARES (Guadalajara). 

Sólo se contestarán aquellas candidaturas que cumplan 
los requisitos exigidos. 

próximos Juegos Olímpicos, que 
se celebrarán en Atenas en el 
2004: "Espero que de aquí a cua
tro años esté en un buen nivel, 
me imagino que si sigo como 
hasta ahora tal vez pueda conse
guir una medalla en Atenas. La 
verdad es que mi objetivo en esta 
prueba de velocidad era meter
me entre los diez primeros, no 
entre los seis primeros, porque 
es una prueba muy dura. Es una 
prueba muy dificil y en la que 
ningún español ha conseguido 
clasificarse entre los seis prime
ros". Villanueva también opinó 
sobre el fracaso español en los 
Juegos Olímpicos: "Las razones 
están muy claras, el deporte es
pañol se enfocó para la Olimpia
da de Barcelona, había muchísi
mo más apoyo en el deporte de 
base. Cuando llegaron a Atlanta 
el medallero descendió notable
mente y en Sidney ha sido tre
mendo. Desde mi punto de vista 
habría que apoyar más el depor
te de base, tanto en Alcalá como 
en otras localidades es dificil 
apoyarlo, pero habría que hacer 
todo lo posible para sacarlo ade
lante. Faltan muchas cosas 
como subvenciones, más compe
ticiones, etc.". 

Tras su regreso de Sidney fue 
recibido por el alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, y el concejal de 
Deportes, José Luís García Pe
zuela, el miércoles 4 de octubre 
en el ayuntamiento alcalaíno: 
"Me han dado una estatuilla, que 
me ha gustado mucho y me ha 
parecido muy bonita. Me han 
animado a que siga trabajando y 
a que consiga traerme una me
dalla de Atenas. Mis padres es
tán muy contentos y muy orgu
llosos de este puesto". 

'¿, ~I PUERTA de Madrid 
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Una alcalaína participó par segunda vez en el programa 50115 de Tele 5 

"Es muv difícil ganar algo en el 50115" 
Sara Gutiérrez, de 27 años de edad, tele-operadora y estudiante de Filología Inglesa, es una gran afi
cionada a los concursos de televisión. El lunes 25 de septiembre acudió para participar por segunda 
vez en el programa 50x15 de Tele 5. Además de en este concurso, ya ha participado en el Euromi
Uón y la llamaron para el Precio Justo de TVE, pero no pudo ir al tener al día siguiente un examen. 
Esta alcalaína nos contó todo el proceso de la grabación de este conocido programa televisivo. 

La alcalaína Sara Gutiérrez es 
una gran aficionada a los concur
sos de televisión, afición que le 
viene desde muy pequeña y que 
con el tiempo ha conseguido satis
facer: "De pequeña veía que sólo 
había concursos para mayores y 
no para niños, y a mí me hubiera 
encantado participar. Cuando lle
gué a la edad de poder intentarlo, 
me lancé, pero la verdad es que 
me ha costado". Tiene 27 años de 
edad y además de su simpatía por 
los programas televisivos, es estu
diante de Filología Inglesa, que 

compagina trabajando como tele
operadora. El lunes 25 de sep
tiembre participó en el concurso 
50x15 de Tele 5, que presenta 
Carlos Sobera. Es la segunda vez 
que con~i~ue ser seleccionada 
para participar en este programa, 
también ha intervino en el Euro
millón de esta misma cadena hace 
dos años. 

Sara llamó por teléfono, y fue 
seleccionada: "Para ganar algo en 
el 50x15 te las ves y te las deseas. 
Yo voy más por la ilusión de par
ticipar y de conocer al presenta-

dor. Nos citaron a las ocho y 
media de la mañana, un poco 
pronto para la hora en la que 
empezamos a grabar, pasamos un 
pequeñocontroldeseguridad,que 
antes no estaba. Me imagino que 
como ha habido tantos problemas 
con periodistas, la seguridad ha 
aumentado". Los concursantes, 
según comentó Sara, se identifi
can en recepción y esperan en 
salas hasta que llegan todos los 
concursantes: "Hay concursantes 
que vienen de fuera y les tienen 
que recoger en el hotel. Tienen 

TALLERES DE EDUCACION MUSICAL 
PARA PERSONAS DISCAPACITADAS 
La Concejalía de Ciudad Saludable informa: 

Que está abierta la matriculación para el Curso 2000/2001 de 
los ''Talleres de Educación Musical para Personas Discapacita
das", que imparte la Escuela de Música Espacio Musical. 

Este año, al estudio de Educación Musical y Piano, se- agrega la 
posibilidad de iniciarse en violín. 

Los Talleres se desarrollan desde el día 5 de octubre en el Cole
gio Daoíz y Velarde. A pesar de haberse iniciado ya, los interesa
dos pueden matricularse, para lo cual la inscripción se realizará 
los jueves en horas de 5 a 7 de la tarde en las instalaciones del 
colegio. 

Para más información, llamar a los teléfonos de Espacio Musi
cal; 629 24 22 10 - 91 639 14 88. 

CONCEJALÍA DE CIUDAD SALUDABLE 
Área de Participación Ciudadana 
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bcma. Anntamienta 
de Alcalá de lenares 

todos los gastos pagados". 
Maquillaje y peluquería son los 

siguientes pasos antes de pasar al 
plató. "El presentador, Carlos 
Sobera, entretiene al público y a 
los concursantes, de maravilla. 
Siempre está haciendo tonterías. 
En televisión no se ve muy bien el 
plató, pero es como una nave 
espacial, todo gris y lleno de 
luces, el suelo es como transpa
rente, es muy bonito", explicó la 
concursante. La ropa la llevan los 
mismos concursantes pero con 
ciertas limitaciones en los colores, 
"no podemos ir ni de blanco total, 
ni de negro total, ni rayas, ni cua
dros, ni pata de gallo, por cosas 
técnicas que luego se estropean en 
pantalla, por lo demás puedes ir 
como tú quieras". Sara ya no se 
pone nerviosa cuando acude a un 
programa, ni siquiera cuando fue 
~or primera vez al Euromillón: 
En este juego, si eras de Madrid 

te citaban dos días antes de con
cursar para ver cómo funcionaba 
todo, así que el día de la grabación 
estaba muy tranquila. Este progra
ma no se emite todo en directo, 
como la gente se puede pensar. Si 
el juego se emite a las dos, a las 
once y media prácticamente está 
todo grabado por cuestiones de 
tiempo, ya que como luego se 
emiten los informativos prefieren 
no pillarse los dedos. Lo único 
que se emite en directo es la elec
ción de una carta de un concur
sante en casa". 

Sara está pesando en participar 
en un programa de la segunda 
cadena: "Necesito una pareja, y la 
verdad es que hay muy poca gen
te por la labor de participar en 
programas_y .de salir en televisión. 
Me gustaría tr porque farece muy 
divertido, no es por e dinero, ya 
que son concursos en los que no 
se ganan grandes cantidades, pero 
es una experiencia muy bonita". A 
esta concursante no la gusta verse 
nunca en los programas en los que 
ella interviene, los graba pero no 
se ve. No ha conseguido llevarse 
todavía ningún premio importan
te: "Sólo conseguí en el Euromi
llón llevarme un premio de conso
lación. Es muy difícil llevarse 
buenos premios. Te lo pasas muy 
bien, yo a todos los programas a 
los que he asistido eran de la mis
ma cadena televisiva y ves siem
pre a los mismos famosos, como a 
Teresa Campos o a Rocío Carras
co, la verdad es que estás muy 
entretenida", manifestó Sara. 

PUERTA de Madrid 



La cantante alcalaína Sonia 
Andrade y su grupo continúan 
multiplicando sus actuaciones. El 
éxito que obtiene su musical 
"Viva lo español" ha hecho que el 
público la reclame desde lugares 
cada vez más remotos. El viernes 
29 de septiembre actuó en Carta
ya (Huelva) y también ha sido el 
único artista seleccionado este 
semestre por la red de teatros de 
la comunidad de Madrid, que le 
ha concedido un programa algo 
apretado: el 12 de octubre repre
sentará su espectáculo en Mejora
da del Campo y el 22 en Villa-

su élho va se extiende a toda España co. Con unos excelentes decora
dos, un gran vestuario (cada intér
prete cambia su atuendo más de 
dos veces en cada actuación) y la 
soltura, expresividad y sentimien
to que los actores contagian al 
público, esta obra ha cautivado ya 
a muy numerosos aficionados en 
muchas ciudades de España, has
ta tal punto que Sonia Andrade ha 
decidido crear su propia empresa: 
'Espectáculos del sur'. Con ella 
pretende administrar mejor el 
ingente trabajo que, debido a la 
gran demanda de su espectáculo, 
ya empieza a acumulársele. 

Sonia Andrade llevó su 
música hasta Andalucía 
nueva del Pardillo. En noviembre 
tiene cinco actuaciones: el día 11 
en Navalcarnero, el 17 en el cen
tro cultural de Barajas, el 19 en 
San Femando, el 24 en Hoyo de 
Manzanares y el 25 en Becerril de 
la Sierra. El 9 y el 21 de diciem-

OFERTAS DE EMPLEO 
ANUNCIO 

Hasta el próximo día 20 de Octubre de 2000 pue
den presentarse en el Registro General de este 
ayuntamiento solicitudes para tomar parte en el pro
ceso de selección de 2 Agentes de Desarrollo Local. 

Las Bases de Selección se encuentran expuestas 
en el Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento. 

Junto con las instancias se presentará toda la 
documentación necesaria que acredite el cumpli
miento de los requisitos, así como la que se refiera 
a valoración de méritos. 

Alcalá de Henares, 24 de septiembre <;'e 2000 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACION 

Y RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA 

Fdo.: Francisco Collado Aresté 

PUERTA de Madrid 

bcmo. lnntamiento 
de Alcalá de Henares 

bre actuará en Torrejón y La 
Cabrera respectivamente. 

"Viva lo español" es una repre
sentación musical similar, en cier
to modo, a la zarzuela, aunque la 
música predominante es la copla, 
la danza clásica y el baile flameo-

PUBLICACION 
Hasta el día 18 de octubre de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedjmiento negociado el SERVICIO DE PELU
QUERIA MIXTA EN EL CLUB MUNICIPAL DE JUBI
LADOS Y PENSIONISTAS "CAMPO DEL ÁNGEL". 

Precio tipo: 20.000.- ptas. (120,2024.- euros). 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 19 
de octubre de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 25 de septiembre de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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un nuevo concepto de automóvil, el segmemo de los Spon ActivitV Vehicle ISAVJ 

BMW lanza su nuevo 15 
La marca Bayerische Motoren Werben ha lanzado al mercado UD nuevo concepto de ve
hículo, el X5, creando así UD nuevo segmento en la industria del vehículo, el de los Sport 
Activity Vehicle (SAV), UD segmento que conjuga las propiedades deportivas y de confort 
de las berlinas de BMW con la maniobrabilidad en caminos apartados de las carreteras as
faltadas. Por este motivo, Alcamadrid Autos S.A., concesionario de BMW en Alcalá de He
nares situado en la Crta. Barcelona Km. 32, 300, realizó la semana pasada unas jornadas 
de puertas abiertas en las que los alcalaínos pudieron conocer este nuevo modelo. 

El X5 es el primer vehícu
lo de su categoria, un vehí
culo cuyos origenes se en
cuentran en el prQpósito de 
reunir en un mismo auto
móvil concept os como el di
namismo y la estabilidad, la 
deportividad y la elegancia, 
o la precisión y la fuerza ac
tiva . Caracteristicas que Jo 
hacen inconfundible y que 
se traducen en una incom
parable sensación al volan-
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te y un excelente comporta
miento en todo tipo de ca
rreteras y caminos del mun
do. 

El X5, que se presenta en 
dos versiones, un motor de 
ocho cilindros en V de 4.400 
e .e . y un motor de seis cilin
dros de 3.000 e .e. , posee 
una dimensiones de 4,66 
metros de largo, 1, 72 me
tros de alto y 1,87 metros 
de ancho, unas dimensio-

nes que reflejan la utilidad 
del X5, siendo tan fácil de 
maniobrar como cualquier 
otro BMW y ofreciendo a la 
vez una sensación de espa
cio holgado en su habitácu
lo. 

El X5 dispone de tracción 
total permanente. · suspen
sión individual y además 
está dotado del sistema de 
regulación más moderno de 
control dinámico de la esta-

bilidad: el DSC, ampliado 
por el sistema ADB-X, el 
freno automático del dife
rencial y por el sistema de 
control en pendientes HDC 
(Hill Descent Control). 

El X5, dotado de hasta de 
diez airbags, igual que los 
modelos del segmento supe
rior de BMW, instala de se
rie una caja de cambios au
tomática de cinco marchas 
y Steptronic, que permite 
cambiar las marchas a 
mano, además de utilizar el 
cambio completamente au
tomático con sistema de re
gulación adaptada al estilo 
de conducción. 

La armorúa del conjunto 
del primer Sport Activity 
Vehicle incluye también un 
habitáculo que se distingue 
por su elegancia, confort y 
por su logrado diseño, que 
combina materiales nobles 
de diversos colores para 
crear todo un mundo de vi
vencias personalizadas para 
los ocupantes. 

Un nuevo vehículo que 
podrá encontrar en Alcama
drid Autos S.A. , concesio
n3rio situado en la carrete
ra de Barcelona km. 32, 
300. Tifn. 91.8821735. 
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Al líder de ID parecen gustarle las lotos· con obispos 

Suárez Machota dio la salida a una 11archa 
ciclista en su últi110 viaie a Peterborough 
Al primer teniente de alcalde, el líder de IU Luis Suárez Machota, parecen gustarle las 
fotos con obispos. La pasada semana se nos mostraba saludando al obispo de la dióce
sis de Alcalá, monseñor Jesús Catalá, con motivo de la festividad de la Virgen del Val. 
Y ahora, con casi un mes de retraso, han llegado las fotos que le hicieron los miembros 
de la delegación alemana de Viersen en la localidad inglesa de Peterborough a princi
pios del mes de septiembre con motivo del encuentro entre varias ciudades europeas 
que están hermanadas con Peterborough en unas jornadas dedicadas al medio ambien
te. El problema es que todos los asistentes, españoles de Alcalá, ingleses de Peterbo
rough e italianos de Forli tuvieron que echarse en manos de la tecnología alemana, la 
de la delegación de Viersen, para que pudieran salir unas fotos que aquí les mostramos. 
A todos los asistentes los en
cantó la idea de fotografiarse 
con el alcalde de Peterbo
rough vestido con su traje tra
dicional, pero también con el 
obispo anglicano de la locali
dad en cuya catedral se en
cuentra enterrada la alcalaína 
Catalina de Aragón. 
Suárez Machota se colocó 
junto a la alcaldesa de Vier
sen para dar la salida a la 
marcha ciclista que se celebró 
con motivo de las jornadas de 
medio ambiente que se cele
braron en Peterborough. Y la 
tecnología germana nos 
muestra a Suárez Machota 
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junto a la máxima regidora de 
la localidad alemana y a la 
máxima autoridad eclesiásti
ca de Peterborough, el obispo 
anglicano que viste sotana de 
color púrpura. Él fue el encar
gado de cortar la cinta en la 
salida a la marcha ciclista 
justo antes de montarse en 
bicicleta y hacerse 15 kilóme
tros pedaleando por los carri
les bici de la modélica Peter
borough. El caso es que el 
monseñor anglicano se montó 
en la bicicleta con sotana púr
pura incluida, eso sí, tenien
do la precaución de cambiar
se la más protocolaria por 

una como de andar por casa. 
El que sí lució sus mejores 
galas fue el alcalde de Peter
borough. quien se vistió para 
la ocasión con el tradicional 
traje de máximo regidor in
glés. Y fue así como tomó la 
salida en la marcha en bici
cleta ante la atenta mirada de 
Luís Suárez Machota. Lo que 
pasa es que el alcalde se bajó 
de la bici trescientos metros 
después de haber tomado la 
salida, y es que hasta lndu
ráin hubiera aborrecido la bi
cicleta si le hubieran obligado 
a montarse en ella con esos 
ropajes. 

Por tanto. si nos lo tomamos 
con cierto humor, hay que sa
car conclusiones muy positi
vas de la experiencia: 
1. - Que el obispo anglicano de 
Peterborough participa en 
marchas ciclistas y el obispo 
católico de Alcalá no. 
2.- Que a Suárez Machota lo 
encanta hacerse fotos con 
obispos, sean católicos o an
glicanos. 
3.- Que a Suárez Machota le 
gusta el uniforme oficial del 
alcalde de Peterborough, por 
lo que no se descartarla que el 
primer teniente de alcalde 
complutense luciera prendas 
de similar porte en la entrega 
del premio Cervantes o en 
otros actos solemnes como la 
imposición de la corona a la 
estatua de Manuel Azaña. 
4 .- Que cuando se habla de 
hacer fotos la tecnología ale
mana es mucho mejor que la 
que se utiliza en Inglaterra, 
Italia y en Alcalá. 
5.- Que lo de los hermana
mientos compluenses con 
ciudades extranjeras está 
bien porque permite ampliar 
los horizontes y contribuye a 
definir aún más la idea de ha
cer de la bicicleta el transpor
te oficial de los complutenses. 
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MUSICALES CERVllTllAS 

TEATRO SALÓN 
CERVANTES 

Viernes. 6 de Octubre 
20'00 horas 

"Orle o" 
Agrupación de 

. Música v Danza 
La música y la danza 

en la obra de Cervantes 

Organiza: 
Juventudes Musicales 

@ 

MERCADO BARROCO 

Slbado 7. 
Domingo 8 y lunes 9 

de 12'00 a 15'00 y de 
17'00 a 23'00 h. 

PI. Cervantes. C/ Pedro 
Gumiel y PI. de San Diego 

Inauguración: 
Sábado a las 12'00 h. 

Mercado Barroco 
1111 PUISllSI 

131 talleres anesanalesl 
1111ct1res de anlnaacl6nl 
Recreación y ambientación de 
un mercado de finales del siglo 
XVII. 

@ 

ACTIVIDADES VARIAS 
Lunes. 9 de Octubre 
Desde las 12'00 h. 
Plaza de Cervantes 

lectura del Quiiote 
Lectura de un capítulo del Quijo-
te encabezada por la escritora 
Almudena Grandes. A continua-
ción todos los ciudadanos que 
quieran leer podrán hacerlo. 

Inscripciones: Fundación Cole-
gio del Rey, Plaza del Empecina-
do, 1. Teléfono: 91 881 39 34. 
Horario: de 08,00 a 15'00 horas, 
hasta el viernes 6 de octubre. 

***** 

Del 7 al 22 de Octubre 
Plaza de los Santos Niños 

Inauguración: 
Sábado. 7 - 13'00 horas 

Feñadel 
Ubro Antiguo 
vdeOcasiín 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 
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TEATRO EN El ACTIVIDADES VARIAS 

CASCO HISTORICO Sábado. 7 de Octubre 

Slbado. 7 de Octubre 19'00 horas 
FASE FINAL 13'30. 20'30 y 21 '30 h. 

Patio Museo Arqueológico Calle Mayor 

.. Cern11es Fabulador" 1 Cenamen Cenadno 
CllícenaTeab'I de Música v C1ra1 

Espectáculo itinerante. Versión @ 
libre del "Retablo de las Maravi-
llas" de Cervantes. Sábado 7. Domingo 8 

***** 
y Lunes 9 

Entrada libre 
Sábado. 7 de Octubre 

19'00 h. - Entrada libre Casa de Cena11es 
Plaza de los Irlandeses .. Punte v 1111ne" 
"El lieJo Celoso" Animación de la Casa de Cer-

Teatro del Rnllklll vantes con actores vestidos de 
época (siglo XVI). 

***** 
Sábado 7 y Domingo. 8 Horario: Mañanas de 12 a 13'30 h. 

17'00 h. Tardes de 17'30 a 19'30 h. 

Plaza de los Irlandeses @ 

.. El caballero Eñe v Días 7. 8 y 9 de Octubre 
Entrada libre su burro Mambruno" 

Teall'I Pequeño ÚGlllS 
C1lecttn Escénico Corral de Zlpateros 

(Los títeres de la lengua) Visitas guiadas por un actor ves-
Teatro infantil de títeres tido a la usanza de principios del 

***** siglo XVII. 
Domingo, 8 de Octubre 

Horario: 
13'30 y 20'30 h. Mañanas: 11'30, 12'00, 12'30, 

Hospital de Antezana 13'00 y 13'30 h. 
Entrada libre Tardes: 18'00, 18'30, 19'00, 19'30 · 

y 20'00 h. 

"El Drauoncillo" @ 

llcantarllla TeaU8 Sábado. 7 y Domingo. 8 
Entremés de Calderón Tren de Cern11es 

***** 
Domingo. 8 - 19'00 horas 

lnauguraciín 
1enap1rada de 111ñ1 

.. Barroco Roll" @ 

IZarTean Lunes. 9 de Octubre 

Espectáculo itinerante 19'00 horas. 
sobre patines Entrada libre 

Desde la calle Libreros a la hasta completar aforo 

plaza de los Santos Niños TEATRO SALÓN CERVANTES 

***** IDI Edición 
Lunes. 9 - 19'00 h. 

de los Premios Patio de Santo Tomás 
de Villanueva Ciudad de Alcalá 

(Universidad Cisnerlana) Gala de Entrega Entrada libre 

"la Edad Dorada" 111 Edición del Premio Ciudad de 
Alcalá de las Artes y las Letras a 

Elllllcta Adolfo Marsillach 

fe la calle lle la ••• Las entidades y asociacio-

De Roberto Espina nes que deseen que sus 

Con Joan Guitar actos salgan publicados en 

Dirección y adaptación de esta página, deberán enviar 

Domingo Lo Giudice un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CAPllU DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 29 de Octubre 

··1na Sánchet' 
lPllTURIJ 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@----
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle San Juan, 1) 

Basta el 5 de Noviembre 
11lOSTBOsDE 

NUESTRA lllFAllCIA" 
Esta exposición forma parte 
de la VII Muestra de Humor 
Gráfico Universidad de Alcalá 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@----
SAlA 1-2-9-3 

Urúversidad de Alcalá 
(Plaza de San Diego, s/n) 
VII Muestra de Humor Gráfico 

Hasta el 29 de Octubre 

----@-'"----

SAlA MUOlO RnlllA 
Mutual Complutense 

(C/ Nueva, 10) 

Del 7 al 29 de Octubre 
Presentaci6n Oficial: 

17 de Octubre 

··aumor Gránco 
vceuuera" 

Colectiva sobre la cegue
ra con obras, entre otros 
autores, de 
Mingote, Romeu, Forges 

En colaboración con la 
F.G.U.A. y la ONCE 

Horario: 
Mañanas: de 11'00 a 14'00 h. 
Tardes: de 17'00 a 21 '00 h. 

(Abierto todos los días). 

----@----
CENTRO DE ARTESAlllA 
Ctra. del Gurugú, Km. 2'200 

Del 6 al 22 de Octubre 

Colectiva de Artistas 
Plásticos de Alcalá 

Horario: 
Lunes a viernes: de 11 '00 a 14'00 h. 

y de 17'00 a 20'30 h . 
Sábados: de 10'00 a 20'30 h. 
Domingos: de 10'00 a 14'00 h. 
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• CARTELERA - CHIES• 

Del 6 al 10 de Octubre 
de 2000 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "La celda". (13 
años) . Todos los días: 6'00, 
8'10 y 10'20. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "El bar coyote". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 3: "X-men". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Fugitivas". (13 
años) . Todos los días: 6'10, 
8'20 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Evasión en la 
granja". (Tolerada). Todos 
los días: 6'00. "Soldier". (13 
años) . Todos los días: 8'30 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "El profesor chi
flado-2" . (Tolerada). Todos 
los días: 6'00 y 8'15. "Fre
quenzy". (13 años). Todos 
los días: 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

---------@ ---------

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, Jan. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Más que amigos". 
Todos los días: 17'15. "Wo
man on top". 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "La celda". Todos 
los días: 17'15, 19'45 y 
22'15. 

Sala 3: "El Bar Coyote". 
Todos los días: 17'30, 20'00 
y 22'30. 

Sala 4 : "O Brother!". To
dos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 5: "Bajo sospecha". 
Todos los días: 17'30, 19'45 
y 22'15. 

---------@)---------
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléfono de informaci6n: 

880 27 51 

Sala 1: "La comunidad". 
Pases: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "El hombre sin 
sombra". Pases a las 17'45, 
20'00 y 22'15. 

Sala 3 : "Viaje de pira
dos". Pase: 17'45. "Año 
Mariano". Pase: 20'00. 
"Kasbah". Pase: 22' 15. 
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C11111t1v1 de la Se11a1a Cervanti1a . 

1 Cenamen Cervantino Coral 
La asociación coral Schola Cantorum de Alcalá de Henares 
con la colaboración de la Fundación Colegio del Rey, con 
motivo de la Semana Cervantina, han convocado el "I Certa
men Cervantino de Música Coral", que se celebrari el sibado 
día 7 de octubre, a las 19 horas en el Museo Arqueológico. 

Tras una selección entre los 
coros inscritos (de toda la 
Comunidad de Madrid). los 
grupos participantes serán: 
Coro Magerit (de Madrid). 
Coral Alegro (de Madrid) y la 
Coral Santisimo Cristo de la 
Paz y la Salud (de Carabaña) . 
Como coro invitado actuará la 
coral Francisco Piquer. 

Con esta selección se ha pre
tendido dar cabida a distintos 
tipos de coros de nuestra 
comunidad, pues tenemos un 

Nuevo horario 
del Servicio de 
Bibli1bús e1 llcalá 

El nuevo horario del Ser
vicio de Bibliobús de la 
Comunidad de Madrid en 
Alcalá de Henares será el 
siguiente: 

Visitas: 5, 19 y 26 de oc
tubre; 2, 16, 23 y 30 de no
viembre; 7 y 14 de diciem
bre; 11, 18 y 25 de enero; 
1,8, 15y22 de febrero; 1, 8, 
15, 22 y 29 de marzo; 5, 19 
y 26 de abril; 3, 10, 17, 24 
y 31 de mayo. 

El Bibliobús n º 8 realiza
rá sus paradas en la plaza 
de la Reina Cristina (Espar
tales) de 12'00 a 14'00 ho
ras y en la calle Barberán y 
Collar (Ciudad del Aire) de 
15'30 a 17'30 horas, todos 
los jueves no festivos . 

coro universitario (el Magerit) , 
un coro de uno de nuestros 
pueblos (el Santisimo Cristo 
de la Paz y la Salud) y un coro 
con más solera como es el Ale
gro. No perdamos de vista la 
coral Francisco Piquer, que 
tras un "parón" de casi un 
año, vuelve con más ganas 
que nunca a los escenarios. 
· Esperamos que este primer 

certamen sea eso, el primero 
de muchos que han de venir. 
Que así sea. 

Progra11ació1 
Teatro la Galera 

Viernes, 6 y Sábado 7 de Oc
tubre - 20'00 h .: La compañía 
"Les Anachroniques" pondrá 
en escena la obra de Alfonso 
Zurro "A solas con Marilyn". 
Dirección: Mattheu Pouget y 
Ernesto Filardi. Intérpretes: 
Deborah Vukusic. 

Entrada: 1.000 pesetas 
Descuentos: 50% a estudian
tes, pensionistas y parados. 

Ate1eo Cubral 
1'deMavo 

Sala Maraarna lirau 
Domingo, 8 de Octubre - 20'00 
h .: Música: Javier Krahe y 
Pablo Guerrero 

Entrada: 1.000 ptas. Des
cuentos 900 ptas. Afiliados 
800 ptas. 

1.11l9JPaWllwa 
Jueves, 28 de septiembre: 4 - 7 - 1 O - 11 - 23 - 48 

C-6 R-2 
Sábado, 30 de septiembre: 2 - 11 - 32 - 41 - 43 - 45 

C-44 R-8 

Domingo, 1 de octubre: 3 - 6 - 1 o - 20 - 30 - 31 
C-9 R-2 

Bono[•] Loto 
Lunes, 2 de octubre: 4 - 10 - 21 - 29 - 33 - 36 

C-39 R-5 
Martes, 3 de octubre: 13 - 20 - 22 - 26 - 30 - 44 

C-23 R-4 
Miércoles, 4 de octubre: 6 - 14 - 19 - 33 - 34 - 44 

C-25 R-1 

SEPl'IEMBRE-OCTUBRE ~ 
Día 28 ......... 87. 752 8-2 
Día 29 ......... 81.659 9 a.o1s 

Día 1 . ........ 55.185 5 ...,., 
Día 2 .. ....... 15.953 1-3 
Día 3 ......... 50.070 5-0 
Día 4 ......... 34.900 3-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 - Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina J uan de Austria) 
Tlf. : 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

ªCONTACTOS ALCALÁn 
Relaciones personales 

Amistad 
Relaciones esporádicas 

iiGRATIS!! 
90 642 71 07 

SE NECESITA 

CAMARERO/A 
•Jornada partida (mañana y tarde) 
•Todos los días 

Interesados/as enviar curriculum vitae 
con foto reciente al nº Fax: 949 25 44 79 

ORIENTAL 

También a domicilio 
Tel. 91 889 89 88 
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ConcesionarioKENAUll' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, e/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 
ALCALÁ DE HENARES 


